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TEMPO _ Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1002,5 milibares. Tem

peratura média do dia: 25,7 graus centígra
dos. Umidade relativa média do ar: 95,3 por
cento. Estado médio do céu: cumulus, stra
tus, de meio a encoberto. Estado médio do

tempo: com ligeiras instabilidades no litoral
e planalto. Tempo médio: estável. Nevoeiro à
noite nas margens de rios e serras. Previsão:
A. Seixas Netto.

.

MULTIVACINAÇÃO _ O Departamento
Autônomo de Saúde Pública programou para
a próxima sexta-feira a multivacinação nos

municípios de Biguaçu, Palhoça, Angelina e

Rancho Queimado. As crianças receberão a

primeira dose das vacinas previstas no pro
grama do Dasp.

atergate não f,az Nixon
presidência

O Presidente Richard Nixon disse ontem que desconhecia
inteiramente a trama de Watergate e que o escândalo não o levará

a.renuncíar à Presidência dos Estados Unidos.

Afirmou que alguns atos que parecem implicá-lo refletem
uma legítima preocupação com a segurança nacional.

O Comitê Investigador do Senado voltou ontem a funcionar (P.2).
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renunciar 'a

o atelier é modesto
e o artesão idem.
Mas entre os

seus clientes
figuram chancelarias
e organismos
oficiais de diversos

países de todo o mundo.

De São José para-omundo
as bandeiras do holandês

"Os bordados do holandês", estampados em bandeiras
e estandartes, saem. de um pequeno atelier situado às

margens da BR-lOl, da localidade de Serraria, nomuni
cípio . de Biguaçu, para correr mundo. Argentina, Um-

guai, Paraguai e outros países latino-americanos são

seus clientes oficiais, aos quais recentemente se incor

porou um outro.de notoriedade e importância indiscu-
tíveis: o Vaticano (Notíciãrio na página 8).
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A atração das obras da nova ponte desvia a atenção dos que estão sobre a velha.

Ponte nova provoca
acidentes na velha

A curiosidade dos motoristas que trafegam so

bre a ponte Hercílío Luz pelas obras da nova

ligação Ilha-Continente tem causado um eleva
do número de acidentes. Um simples olhar para
o lado (ou para baixo) resulta em alguns casos

num pára-lama amassado ou numa colisão de
maiores proporções. O fato preocupa o Detran,
pois a tendência é aumentar o número de aci
dentes na medida em que as obras se avolumam

(Página 8).

Conselho Penitenciário
dá a liberdade a quatro

Ontem foi um dia extraordinariamente feliz para qua
tro detentos que há algum tempo estavam recolhidos à

Penitenciária .do Estado, depois de terem sido julgados
e condenados pela lei dos homens. Lucas de Matos,

o ato foi solene,
como normalmente os

detentos da
Penitenciária do
Estado não estão

acostumados a ver.

Quatro deles
ganharam a liberdade.

loão Maria da Luz, Norberto Rafael e José dos Santos,
pelo comportamento exemplar que tiveram durante o

período de detenção, cumprindo mais de a metade da

pena, obtiveram à'sua liberdade condicional (Página 8).

./

Tanto na vida como na morte, a disputa pelo mercado tem sido a secular mola propulsora do comércio .

Secretaria da Saúde
está equipada para'
combater qualquer
caso de meningite

.Pág;na 3.

Papa-êlefuntos
na Capital em.
pé-de-guerra

Zagalo prefere não inventar e manter o mesmo esquema.

As duas empresas que exploram os serviços funerários

em Florianópolis estão se desentendendo quanto à dispu
ta dos "fregueses". Depois de veladas queixas, surge de

núncia de que porteiro de hospital estaria agenciando os

funerais para uma das concorrentes. Com isso não se

estabelece igualdade entre ambas. (p.8).

Zagalo mantéln

a seleção sob
\

mesmo esquema
.

Jairzinho está fora do treino que a seleção fará hoje, mas
Gerson vai treinar hoje por determinação da Comissão
Técnica. Zagalo disse ontem que vai manter contra a

Bolívia, domingo, o mesmo esquema do jogo-exibição
em Recife (P.I5).
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agir e
DeclQrações de

Waldheim sobre o

Oriente Médio

preocupam Israel

o relatório não culpou nenhuma das partes por não negociar.
Recorda-lhes, apenas, que a ONU está à sua disposição e as exor-.

ta a recorrer ao organismo mundial.

O relatório do Secretário-Geral das Nações Unidas, Kurt '

Waldhein. sobre o Oriente Médio, provocou preocupação em Is

rael, por ser considerado como um convite ao Conselho de Segu
rança para que intervenha mais ativamente no conflito árabe
israelense. Fontes ligadas ao Governo revelaram que Waldhein

parecia exortar o Conselho a reconsiderar sua resolução de no

vembro de 1967. Essa resolução pede a retirada de Israel dos
territórios ocupados durante a guerra dos seis dias, ao mesmo

tempo em que os árabes devem reconhecer o direito de Israel de
"viver em paz, dentro de fronteiras seguras e reconhecidas".

Trata-se da única medida da ONU, nos últimos seis anos,
sobre a qual tanto israelensescorno árabes estiveram de acordo,
em princípio, embora divergindo na interpretação. Os árabes afir
mam que a resolução prevê a retirada total de Israel de todos os

territórios ocupados em 67, enquanto este deixou claro que são'
necessários ajustes de território, a fim de "assegurar" suas fron
teiras. Israel tem dito, frequentemente, que rejeitaria qualquer
modificação da resolução.

DEBATES

Observadores mostram-se preocupados pelas palavras de
Waldhein - "Depois de muitas e diversas tentativas para que os

objetivos da resolução fossem cumpridos, o Conselho reinicia
agora a busca da paz". A. pedido do Egito, o Conselho de Segu
rança iniciará um debate sobre o conflito, no próximo dia 4 de
junho. Waldhein disse que isso deverá incluir uma nova avaliação
das possibilidades e processos do Conselho para buscar a concilia
ção.

Israel opôs-se ao debate, argumentando que a discussão públi
ca não contribuirá para melhorar o ambiente exigido pela diplo
macia e pelas negociações. Editoriais de jornais israelenses obser
vam que "o Conselho de Segurança não deve servir de foro para
impor a paz na região". E comentam: "Se o Conselho ou outros

órgãos da ONU tornarem mais iniciativas para impor a paz, não

conseguirão superar o estancamento". Um delês diz que as pro
postas do Secretário Waldhéin são "irreais e fora de propósito".

Internacional

ro, mas quando ele chegou os crimino
sos já tinham fugido.

KJoosterman é o terceiro líder sin
dical peronista moderado assassinado
desde 29 de junho de 1969. Nesse dia,
um comando armado até hoje não
identificado, invadiu a bem protegida
sede local da União Operária Metalúr
gica e crivou de balas Augusto Vandor,
o dirigente sindical peronista mais im

portante, surgido desde que o ex-presi
dente Juan Domingo Peron foi derru
bado, em 1955. Vandor manteve con

flitos com Peron, cuja autoridade desa
fiara.

Em agosto de 1970, o dirigente dos
trabalhadores em vestuário, José Alon
so, foi assassinado por elementos arma

dos que cercaram seu ve-ículo e descar
regaram suas armas sobre ele. Alonso

. fora muito criticado por sua compla
cência para com o regime instaurado
.em 1966. Era um antigo sindicalista
peronista.

líder·de sindicato

Allende decreta intervenção
no tra-ns,porte urbano: greve

"-

O relatório do Secretário Kurt Waldhein, da
ONU, sobre o Oriente Médio, preocupa Israel por

ser considerado um convite à intervenção mais
ativa do Conselho de Segurança nos conflitos
árabe-israelenses. O órgão iniciará um \debate
sobre a questão no próximo dia 14 de junho.

O Presidente chileno Salvador Allende decre- transporte coletivo ainda em funcionamento é o

tou ontem a intervenção militar no transporte ur- pertencente ao Estado.
bano controlado por empresários privados, e or- O conflito resúltou das discrepâncias sobre o

denou a requisição de seus veículos, devido a uma montante em que devem ser elevadas as passa

greve que obrigou milhares de pessoas a caminhar gens. A Confederação dos proprietários pediu ma

até seus locais de trabalho. A greve foi decorrente joração de 250 por cento sobre as atuais tarifas,
da solicitação para um aumento nas tarifas. O equivalentes a pouco mais de um centavo de dó

general de brigada Herman Brady , diretor da Aca- lar, em Santiago, e meio dólar para as demais

demia de Guerra do Exército, foi designado inter- prov(ncias. O ministro' dos Transportes, Humber
ventor, enquanto que o Ministério da Economia to Martinez, considerou 'excessivas" as preten
nomeou o funcionário Renato San Martin para sões dos proprietários, ,e ofereceu aumentos de

coordenar a requisição dos veículos paralisados, 125 por cento. A proposta do Governo foi repeli
pela greve, que é de caráter definitivo. da pelas empresas. Alguns dos 120 sindicatos de

proprietários de táxis anunciaram anteontem que.
realizarão greves de solidariedade com os ônibus,
e seus representantes reuniram-se ontem, para ofi
cializar a medida.

Em mensagem ao Congresso, Allende declarou

que a greve de outubro último "foi uma tentativa
,

de grande envergadura para impedir a consolida

ção e o avanço dos trabalhadores na condução
dos negócios nacionais". Acrescentou que os efei

tos maiores daquela greve foram "

... perdas supe
riores a 200 milhões de dólares". Atualmente,
'calcula-se que os preju ízos causados à nação, pela
greve da mina de El Temente, sejam da ordem de

um milhão de dólares diários. Os trabalhadores

pedem aumento de 41 por cento, o que vem sen

do negado pelo Governo..

Dirk Kloosterrnan, líder do Sindica
to dos Trabalhadores Metalúrgicos da
Indústria Automobilística. foi assassi
nado ontem, presumivelmente por ter-.
roristas. E o terceiro dirigente sindical
peronista moderado abatido durante o

regime militar que termina na próxima
sexta-feira, dia em que tomará posse o

p re s idente constitucional peronista,
Hector Campora.

KJoosterman, que mantinha uma

áspera disputa com setores radicais de
seu sindicato, especialmente na cidade
de Córdoba, foi assassinado ontem de
manhã, quando acabava «íe subir em.
'seu carro, na cidade de La Plata, 50
quilômetros ao Sul desta capital. Esta
va em companhia de sua esposa, Rebe
ca; que presenciou, aterrorizada, quan
do vários desconhecidos, que aparente-

. mente trocavam pneus de um veículo,
crivaram seu esposo de tiros, feitos
com armas automáticas. A senhora
Kloosterrnan nada sofreu, pediu socor-

-As articulações políticas de Campora

OUTRO ATENTADO'
Na noite de segunda-feira, dois dire

tores argentinos da FOrd Motor Argen
tina, miai local da Ford Motor Co.,
dos Estados Unidos, foram atacados e

feridos à bala, quando deixavam a fá
brica, num automóvel. As vítimas fo
ram Luiz Giovanelli, diretor do Depar
tamento Técnico da Empresa e Neomi
Baruj de Da Rin, de 28 anos, supervi
sora de relações industriais.

Giovanelli foi atingido no corpo e

na cabeça, e encontrava-se ontem em

estado crítico. A senhora Da Rin so

freu três ferimentos à bala nos braços,
mas já está fora de perigo.

Por outro lado, um policial morreu
e outros três resultaram feridos, duran
te tiroteio, domingo pela manhã, quan
do cerca de dez indivíduos, presumi
velmente guerrilheiros, tentaram assal
tar uma delegacia, na localidade de
Moron, 30 quilômetros a oeste da capi
tal.

Depois que Campora assumir, permanecerão
provisoriamente no comando das três armas
os oficiais mais antigos. Não se sabe ainda

quais os nomes que ele irá indicar

Quando o Presidente eleito Hector
Campora assumir o cargo, na sexta
-feira próxima, as três Forças Armadas
ficarão sob o comando provisório dos
oficiais mais antigos até que'sejam de--'
signados os definitivos; segundo fontes
oficiais.

.

Ignora-se se Campora designará os no

vos comandantes imediatamente. Tra
ta-se de uma das importantes decisões
políticas que o esperam, já que as For- _

ças Armadas - tradicionalmente anti

-peronistas - são talvez o setor poten
cialmente mais conflitante dentro de
um quadro político que os próprios
peronistas admitem como delicado.

RE FORMA DE MILITARES
Um atuante órgão do grupo dos pe-

Kissinger e Tho:
juntos pela paz

ronistas ',duros", a revista Descamisa
do, pediu que Campora reforme obri
gatoríámente os 53 generais em ativi
dade, acusando-os de

'

<cúmplíce do re

gime militar que chega ao seu final.
Mas é improvável que Campora tome
semelhante' medida, que certamente
causaria profunda comoção nas três
Armas: Na organização do futuro mi
nistério e no problema das nomeações
militares, considera-se importante a

chegada, amanhã, do secretário parti
cular de Peron, José Lopez Rega, que
virá acompanhado da mulher do ex

-presidente.
Pôde-se apurar que a junta militar

no Governo, integrada pelo Presidente,
General Lanusse, Almirante Coda e

Brigadeiro Rey, já decidiu que a partir
de sexta-feira, assumirão a chefia das
três Armas os respectivos oficiais mais
antigos, em caráter provisório. No mo
mento em que entregarem a Campora .

os símbolos de sua investidura - o bas
tão e a faixa presidencial - os três mi
litares serão considerados reformados.

Segundo algumas versões Campora in
dicará como comandante do Exército
o General Jorge Raul Carcagno, o mais
jovem entre os Generais-de-Divisão.

Isto significa que os outros sete Gene
rais seriam automaticamente reforma
dos. Na Marinha e na Força Aérea, se
gundo se indicou, é provável que Cam
pora confirme os atuais líderes.'

Argentina:, terroristas voltalll a
lIIalam

Mas as duas severas medidas, por razões de

tramitação dos decretos, somente entrarão em vi

gência hoje. Aproximadamente 7 mil ônibus e tá
xis de empresários privados atendeu os serviços
em todo o país. Não se sabia quantos deles esta

vam parados, mas em Santiago, onde vivem 3 mi
lhões de habitantes, a ausência de veículos de

transporte público foi maior. Os ônibus privados
cobrem cerca de 70 por cento do total de trans

porte urbano, atendendo a empresa estatal os 30

por cento restantes.

A GREVE
Iniciada às primeiras horas de ontem, a greve

geral dos ônibus particulares prejudica os serviços
urbanos e intermunicipais. O único sistema de

dono da- propriedade e sua fi
lha ficaram feridos e um agen
te de segurança. morreu. As

.execuçõcs de segunda-feira, fo
ram as primeiras ordenadas pe
lo Governo de Smith, desde
1966, quando o Primeiro-Mi
nistro provocou uma onda in
ternacional de indignação, ao

enforcar três nacionalistas ro

desianos, apesar da ordem de

indulto, enviada pela Rainha
Elizabeth II. Especula-se em

Sal isbury , que -a notícia das

ex.ccuções pode ter transpira
do, o que 'teria gerado a onda
de distúrbios, na capital rode
siana, A polícia informou que
os acidentes estão sendo inves
tigados. Não quis dizer entre

tanto, se o apedrejamento teve

conotação política e informou
sobre prisões, mas sem dizer o'
seu número.

Rodésia
condena 3
T rê s supostos terroristas

afrieanos, condenados pelo re

gime do Primeiro=Ministro
lan Smith, foram enforcados
na li Itima segunda-feira, no

presídio de Salisbury. A pena
de morte foi aplicada com ba
se nos dispositivos no "estado,
de emergência", que proíbem,
inclusive, a divulgação dos no

mes dos executados . Os três
nacionalistas foram considera
dos culpados de "homicídio",
durante um ataque terrorista,
em dezembro último, a granja
'Whistlefield, na zona centená
ria, a noroeste da' Rodésia. O

O assessor presidencial norte-americano Henry Kissinger e o re

presentante de Hanói, Le Duc Tho, conferenciaram ontem durante
mais de seis horas, à procura de uma fórmula que permita o CU11].pri
mento mais rigoroso do acordo de paz para o Vietnã.

Os negociadores se reuniram numa casa pertencente ao Partido
Comunista francês, em Gif-Sur- Yvette. Quarido ambos se retira
ram, seus auxiliares continuaram trabalhando.

As conversações terão continuidade hoje. Tinha-se como certo

que seus respectivos colaboradores, William Sullivan, sub-secretário
de Estado, e Nguyen Co Thach, vice-ministro das relações exteriores,
elaboravam um ou mais documentos interpretativos dos acordos fir-
mados em 27 de janeiro.

.

Fontes do aeroporto de Orly adiantaram que um avião da Força
Aérea dos Estados Unidos estava' pronto para decolar a qualquer
instante e levar a Washington Kissinger ou Sullivan. Disse ainda que
qualqser texto redigido com os norte-vietnarnistas deverá ser subme
tido' apreciação do Presidente Nixon, antes do final das conversa

ções. Entretanto, ambas as partes continuaram cercando de sigilo as

discussões. Tho c Kissinger já se' reuniram por mais de 25 horas, em
cinco vezes, desde 17 de maio. Nada a respeito transpirou até agora
e Kissinger comentou apenas, ante-ontem, que havia "algum progres
so" nas negociações.

Nixon faz: novas revelações
e diz: que não renunciará

O Presidente Níxon reiterou que ignora
va totalmente a trama de Watergate e a ten
tativa de encobrir o caso. Segundo ele, al
guns atos que parecem ímplícá-lo refletem,
a preocupação legftima pela segurança na

cional. Em duas declarações, lançou enérgi
co contra-ataque aos testemunhos que o

envolvem no escândalo: "Não abandonarei
minhas re spo nsabilidades. Continuarei
exercendo a posição para a qual fui eleito".
WATERGATE

Audiências do Senado - James McCord,
condenado por roubo em Watergate, voltou
ontem ao Comitê Investigador do Senado,

L existindo a possibilidade de acareação do
homem que, diz McCord, lhe ofereceu
"proteção'.' do executivo. Este seria John
Caulfield. McCord declarou estar convicto
de que ele falava em nome de Níxon, 1I.0

fazer propostas, em troca de seu silêncio.

elA - o Comitê de Relações Exteriores
do Senado ouviu a declaração de que o ex

-chefe de pessoal da Casa Branca,
H.Haldeman, usou da expressão "é desejo
do Presidente", ao solicitar à ciA que im

pedisse a investigação do caso, iniciada pelo
FBI. Segundo depoimento prestado diante
da Comissao de Serviços Armados do Sena-

do, a Casa Branca preparou um plano que
autorizava a CIA e o Pentágono a realiza
rem operações de espionagem nos EUA. O
Senador democrata Stuart Symíngton acen
tuou que esse plano nunca foi posto em

prática.
FBI - o- diretor interino do órgão, L.

Patrick Gray, declarou, conforme memo

rando preparado pelo sub-diretor da tlA,
ter expressado ao Presidente Nixon pouco
depois da invasão de Watergate, que "o ca

so não pode ser encoberto".

Casa Branca - Reconheceu ter criado,
em 1970, uma unidade especial de espiona
gem; dentro .do Departamento de Justiça
dos Estados Unidos, a fim de conseguir in
formações sobre organizações radicais. Des
mentiu, entretanto, que o grupo tenha sido
formado pormotivos políticos.

Andamento dos Processos - O ex-secre
tário da Justiça, John Mitchell, e o ex-se
cretário do comércio, Maurice Staçs, se de
clararam inocentes das acusações federais
relativas a uma contribuição secreta de 200
mil dólares (cerca de 1,2 bilhões de cruzei
ros), feita pelo financista Robert Vesco, à
campanha pró-reeleição de Nixon, no ano

passado.

CAMBOJA
Tropas rebeldes ocuparam

um trecho de treze

quilômetros da rodovia
número 4, que liga Phnom
Penh a costa cambojana,
anunciou ontem o alto

comando militar.
Uma batal ha na estrada

que leva ao

único porto de
águas profundas do Camboja,

o Kompong Som,
\

fez com que fosse cancelada
a sarda de um camboio

que devia
abandonar Phnom

Penh antes do amanhecer.

Mesmo doente, o
Presidente Lon Nol viajou
no dom ingo de .avião a

Kompong Som, para
descansar durante 10 dias.

, Os.ínsu rretos
Interrompera a estrada

. na altura do quilômetro 24,
ao norte do porto,
mas não parecia que

ofereciam qualquer perigo
sobre a cidade

onde está Lon Nol.

O comando militar disse
que as cidades

de Bateav e Prey Nop foram
evacuadas quando as tropas

anti-qovernarnentais
se aproximavam.
Cinco soldados
governamentais

pereceram em Prey Nopp.

Almeyda
assume·no

Chile
O Presidente Salvador

Alle ndc transmitiu ontem a

chefia do governo ch ilcno ao

Chanceler Clodomiro
Almcyda, 'que o substituirá du
rante sua permanência na Ar

gentina, onde assistirá a posse
do Presidente. .. eleito Hector
Campora. Allcnde viaja hoje
para Buenos Aires. Ao trans
mitir o governo, Allcnde disse
q uc na Argentina cumprirá
"uma tarefa grata e honrosa"
ao assistir a. solenidade em que
o Presjdcnte Alejandro La
nusse entregará o poder ao seu

sucessor eleito. Hcctor Campo
ra, na próxima sexta-feira. Pa
ra poder. assum ir a vice-presi
dência e substituir Allendc,
Almeyda teve de ser nomeado
Ministro Interino do Interior;
já que o titular da pasta, Ge
rardo Espinoza, seguirá com

Allcnde. Constitucionalmente,
a primeira posição na linha de
sucessão presidencial corres
ponde ao Ministro do Interior.

-VIETNÃ

Missão de socorro à
Skyla_b sai na sexta
Continuam em Cabo Kennedy os preparativos para a

missão de socorro do Skylab-l, o primeiro laboratório espa
cial norte-americano colocàdo em órbita. Os três astronautas

encarregados de salvar o qu e resta do programa, chegaram a

Flórida, preparando-se para o lançamento, na próxima sexta

-feira. Enquanto a Nasa inicia a contagem regressiva para o

lançamento, os técnicos se mostram preocupados com as ins

táveis temperaturas que se vêm registrando a bordo da nave.

A� altas e baixas do clima interno pedem ter danificado al

guns dos sensíveis instrumentos e Os- painéis que geram eletri

cidade, obtida da er-ergia solar.

Os astronautas, antes de chegarem a Cabo Kennedy, trei
naram as manobras de salvamento num gigantesco tanque
d'água, �o Alabama. Os controladores do vôo do laboratório

espacial estão empenhados na delicada tarefa de manter a

temperatura a bordo do "Skylab-l" dentro. dos parâmetros
razoáveis. Teme-se que os alimentos e filmes possam ter-se

danificado, num ambiente onde se alcança 40 graus centígra
dos de calor e que os vitais encanamentos de água, no outro
extremo da nave, possam explodir, não resistindo as baixas

temperaturas. Por enquanto, continua de pé o plano de lançar
Charles Conrad, Paul Weitz e o médico Joseph Kerwin ao

espaço na sexta-feira, às 9 horas (11 horas em Brasília). Mas a

decisão final sobre o lançamento não será tomada antes de

quinta-feira, pelo diretor do programa, Elliam C. Schneider.

Preço do ouro baixa
um pouco, e dólar sob�A delegação de Saigon na

comissão militar conjunta
apresentou ontem

uma proposta de sete pontos
para colocar em

prática o. armistfcio
do Vietnã Tenente Coronel

Le Trung Hien,
principal porta-voz

do comando de Saigon,
disse que o Vietcóng
rejeitou a proposta.
O plano contemplava
a d�limitação �as áreas
dom inadas pelas partes
até o nrvel de pelotão e

negociações sobre as

posições mantidas pelas
• partes antes da entrada

.

em Vigor do armistício, _

n 28.,de Janeiro.
A proposta tain bém

concitava as quatro partes
envolvidas nas

assinaturas do
armistício - Estados Unidos,

Vietnã do Sul,
Vietnã do Norte e o

Vietcong - a uma declaração
conjunta para que se

ponha fim ao derramento
de sangue.

Uma exortação .semelhante
foi formulada em março

pela com issão
militar quadripartite,
da qual também

participam os Estados
Unidos e o Vietnã do Norte, :

mas ndo deu resultados.

O preço do ouro baixou ligeiramente ontem em Londres
durante as primeiras transações, mas ficou perto do nível
máximo estabelecido em Zurique. O dólar norte-americano
melhorou em alguns centros europeus e baixou em outros. Os
negociantes disseram que a falta de uma tendência clara indi
ca que continua a incerteza nos mercados europeus. Conside
ram que a troca de dólares por ouro nas duas últimas semanas
'se baseia na preocupação pelo escândalo de Watergate e o

temor de que isso impeça ao presidente Nixon frear a inflação
nos Estados Unidos e resolver outros problemas econômicos,
O rilerc�do do ouro abriu ontemem Zurique a 112,50 a onça,
50 centavos acima do preço do fechamento de segunda-feira e

apenas 50 centavos abaixo do recorde de todos-os tempos. O
outro baixou em Londres a 110,50 nas primeiras transações.
O dólar esteve mais forte em Londres e Zurique, porém mais
fraco do que em Paris e Francforte.

Guerrilha toma conta
de cidade na Colômbia
Um grupo de guerrilheiros atacou ontem o posto de polí

cia da localidade de Santa Ana, no sudoeste da Colômbia,
ferindo quatro agentes. O Ministério da Defesa informou que
os guerrilheiros pertencem as chamadas Forças Armadas Re
volucionárias da Colômbia "Farc", que seguem a orientação
do Partido Comunista, pró-soviético. Não se conhecem por-'
menores sobre a ação, já que as comunicações com Santa Ana
foram cortadas depois que um agente informou sobre o ata
que. As Farc' têm operado na região sudoeste do país, no

Departamento de Huila, há mais de dez anos. Outros dois
grupos guerrilheiros estão ativos no país: o Exército de Liber
tação Nacional - ',ELN" - de tendência castristas, e o Exér
cito Popular de Libertação - "EPL" -, de orientação maois
ta.

Cobertura Internacional

pela Associated Press
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Milton diz que Arena vai
, ..

crescer, com apoIo lovem

Milton Oliveira elogiou a ação de Jorge.

Acentuando que a participação dos jo
vens na política "é acima de tudo uma exi

gência dos tempos atuais; marcados pela
necessidade de renovação", o Deputado
Milton Carlos de Oliveira expressou ontem

solidariedade ao Presidente Regional da

Arena, Sr. Jorge Konder Bornhausen, pela
iniciativa de reativar as alas jovens tanto no

Diretório Regional quanto nos Municipais.

"Estamos solidários ao presidente Jorge
Bornhausen" - disse o parlamentar - "no
instante em que ele anuncia o propósito de
fortalecer o Partido, a começar pela criação
das al�s jovem, trabalhista e feminina. Tão

oportuno e significativo propóssito só pode
merecer a 'nossa pronta adesão, pelo seu

sentido inegavelmente edificador de novas.

frentes de luta partidária. A arregimentação
dos jovens, como dos trabalhadores e das
mulheres, é fundamental para qualquer par
tido que deseje estabelecer sólidas bases

eleitorais, com preocupações para com o

futuro. No caso da Arena, esta iniciativa

vem na hora certa, em que o partido soma

seus esforços para melhor fazer sentir no

plano estadual a sua condição de agremia
ção política majoritária, em busca inces

sante de novas forças."
- Sentimos, juntamente com os dirigen

tes de nosso Partido, e principalmente com

o Senador Filinto Müller, que no momento

atual essa participação sobretudo dos jo
vens é mais do que necessária, é até uma

exigência da renovação política. Com a

criação das alas jovens, abre-se efetivamen
te oportunidade a que novos valores se

'somem aos que, com méritos incontestá

veis, sustentaram ou sustentam hoje o ga
lhardão partidário. Daí ressaltarmos que
não se trata de nenhuma reação aos líderes

antigos, essa disposição de 'promover os jo
vens. O que se quer é a integração. A cria

ção dessas alas juvenis fará com que os jo
vens de nosso Estado venham a participar
dos debates dos problemas políticos, junta
mente com aqueles já experimentados na

militância político-partidária .•

O Sr. Milton Carlos de Oliveira frisou
em seu depoimento que a Arena de Tuba
rão pode ser citada como pioneira neste

particular de incentivar o ingresso dos jo
vens, uma vez que a sua ala juvenil, criada
em meãdos do ano passado, em pouco tem

po se organizou e participou inclusive do

pleito municipal de novembro, elegendo
um vereador. "Aquele movimento vingou"
-, disse - "e hoje já está servindo de mode
lo a iniciativas em outros municípios. Eu
mesmo estou sendo procurado, como in-o

centivador do movimento em Tubarão, a

auxiliar na criação de alas jovens em muni

cípios da região Sul. Portanto, há condi

ções de promover a participação dos jo
vens, e no instante em que essa participa
ção recebe todo o apoio do Diretório Re- I

gional não temos dúvidas de que ela será

.
um importante fator de engrandecimento e

fortalecimento da Arena em Santa Catari
na".

I

Sistema penitenciário tem

plan.o para ser melhorado
O Secretário interino da Justiça, Sr. José

S. Thiago, informou que a reformulação
que o Governo pretende fazer no sistema

penitenciário estadual tem por objetivo
principal tornar mais racional a vida dos
reclusos, "para que o processo de recupera
ção se desencadeie mais rápido, dentro de
um sistema mais organizado". Esclareceu

que no contato que manterá no final dó
mês com o Ministro Alfredo Buzaid, vai so
licitar a liberação da verda necessária para a

execução desse plano, a exemplo do que o

Ministério já fez com os Estados de Goiás e

Mato Grosso.
Esclareceu que entre as várias solicita

ções a serem feitas ao Ministro da Justiça,
de acordo com memorial que já lhe foi en
caminhado, está a construção de um pavi
lhão para sentenciados, "já que estes, por
falta de alojamento nas penitenciárias,
cumprem penas em cadeias públicas, mui
tas das quais não oferecem asmínimas con

dições de tratamento, assistência e orienta

ção que propiciem uma ação recuperado-
"

.

ra .

Informou que também consta do memo
rial a construção de um pavilhão para en

fermaria na Penitenciária Estadual de' Flo
rianópolis e a construção de 50 casas resí
dênciais na Colônia Agrícola Urbano Salles,
"já que as atuais se encontram em estado
tão precário que os trabalhos de recupera
ção seriam anti-econômicos e onde os de
tentos não encontram condições de saúde,
higiene e conforto". Disse que na mesma

colônia o ,prédio da administração obriga
atualmente, sem a mínima segurança e hi
giene, guardas e detentos solteiros. Será so

licitada a recuperação do imóvel e a cons

trução de alojamentos para guardas e de
tentos.

Também serão reivindicadas melhorias

na Penitenciária Estadual de Chapecó, co
mo a construção de uma quadra de' espor
tes, "uma vez que a prática esportiva é vital
para a recuperação dos reclusos".

A construção de uma casa de detenção
em Joinville também será submetida à apre
ciação do Ministro Alfredo Buzaid. Segun
do o Secretário interino da Justiça, esse es

tabelecímento' deverá ter capacidade para
abrigar 200 presidiários, com salas para ga
binete dentário e médico, farmácia e labo
ratório; enfermaria e-pavilhão celular.

Será solicitada também uma verba para
melhorias na Penitenciária Estadual de Flo
rianópolis e para o Manicômio Judiciário,
com a instalação de cozinha, laboratório
bioquímico e a aquisição de um eletroence
falógrafo que permita o diagnóstico de do
enças mentais, "indispensável à perícia mé
dico-psiquiátrica e ao controle do trata
mento dos internados".

TRATAMENTO PROFISSIONAL
A Secretaria da Justiça, através do De

partamento Estadual de Mão de Obra, en
caminhou proposta ao Ministério do Traba
lho para a melhoria da mão de óbra dos
detentos.

Segundo o Secretário da Justiça, a provi
dência possibilitará melhores condições de
reingresso dos reclusos na sociedade.

De acordo com os planos essa prepara
ção de mão de obra será feita com a realiza
ção' de cursos especiais, com cinco horas
diárias de aulas. Poderão participar os de
tentos que possuírem bom comportamen
'to, estando prevista a realização de cursos

de marceneiro, carpinteiro de esquadrias,
soldador elétrico e oxi-acetilênico, estofa
dor, tipógrafo, sapateiro, eletricista instala
dor, reparador eletrodoméstico, encanador,
pedreiro, tecnologia em madeira e intérpre
te de desenhos de marcenaria.

Premen define habilitação
profissional para 20 -.grau
A coordenação estadual do Programa de

Expansão e Melhoria do Ensino - Premerr
- iniciou namanhã de ontem, na cidade de
Joinville, o roteiro de reuniões com as lide
ranças regionais do Estado, objetivando de
finir as habilitações profissionais para as es
colas de segundo graus a serem construídas
nas respectivas cidades. Após a reunião de
Joinvílle os integrantes da coordenação es

tiveram em Mafra, onde às 18 horas realiza
,ram idêntico encontro.

O programa para esta semana prevê nas

reuniões, hoje em Lages, das 8 às 12 horas,
e em Rio do Sul das 18 às 22. Amanhã os

técnicos do Premen estarão em Blumenau e

Itajaí; no dia seguinte em Tubarão e Cri-

ciúma e posteriormente nesta Capital.
As reuniões contam com a presença do

coordenador estadual do Premên, professor
Antenor Naspolini; do diretor 'do Departa
mento de 20. Grau da Secretária da Educa
ção, Renato Wendhausen, e do coordena
dor da Secretaria da Educação, Osmar Koe
rich. Participam ainda da reunião o prefeito
municipal, o presidente da Câmara, o secre

tário de Educação domunicípio, o coorde
nador regional de Educação e representan
tes da Associação Comercial, Associação de

Municípios, clubes de serviço, Senai, senac,
diretores de escolas particulares e oficiais
de 20. grau, sindicatos de empregadores e

conselho de desenvolvimento municipal.

Diretório Municipal do 'MDB
. . ,.

vai promover um slmposlo
O novo presidente do Diretório Munici

pal do MDB, Sr. Valmor Bion, eleito em

virtude da renúncia do Deputado Fausto
Brasil, anunciou entre suas metas a realiza
ção do "10. Simpósio Emedebista Sobre
Assuntos de Natureza Econômica, Social e

Política". Tendo em vista a dinamização
das atividades partidárias no plano munici
pal e a maior conscientização política em

nível de oposição, o dirigente oposicionista
enumerou outros cinco ítens em sua plata
forma administrativa:

1 - Reabertura da Sede Social;

2 - Lançamento do jornal partidário;
3 - trabalho de orientação social efetiva

'entre os correligionários, de modo a favore
cer o surgimento de uma atividade política
emedebista autêntica;

4 - Trabalho de politização da comuni
dade através da divulgação do programa
econômico-social de nossa instituição polí
tica, para que o homem venha a entender
que pretendemos a sua elevação;

5 - Instalação de sub-diretórios em

todo o município de Florianópolis.

'Política e Administra

O General Borges Fortes testemunhou o ato de cessão.

Militares desfilam

para Borges Fortes
O. Chefe do Estado Maior do Exército, General Breno

Borges Fortes, que chegou segunda-feira a Florianópolis,
foi homenageado na manhã de ontem com um desfile
militar realizado na Avenida Rubens de Arruda Ramos e

que foi assistido pelo Governador Colombo Salles e' ou
tras altas autoridades civis e militares.

.

Após o desfile o General Breno Borges Fortes partici
pou da solenidade de assinatura do termo de cessão do

prédio onde funcionava a Reitoria da Universidade Fede
ral de Santa Catarina, na Rua Bocaiúva, ao Exército. No
prédio foi instalado o Comando do Grupamento do Les
te Catarinense.

Hoje o Chefe do Estado Maior do Exército estará em

Porto Alegre, onde enccerrará o seu roteiro de inspeção
às unidades do III Exército.

Turismo regional é
debatido no Deatur
O Departamento Autônomo de Turismo está elaborando

a programação de encontros regionais de turismo nos muni

cípios sedes da Turvale (Blumenau), Serratur (Lages), Turi
sul (Criciúma) e Norcatur (Joinville), a partir do próximo
mês.

Fonte do Deatur informou que além dos prefeitos de
cada região, os encontros deverão reunir os membros dos
conselhos municipais e órgãos oficiais de turismo.

Os temas a serem abordados nesses encontros, visando o

estabelecimento de diretrizes turísticas comuns e unifor

mes, incluem: o turismo, suas atividades e modalidades;
.oferta e correntes turísticas; íncentivos e benefícios fiscais à
iniciativa privada; recepção ao turista; órgão oficial em âm
bito municipal; órgão regional de turismo e atribuições do
Deatur.

Deputados
• •

vlalam

para Natal
A fim de tomar parte da

reunião do Conselho da União

Parlamentar Interestadual, que
será realizada amanhã, na cida
de de Natal, segue hoje para

aquela Capital uma comitiva

de depu tados catarinenses, li
derada pelo Presidente da

Assembléia Legislativa, Depu
tado Zany Gonzaga. O grupo

parlamentar é- integrado dos

deputados Celso Ramos Filllo,
Telmo Ramos Arruda, Nelson
Pedrini e Henrique Córdova,
da Arena, e' Carlos Büchele e

Dejandir Dalpa squale, do
MDB.

A reunião da UPI será presi
dida pelo Deputado Vitorino

James, líder da Arena na

Assembléia da Guanaraba, e

terá por fim apreciar aspectos
ligados às atividades dos Legis
lativos Estaduais. Além da ses

são plenária, está prevista tam
bém uma sessão especial, dedi
cada ao transcurso do Sesqui
centenário do Parlamento no

Brasil.
Este deverá ser o preliminar

de um outro encontro, a ser

marcado para o segundo se

mestre deste ano, possivelmen
te em Manaus, no qual serão

abordados assuntos da atuali
dade brasileira e outros do in

te resse pr6prio das Assem
bléias.

Falco vem

hoieà
Capital

Está sendo esperado hoje
nesta Capital o presidente da
Caixa Econômica Federal, Sr.
G iarn paulo Marcello Falco.

Chegará por volta das
9h30min no aeroporto Hcrcf
lio Luz, viajando em avião da

empresa, acompanhado do seu

chefe de gabinete, Sr. Augusto
Novais Bueno e do gerente da
filial de Santa Catarina da
CEF, Sr. João Gasparino da
Silva.

O Sr. Giampaulo Falco, que
procede de Curitiba, onde pre
sidiu uma reunião com os ge
rentes gerais da Caixa Econô
mica Federal, fará uma visita
de inspeção à' filial de Santa'
Catarina e às lOh30min será
recebido pelo Governador Co
lombo Salles.
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Prisco: Dasp preparado
para com'bater meningite ',i

O Departamento de Saúde Pública está

pronto para atender a qualquer caso de me

ningite, especialmente a meningite menin

gocócíca, A declaração é do Secretário da

Saúde, Sr. Prisco Paraíso, ao referir-se ao

recente caso da doença, seguido de óbito,
verificado em Blumenau. Afirmou ainda

que quando aparece um caso de meningite
meningocócica o Departamento intervém
tomando as medidas cabidas: procede ao

pronto atendimento e isolamento da pessoa
acometida, 30 tratamento das pessoas que
estiveram em contato com o doente e ainda
a p�ofIla:xia do ambiente.

A meningite meningocócica, provocada
pelo germe meningococos, é o tipo mais

perigoso da doença, pois defere da meningi
te tuberculosa, que é de fácil tratamento.

Até agora ainda não se encontrou uma

medida preventiva eficaz e só os países'
mais desenvolvidos é que estão em condi

ções de fabricar uma vacina para a doença.
É o caso dos Estados Unidos, que no ano

passado' forneceram diversas doses de vací-: :
nas ao Estado de São Paulo, mas que tam

bem só foram aplicadas em reduzida parte'
da população em caráter experimental.

Ela tem a capacidade de se alastrar, tornan
do-se um problema de saúde pública. Po
rém, diz o Secretário da Saúde, o apareci
mento de um caso nem sempre causa epide- ,

mia É normal que ocorra nesta época, pois
trata-se da aproximação do inverno, e no

ano passado felizmente só 6 casos foram

constatados, embora com 2 óbitos.

Deiandi'r prevê vitória da

Oposição no pleito de 1974
Em declarações à imprensa na cidade de

Joinville o, Presidente do MDB, Deputado
Dejandir Dalpasquale, admitiu que o episó
dio das surpresas eleitorais - da Arena -

em 1972 poderá se repetir no próximo ano,

quando da eleição para o Senado e Con

gresso Nacional, principalmente no caso da

composição da Assembléia Legislativa. "O
MDB poderá chegar à maioria na

Ass�mbiéia" � disse - "graças a um traba

lho de arregimentação política que estamos

empreenderido, que até o próximo ano

atingirá a totalidade dos municípios catari-
'

com diretórios ou cormssoes provisórias.
Observou que "além desse trabalho, temos
de convir que a Arena não vai bem no Esta

do, o �ue,por certo favorece a Oposicção".

O Deputado Dejandir Dalpasquale con

firmou o lançamento da candidatura do ex

-prefeito blumenauense ao Senado, com

quem percor-reu no último final de semana,
'

a região Norte do Estado. Frisou que o as

sunto está definido, uma vez que elementos
da cúpula partidária e as lideranças munici
pais optaram pelo nome do Sr. Evelásio
Vieira para a disputa da vaga ao Senado.
Acrescentou que haverá candidato único,

,
O dirigente da Oposição adiantou que pois a vaga é uma só, e o suplente da chapa

cerca de 20 novas comissões provisórias já será ainda escolhido. Quanto à receptivida
foram instaladas e estão, realizando os pre- de, do ·candidato., disse que no seu entender

parativos para a organização definitiva dos é muito grande, o que transmite otimismo

respectivos diretórios, girando em torno de-aos promotores da candidatura do.:
150 os muncípios nos quais o MDB conta ex-Prefeito de Blumenau.

nenses".

Ande umpoucomais
e pague um poucomenos.

Daqui em diante, quando você sair

para as compras, pense,
Onde é que você pode encontrar o

que quer, mais barato?
No bairro? No centro? Noutro bairro?
Então ande um pouco mais.
O dinheiro é seu. Está no seu bolso,

E não caiu do céu. Melhor que sobre

'algum, não é mesmo?
O gostinho de comprar pelo melhor

preço é delicioso. Você sente uma

espécie de realização: "Ninguém me leva
na conversa",

� Campanha de interesse público do Conselho Nacional de Propaganda e deste veiculo.

. j
,.�
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Cartas

EMANCIPAÇÃO
O assunto já encaminhado à

Assembléia Legislativa para ser submeti
do à apreciação dos deputados, ou seja, a
emancipação do Estreito proposta pelo
vereador Pedro Medeiros, é incompatível
com a política do Governo Federal, que
está agora procurando unificar os muni

cípios que, por questões políticas, vivem
sufocando suas dores com parcas rendas

anuais.
Creio que as razões que levaram o ve

reador Pedro Medeiros a reivindicar a in

dependência do Estreito, se não tiver ne
nhum objetivo promocional, estão fun

damentadas na situação do continente

perante à Prefeitura Municipal. Sem dú

vida que os movitos são justificáveis, mas
não podem, de maneira alguma, servirem
de bases para um movimento que poderá
colocar o Estreito num processo de de

senvolvimento tão lento como o de São

José e outros municípios da redondeza.

O que o ilustre vereador deveria propor
na Câmara seria a extinção da Secretaria

para o Desenvolvimento do Estreito,
que até hoje só tevé uma finalidade: co

brar impostos e servir de cabide de em-
'

pregos. Isto porque a Prefeitura vem rea

lizando obras neste bairro em função dos

planos apresentados por aquela Secreta

ria. Consequentemente, o Governo Muni-

, cipal teria que arranjar nova forma de

cuidar dos problemas do continente. Isto,
sim seria a solução mais viável e não a

emàncipação, cujo movimento não de

morará completar cinquenta anos de

existência. Tânia Augusta Menezes - Jar

dim Atlântico.

NACIONAL- I

O Campeonato Nacional de Clubes

está perdendo o seu prestígio com todas

essas briguinhas entre a CBD, Federações
regionais de futebol e diretorias de clu
bes. Em Santa Catarina, os problemas
que surgiram em torno da indicação de

seu representante e que culminou com

um sensacional clássico, foram de peque
nas proporções diante das dificuldades

criadas pelo Maranhão, onde até o seu

Governador opiniou pela indicação do

Sampaio. Agora, o Colorado, do Paraná,
por motivo de sua não indicação ao Na

cional, retirou-se no campeonato esta

dual. A CBD, provando sua incapacidade
de amenizar situações como estas, aca

bo_u por indicar o Olaria e outro clube do
'interior de São Paulo. A confusão au

mentou mais ainda, pois agora, além do

Colorado, tem o Aval e o Caxias do Rio

Grande que estão pleiteando sua entrada

no maior campeonato brasileiro e com

razão. Asolução seriaa colocação de três

ou quatro clubes do Rio de Janeiro, qua
tro de São Paulo, dois de Minas Gerais,
dois da Bahia e o restante apenas os cam

peões de cada Estado. Assim, se revolve
ria este' problema que poderá ser a dausa
da suspensão do Nacional deste ano. Air
ton B. Fidelis - Agronômica.

NACIONALU
Gostaria de saber se a Federação Ca

tarinense de Futebol dará prosseguimen
to ao Campeonato Estadual durante o

período previsto para a realização do

-Campeonato Nàcional. É um problema
muito sério, pois se for paralizado os clu
bes do interior vão sofrer graves conse

quências e, se não for o Figueirense vai
se dar mal, já que não poderá contar com
jogadores de outros clubes.

'

OE - A FCF ainda não se pronun
ciou a respeito.
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Blumenau: rua 15 de novembro,
504 - 30. andar __i conjunto, 303;
Caçador: Avenida Rio Branco, 465;
Criciúma: Avenida Getúlio Vargas,
312; Joinville: rua 15 de Novembro,
799; Tubarão: Rua São Manoel -

Edificio Solar. REPRESENTAN
TES: Rio de Janeiro: Representa
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so de improvisação, mas em obe
diência a um plano realista de
ação - decorrente do conhecido
Projeto Catarinense de Desenvol
vimento - nunca ficará fora de
propósito e assistência dos órgãos
de cúpula administrativa do Go
verno Federal, incentivando as

atividades que visem ao êxito do
esforço estadual, integrado, aliás,
no esforço de toda a Nação.

Os corredores de exportação
representam incontestavelmente
fatores decisivos para a propulsão
do progresso nas diversas regiões
a que servirem e Santa Catarina
está em condições de merecer sua

i. iclusão nesse grande programa
de amparo efetivo ao desenvolvi
mento de seus setores de produ
ção e comércio externo. O que já
tem sido, como estímulo ao des
dobramento das atividades das
classes empresariais e do Governo
de nosso Estado representa, evi
dentemente, valioso subsídio da
União, concretizando-se na co

operação aos setores catarinenses
da Saúde, da Agricultura, dos
Transportes, das Comunicações e

de Energia Elétrica. Mas, por isso
mesmo que, ao encontro da ope
rosidade de nossa gente esse con
curso da alta adm inistracão fede
rai tem vindo de maneira tão aus

piciosa, é que se nos oferece mo

tivos para uma expectativa oti
mista quanto ao critério da exe

cução do programa dos corredo
res de exportação, fundamentan
do-nos no acelerado ritmo das re-

Corredores de exportação
Santa Catarina está no direito

de reivindicar tam bém a sua in
clusão no programa dos corredo
res de exportação. Várias vozes já
se têm levantado, na Câmara Fe

deral, da parte da bancada catari
nense, em favor dessa medida,
que não significará senão um tra
tamento correspondente ao es

forço que o nosso Estado tem

aplicado ao desenvolvimento na

cional.

Não se trata, pois, de uma rei
vidincacão sem base, mas ao con

trário,
.

duma providência que,
evitando preterição ehocantq, faz
justiça ao empenho do Governo e

das classes produtoras de Santa
Catarina em favor da, expansão
econôm ica, não somente do Esta
do, senão de todo o País. A ver

dade é que a posição catarinense
não será satisfatória se relegada à
exclusão dum plano em que têm
participação vantajosa os Estados
vizinhos, do Sul e do Norte. Jus
tifica-se, portanto, o movimento
que, pela imprensa, secundando a

tribuna parlamentar, propugne
tratamento igual para a causa ca

tarinense.

E absolutamente fora de qual
quer dúvida que Santa Catarina
se vem distinguindo, oor uma ati
vidade cada vez mais intensa, na
tentativa de atingir em prazo cur

to as metas de seu crescimento,
que já apresenta Indicas lisonjei
ros. Sabido que esse objetivo não
está sendo procurado por proces-

alizações progressistas de Santa
Catarina.
Dentro, pois, da orientação

que vem sendo seguida para a in
clusão das unidades da Federação
.no esquema previsto, Acredita-
mos que o nosso Estado possa ,

condignamente figurar, uma vez

que, dispondo de, uma situação '

portuária que clarividentemente,
está merecendo o amparo do Mi-'
nistério dos Transportes, não será
dif ícil desempenhar, entre os de
mais Estados beneficiários do sis-

.

tema dos corredores, a sua parte
na colimação geral dos objetivos
dessa medida.

Além do mais, a capacidade de
expansão da produtividade' cata
rinense depende muito das pers
pectivas de compensações, cujas
possibilidades se acrescerão enor
memente com a implantação do
programa que está sendo elabora
do e em que será de toda justiça
assegurar uma posição estável a.
Santa Catarina, ao lado das ou

tras unidades regionais brasilei
.ras,

Portanto, não se deve regatear
aplauso aos nossos representantes
parlamentares em Brasllia, que
conscienciosamente defendem a

causa do seu Estado, reclamando
a equidade do tratamento em re-

'

lação ao ingresso no sistema dos
corredores de exportação, para
maiores-incentivos ao dinamismo
desenvolvimentista pelo qual se

vem dlstlnqulndo.

Ampliação do sistema pe�,itenciário
Prefeitura de Joinville, visando à aquisição do terreno em

que seja edificada a Casa de Detenção. '

Tivemos oportunidade de conversar com o ilustre ti
tular acerca de assuntos de seu setor de administração e

sentimos o seu compenetrado intuito de realizar muitó
em prol do melhoramento do nosso sistema penitenciá
rio, correspondendo ao tradicional conceito que já des
frutá no Pais. O Dr. José Antônio São Thiago teve pala
vras de encômios aos trabalhos do Conselho Penitenciá
rio do Estado, sob a Presidência do Dr. Milton Leite da
Costa, na assistência que tem proporcionado aos senten
ciados que pleiteiam a liberdade condicional. Ainda ago
ra, quatro desses setenciados obtiveram título de libera
ção condicional, mediante o pronunciamento do Conse
lho, cujas deliberações o Secretário da Justiça faz ques
tão de prestigiar, como o fez comparecendo à sessão de
entrega dos documentos liberatórios.

Vale, assim, observar, entre as atividades mais notá
veis da administração estadual, o que se está fazendo
para aprimoramento dos serviços relacionados com a

execução do' regime penal, em cujo âmbito também se

verifica o cuidado para com a humanização, no cumpri
mento das penas a que estão condenados os reclusos,

,

confiados ao critério da direção dos setores penitenciá
rios catarinenses. E ainda bem que, com isso, é continua
da uma, tradição que muito tem deposto em favor do
.elevado nivel do sistema penal de Santa Catarina.

,Os que, agora, querem ainda mais alteâ-Io e aprimorá
-lo, dando-lhe instalações mais amplas e compativeis com
essa nobilitante intenção têm direito à simpatia e ao

apoio de todos quantos compreendem as melhores finali
dades da justiça penal, dentro do mais humano conceito
aplicado ao criminoso.

Gustavo Neves

Visando à ampliação de todas as instalações do siste
ma penitenciário do Estado, a Secretaria da Justiça faz
tramitar noMinistério da Justiça, 'mi Brasüia, um memo
rial que foi apresentado ao Ministro 'Alfredo Buzaid, pelo
qual o Governo do Estado pteiteiarecursos federais para
a melhoria das diversas dependências da Penitenciária Es
tadual Neste sentido, foi elaborado um plano, que não
somente prevê a ampliação das instalações já existentes
naquele estabelecimento penal, mas também inclui ou
tros beneficios, que também atingirão a Colônia Agrfco
la "Desembargador UrbanoMüller Salles", em Canasviei
ras, e o Manicõm ia Judiciário "de Florianópolis.

A conclusão da Penitenciária Estadual de Chapecô
tem, igualmente, a atenção do Governo Colombo Salles,

.

nesse memorial, que está pendente da consideração do
Ministro Buzaid. Aliás, as obras da Penitenciária de Cha-,

, pecô estão em fase de acabamento e a fim de inspecioná
-las, o Coordenador das Organizações Penais do Estado,
Dr. Lobão Muniz de Queiroz, viaiarâ para o Oeste, den
tro destes próximos dias.

O setor penitenciário tem merecido, especialmente,
do titular da Secretaria da Justiça, Dr. José Antônio de
São Thiago, louvável interesse, em que haverá muito do
espirito de humanidade que preponderantemente carac

teriza a orientação seguida naquela importante Pasta.
Tem sido preocupação constante do Secretário da Justi-,
Çá a melhoria das condições dos presidiários, por parte
do tratamento que se lhes dá, na Penitenciária, cujo Dire
'tor, Dr. Paulo Cardoso, o secunda nesse nobre empenho.

Presentemente, está o Secretário José de São Thiago
diligenciando esforços para a construção duma Casa de
Detenção em Joinville, para cujo custeio também se

acham solicitados recursos de cooperação federal. Deven
do em breve ir a Brasüia para entender-se com os órgãos
ministeriais competentes, o titular da Pasta da Justiça de
Santa Catarina já concertou providências também com a
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Na primeira metade do século vinte um, a

previsão do consumo de energia será de 465 Q,
superior a cem vezes a energia requerida entre

os anos 1850 a 1950.

As projeções estão baseadas nas tendências

do ano de 1950, que indicam uma população
mundial de cinco bilhões de habitantes no ano

,

de 2.050, em comparação com uma previsão de
2.73 bilhões de habitantes em 1956 e um au

mento de energia de 5% por habitante ano, o

que parece um valor modesto.

Naturalmente, espera-se que as necessidades
de energia continuem a variar nas.diversas par
tes do mundo. Por exemplo, nos Estados Uni

dos, com 10% da população mundial, são con

sumidos 60% da demanda mundial de energia.

Necessidades mundiais de energia

A convocaçêio
da iuventude

As divergências que debilitaram profundamente a Arena nestes
últimos meses não trouxeram nenhuma contribuição nova ao Partido. O
que se viu foi uma simples luta pelo comando partidário, propondo-se
uma troca de pessoas cujos resultados no campo politico apresentavam
como única tendência a curto prazo o enfraquecimento da agremiação,
com o consequente crescimento doMDB, nas eleições do próximo ano.

A Arena em Santa Catarina foi institucionalizada de acordo com as

peculiaridades politicas locais e qualquer processo abrupto que visasse
ao rompimento com os valores que a formaram/implicaria na sua fatal e
irremediável bancarrota. Isto .nãa quer dizer que os conceitos e as

definições que caracterizam a Arena catarinense sejam obrigados a se

perpetuar no tempo. Mas não será poss ivel alcançar objetivos sólidos,
coerentes e duradouros se a estabilidade partidária não for preservada. É
preciso, porém, que não se confunda essa estabilidade com

esclerosamento. De qualquer forma, não é este o mal de que a Arena
padece, QU de que pelo menos vinha padecendo, até há PC?ucas semanas.

Ainda agora, antes de viajar para Buenos Aires, onde foirepresentar
o Presidente Médici na posse do Presidente da Argentina, Hector
Campora, o Senador Filinto Müller afirmou que a arregimentação dos

jovens para Q. Arena deve ser considerado um problema especial e

prioritário, reiterando a necessidade de preparar os lideres políticos, que
amanhã irão tomar o lugar dos atuais. Advertiu o presidente nacional da
agremiação que o MDB está na frente da Arena nesse' particular,
lembrando ainda que o potencial jovem até aqui relegado a segundo
plano será "importantissimo" para a vida do Partido, inclusive para as

eleições de 1974.
Em Santa Catarina o ex-presidente da Arena, Sr. Renato Ramos da /'

Silva, tomou as providências preliminares para instalar no Estado

organismos partidários destinados a abrigar os jovens e estimular-lhes as

vocações de liderança. Após investir-se em caráter efetivo na presidência
da agremiação, o Sr. Jorge Bornhausen acentuou a necessidade de
convocar a juventude, para as atividades partidárias e promete para
dentro dos próximos meses uma iniciativa concreta nesse sentido.

É preciso lembrar, porém, que a Arena deve oferecer aos moços uma
contrapartida ao seu trabalho político. A simples oportunidade de
conceder-lhes a deferência de executar tarefas nos escalões subalternos
do Partido é muito pouco para uma juventude ávida não só de se

integrar na atividade politica como principalmente de participar das
decisões partidárias. Jovem ainda e tendo assumido o cargo de
vice-Governador com apenas 28 anos, durante o Governo Ivo Silveira, o
Sr. Jorge Bornhausen, pela sua prôpria experiência, conhece

perfeitamente a importância que a juventude pode exercer como força
participante da vida pública do Estado, Os inâ feios de harmonização
que a Arena ora apresenta indicam que 'este-é o momento oportuno
para se dinamizar a atividade partidária. E ninguém de boa fé pode se

propor a uma tarefa desse nível sem contar ao seu lado com a

colaboração ,e a participação dos jovens, matéria-prima para qualquer
'processo político com pretensões de se consolidar.

'
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CENTROS ESPORTIVOS •

O Conselho Nacional de Despor
tos e a Confederação Brasileira de
Desportos estão transando, juntos,
a construção de grandes centros es

portivos pelo Brasil afora, destina
dos a incentivar a prática dos espor
tes amadores e revelar novos atletas O Senador Celso Ramos, que
p�ra o País., Mas a pri�cipal meta passou uma boa temporada em Ao
disto tudo. e a formaçao de uma

rianópolis, viajou ontem para Brasí
gran?e equll�e p�ra representar o �

lia, onde permanecerá até o recesso
Brasil _nas Olimpíadas fu!uras, para parlamentar de julho. O ex-Gover
que nao ve,nha a ,se repetír o fracas- nado r, antes de embarcar, confes
S? de Mumql!e. E bom que as auto-

sou a amigos que está vivamente es
ridades catar�nenses fiquem de olho

perançado em ver, de uma vez por
para,C?nsegUIr um desses centros es- todas, equacionados os problemas
p?rtlVOS par� o_nosso Estado, Quem internos da Arena.
dIZ que aqui nao se revela um Ade- '

mar Ferreira da Silv�? O CI RCO

PRISCO PARAISO O outeiro que se situa defronte à
A propósito dos insistentes co- cabeceira da Ponte Hercílío Luz

mentários que o têm apontado co- não é o que se poderia chamar de
,

mo o candidato preferido pelo Sr. local ideal para se armar .um circo.
Colombo Salles ao Senado, o Sr. Prova disso têm sido as saídas dos
Prisco Paraíso dizia ontem que, pe- espetáculos do Circo Orlando Orfei,
10 menos que ele saiba, essa idéia ocasionando congestionamentos
nunca passou pela cabeça do Gover- suplementares no acesso à ponte,
nador e, mesmo que passasse, ele além dos já considerados normais
não teria condições eleitorais de dis- durante quase todo o dia, que já
putar um pleito. bastam para encher a paciência de

BR-101 quem é obrigado a fazer o trajeto.
O DNER está fazendo o recapea- Vamos ver se da próxima vez o cir

mento do asfalto em vários trechos co que vier seja armado num local
da BR-IOl, ao longo de todo o seu mais adequado. Não propriamente
trajeto no território catarinense. pata, o circo, mas para o trânsito,
Aliás, esse trabalho de conservação que já tem problemas demais.

tem sido permanente, já que não
poderia ser de outra maneira. A in
tensidade do tráfego na BR-I0l
castiga o asfalto de tal forma que,
em pouco tempo, trechos inteiros
terão que ser refeitos de novo.

CELSO RAMOS

PALMER PUlMANN publicou em 1.953,
nos Estados Unidos, "Energy in the Future",
um dos melhores estudos já publicados sobre as

necessidades mundial e estadunidense de ener

gia. PUTMANN definiu uma unidade de energia
Q, como 1018Btu� Assim, o consumo e as neces

sidades de energia expressam-se em termos de

Q.
O consumo total de energia, em dezoito sé

culos e meio, que se findaram em 1850, estima
se que foi de 9Q. Do ano de 1850 a 1950, o
consumo de energia aumentou de 4Q.

O autor americano estima que a utilização
mundial de energia, no período de 1950 à

2.000, somará 22 Q, aumentando duas vezes e

meio, em relação aos primeiros dezoito e meio

séculos, isto é, até 1850.

A Matriz Energética Brasileira é definida co
mo um plano energético, onde' as diversas fon
tes de energia poderão ser adequadamente apro
veitadas, objetivando economia no custo final.

O quadro brasileiro energético apresenta ca

racterísticas próprias devido ao crescimento ele

vado da demanda, à existência de amplo poten-

\ '

gia da ordem de 8,5% anual, o dobro da previ
são mundial no mesmo período.

A presente crise de energia nos Estados Uni
dos foi prevista por PUTMANN, e a preocupa

ção comum dos cientistas, economistas, indus
triais e defensores do 'meio ambiente apontam a

solução: a necessidade crítica de desenvolver

novas fontes de energia.cial hidráulico e pequenas reservas de combustí

veis fósseis e nucleares. A demanda de energia
aumentou na década 1960;1970 de 86,5%, cres
cimento bem superior ao mundial, que alcançou
a 51,6%.

1 BTU (BRITISH THERMAL UNIr) - 251,98
calorias.

José Corrêa H ulsePara manter o ccescimento do Produto inter

no Bruto (Pffi) em tomo de 9%, até 1975, a

Matriz Energética prevê uma demanda de ener-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rogers diz que Nixon quer construir

I

'se oproblemade sua
empresa,éativo fixo,

capitalde girc>,,, .. __

expansao,
-reequipamento, �

aumento prodUCãQ
converse comobrde

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL flJ

Anunciando que o Presidente Nixon

"deseja construir uma nova relação no

nosso hemisfério, baseado na associação e

compreensão entre os Estados em Pé de

igualdade", o Secretário de Estado norte

-americano, William Rogers, desembarcou
às 11h03min de ontem em Brasília.

.

Hoje pela manhã se avistará com o Presi
dente da República, concedendo após en

trevistas à imprensa. Afirmou, também,
que trocará idéias sobre o quadro mundial

_

"em fase de rápida evolução e espera", e

tratará dos "nossos interesses comuns na

reestruturação dos sistemas monetário. e co
mercial internacionais, em apoio de uma

economia mundial expansiva e mais equita
tiva".

.

Rogers e sua comitiva foram recebidos
no aeroporto pelo Ministro Gibson Barbo

sa, das Relações Exteriores, acompanhado
de altas autoridades do ltamarati, além do
embaixador dos Estados Unidos no Brasil,
,William Rountree. lntegram a comitiva do
Secretário norte-americano o sub-secretário

para Assuntos Econômicos, William Casey,
o conselheiro do Departamento de Estado,
Richard Pederse, o secretário de Estado
Adjunto para Assuntos Interamericanos,
Daniel Szabo, e outros.

Na sala de espera do aeroporto, previa
mente aparelhada, 'para a recepção, o Minis
tro Gibson Barbosa pronunciou discurso'
dando boas-vindas a Rogers e seus acompa
nhantes. Em seguida; este, em breve impro
viso, disse estar satisfeito em vir ao Brasil e
estar convicto de que sua viagem será mui
to proveitosa e recebida com simpatia, sen-

uma nova-relacão nO hemisfério sul
Aleixo garante:
até fevereiro de
1974 o PDR sai

Hoje ou amanhã serão publicados pela terceira vez, o

program�, o manifesto e o estatuto do Partido Democrá-

tico Republicano, para iniciar nova contagem de prazo
de doze meses, exigidos pela lei para que a nova agremia
ção comprove no TSE ter conseguido o apoio de um

milhão e 50 mil eleitores, pelo menos, para obtenção do
seu registro.

O ex-vice-Presidente da República, Pedro Aleixo,
acredita que em meados de fevereiro de 1974 possa soli

citar o registro do PDR, informando que só em Minas

foram conseguidas mais de 180 mil assinaturas. No.total,
o PDR já conta com o apoio de mais de 600 mil eleito

res, por intermédio de diretórios provisórios criados em

São Paulo, Guanabara, Rio Grande do Sul, Ceará, Per
nambuco, Estado do Rio, Goiás, Paraná e Santa Catari

na. A primeira tentativa de criação do PDR foi feita em

dezembro de 1970, mas com a reforma da lei orgânica
dos partidos em junho de 1971 a tarefa não foi concluí

da. Em 11 de agosto de 1972 houve uma nova publica
ção dos documentos e pela lei, a nova agremiação parti
dária teria de comprovar a 11 de agosto deste ano a

adesão de hum milhão e quarenta mil eleitores, o que
não será possível, Daí a terceira publicação, o que possi
bilitará ao Sr. Pedro Aleixo tentar atender as exígências
da lei até 'maio de 1974, pois acredita que em fevereiro

terá o total de assinaturas necessárias.

Clero vê anulação,
de' dois eesementes
o Tribunal Eclesiástico de Fortaleza está apreciando, para

julgar nas próximas semanas, dois processos de anulação de casa

mentos religiosos instaurados com base na denúncia das esposas,

que acusam os maridos de impotência sexual. O pedido de anula- I

ção será aceito, caso o exame ginecológico comprove a virgin
dade das denunciantes.

Há 20 processos em tramitação no Tribunal, todos relativos à

anulação do matrimônio religioso, originados de denúncias das,
esposas, que alegam, para a impossibilidade da vida conjugal, a

esquizofrenia, o alcoolismo e a bigamia dos maridos.
Os processos de anulação de casamento religioso, que não

passavam de três por ano em Fortaleza, subiram a partir do fins

do ano passado para 20, em virtude da divulgação dada pela
, imprensa à partícipação do Padre Landim num curso de atualiza

ção para tribunais eclesiásticos, em Roma, durante o qual se

inteirou do processo da jurisprudência da igreja. No momento, o
Tribunal examina casos bem diferentes, inclusive cinco referentes

a casamentos realizados, mas não consumados, entre os quais por
cull?a da impotência sexual dos maridos.
O PROCESSO

� Para comprovar a denúncia, o Tribunal designará duas gine-
cologistas, que submeterão as denunciantes á um exame especial.
Constatada a virgindade, o Tribunal juntará o atestado médico 'fio

.

processo, remetendo-o ao Vaticano, onde o Papa - e somente ele
- declarará anulado ou não os dois matrimônios, de acordo com

o que concluir da análise dos autos do processo.
O repentino aumento do número de processos no Tribunal

fez com que a Igreja - que já estava bastante preocupada com o

crescente desajustamento conjugal - dinamizasse os seus cursos

pré-nupciais. Hoje, na capital e no interior, só casa quem tiver

participado, comprovadamente, desse curso. Nos casos excepcio
nais, como por exemplo o de rapto, a exigência é dispensada.

A maioria dos processos em apreciação pelo Tribunal estão

ligados à esquizofrenia dos maridos, que são acusados pelas espo
sas de precário discernimento mental. Há, também, três proces
sos de bigamia e um de alcoolismo, BO qual o marico é acusado

pela esposa de ser um incurável viciado. Esta, certamente conse

guirá vitória no Tribunal, porque, na hora do casamento, o noivo
estava completamente embriagado e, ao dizer o "sim", não domi
nava plenamente sua consciência.

Meteorologia prevê
geadas heje no RS
O Departamento de Meteorologia do Ministério da Agricultu

ra está prevendo para hoje geadas no município de Bagé, em
virtude da baixa temperatura, da quase total ausência do vento e

do céu completamente limpo. A temperatura mínima de ontem,
nesse município, a 400 km da capital, foi de 5.7 graus centígra
dos. Durante o dia de ontem o tempo permaneceu bom em quase

todo o estado, registrando-se chuvas esparsas nas cidades de Iraí,
Cruz Alta, Passo Fundo e Caxias do Sul. Os ventos, do quadrante
sul, foram fracos. A temperatura mínima registrada foi de 5,7
graus centígrados em Encruzilhada do Sul, 1114 km a sudoeste de

Porto Alegre e a máxima de 20 graus em Iraf, na região setentrio-
.

nal do Estado.
EMS.l'AULO

Especialistas da Secretaria de Agricultura paulista iniciaram o

levantamento' in loco", de diferentes regiões produtoras de pas

tagens, para situar prováveis efeitos de geadas provocadas pela
nova frente fria. Até agora, 24 horas depois da chegada da nova

frente, não se registrou caso concreto de precipitação de gelo em

nenhuma região, segundo informou a Federação da Agricultura
do Estado de São Paulo. As geadas constatadas anteriormente, '1lI
região leste do Estado, limítrofe com Minas Gerais, não chega
ram a ser confirmadas.

A Comissão Técnica de Pecuária de Leite realizará reunião

hoje para tratar de assuntos rotineiros. O Sr. Souza Lima, da

Faesp, não assegurou, mas admitiu que a questão das pastagens
seja discutida, embora não acredite que esteja ocorrendo anorma

lidade alguma.

Aumenta o ,nível
de Ilha Solteira

O reservatório da Ilha Solteira deverá atingir hoje a cota 313
m que tem importante significado porque a partir desse limite a

água armazenada passará a fluir pela soleira dos vertedouros. A

Cesp intorma também que a descarga do Rio Paraná ajusante de

Jupiã na última segunda-feira foi de 3.350 metros por segundo.
A partir da cota 313, segundo os técnicos, o reservatório

passa a acumular 8 bilhões de metros cúbicos de água, enquanto
a capacidade total do lago é de 21 bilhões de metros cúbicos.

Dessa maneira torna-se exequível o funcionamento de quatro

hidro-geradores que a partir de julho passarão pelos testes previs
tos.

ALTERAÇÕES
Para se poder alcançar os. resultados que agora se concreti

zam, a Cesp alterou cronogramas anteriores refazendo o esquema
de trabalho, do equipamento'e pessoal. Esperava-se que, para

começar a gerar em junho deste ano, I) reservatório atingisse até-a
data marcada a cota 312, o que ocorre antecipadamente. Existe
também uma história em tomo da conclusão do lago da Ilha

Solteira: como a época de junho é de estiagem, estudos hidrológi
cos mostram que para um ano extremamente seco, o enchimento
do lago deveria estar na cota 314 em fevereiro de 1973, o que,
seria impraticável, mesmo com a antecipação do desvio. Os técni
cos afirmam que seria impossível lançar-se mão de maiores 'recur

sos de equipamentos, em decorrência da limitação da chamada.
área de lançamento que diminuiu a medida em que sobre a barra-

.

gemo

Capitania dos Portos

apreende oito pesqueiros\
..

no litoral do Paraná
Oito barcos pesqueiros

paulistas foram apreendi
dos no litoral do Paraná,
no último fun-de-semana
em ação conjunta da Capi
tania dos Portos do Paraná
e Instituto de Defesa do
Patrimônio Natural, pela
pesca ilegal do camarão.

Os barcos foram ancorados
em Paranaguá e só começa
ram a ser liberados ontem

depois do pagamento das

penalidades impostas.
Os barcos, com capaci

dade de até 53 toneladas,
pertencem a armadores de
Santos e com as recentes

proibições da pesca do ca

marão no litoral sul de São
Paulo e também devido à
escassez do produto na-

quela área, se deslocaram
ao Paraná, onde o litoral é
pouco explorado com a

pesca se fazendo por meios
artesanais.

A menos de três milhas
da costa, os barcos faziam
a pesca pelo sistema de

"parelhas", ou seja, cada
p ar de pesqueiros, com

uma grande rede, fazia o

arrastão. Esse sistema de

pescaria que destroi a fau
na e stá proibido desde
1970 pela portaria 571 da

Sudep - Superintendência
para o Desenvolvimento da
Pesca. Os barcos apreendi
dos, além de praticarem
um sistema de pesca proi
bido, possuiam capacidade
bem superior à estabele-

cída na portaria, que esti
mula a capacidade.máxima
em cinco toneladas. A mai
oria das embarcações tinha
20 toneladas e outras duas,
capacidade superior a 50
toneladas.

Os barcos apreendidos
são.lndaiá e Ingá, da Pes
catlan SIA., Ipiranga I e

Alvorada VI, da Aliança
Sociedade Comercial da
Pesca Ltda. Parati Colonial
e Cidade Parati, do arma

dor Pedro José Stanisce, c

Santo Antônio de Pádua e

Santa Luzia, de Mituro Ta

kabashi, Pedro José Stanis
che é reincidente e por isso
a multa a seus barcos foi

triplicada.

o BRDE tem uma equipe especializada
neste tipo de conversa.
Gente que entende de empresas e

sabe das soluções: Se a sua empresa
tem algum desses problemas, faça o

seu projeto e vá falar com o BRDE.,
Se você comprovar a viabilidade

técnica, econômica e financeira,
o BRDE resolve o seu problema.

timento que era seu e de sua comitiva. Afir-
.

mou textualmente: "O Presidente Nixon

pediu-me para visitar a América do Sul, por
isso vim para manter relações com o Presi
dente o Vice-Presidente e autoridades
brasil�iras. É bom que mantenhamos rela

ções aproximadas com os Governos. Vim

para manter relações sérias com o grande
país que é o Brasil de hoje".
. DECLARAÇÃO

A embaixada norte-americana distribuiu
à imprensa a declaração oficial do Secreta.
rio William Rogers, que diz, entre outros

assuntos, que "estou confiante de que esta

mos entrando numa nova era de coopera
ção entre as nações das Américas. Com cer

teza, 3S relações bi-Iaterais entre o Brasil e
os Estados Unidos são excelentes", Mencio
nou "o rápido desenvolvimento do Brasil",
que "tem sido verdadeiramente impressio
nante, e pretendo aprender ainda mais so

bre seus programas futuros durante a mi
nha estada aqui. Quero sobretudo assegurar
que minha visita significa mais uma etapa
de fortalecimento dos vínculos estreitos

que há muito tem caracterizado a nossa re

!ação".
Às 12 horas Rogers chegou ao Ministé

rio das Relações Exteriores, sendo recebido
pelo embaixador Jorge de Carvalho, Secre
tário-geral do. ltamarati, pelo Ministro Gib
son Barbosa e outras autoridades. Este pre
senteou Rogers com um quartzo bruto in
crustado de turmalinas. Por sua vez, o Se
cretário de Estado devolveu a cortesia, com
uma águia em cristal branco, símbolo da
nação americana.
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NA I LHA PARTE CENTRAL RESIDENCIAS

RUA URBANO SALES:-
Résidência com 2 pavimentos, tendo na

parte superior 3 quartos, sala de jantar,
livingd cozinha, banheiro social e área de
serviço. Parte térrea:- living, quarto, sala
de, jantar, cozinha e banheiro. Preço
Cr$ 80.000,00.

'

RUA SILVA JARDIM'
Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m. de frente por
I

25,00m2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.

RUA ALAMEDA ÁDOLFO KONDER
Uma belfssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co-

o pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada e saldo a combinar.

RUA RAUL MACHADO
Ótima residência de alvenaria com ampla
sala, 'três dormitórios, copa, cozinha, ba
nheíro social e garagem. Nos fundos,
também em alvenaria, dois quartos, des
pensa e cozinha. Terreno de 12x27 com

qu intal todo cimentado. Uma residência
acolhedora com preço bastante acessfv!!h_
RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COMPADRE ROMA:
Vaga de garagem no EDIFICIO AR
THUR. Cr$ 10.000,00
RUA MAJOR COSTA Boa casa com dois
pavimentos, bem localizada, por ótimo
p�eço.

APARTAMENTOS
EDIFlCIO PRAÇA XV
Apartamento no 40. andar com sala,

quarto, banheiro e cozinha. Área de

45,83 m2. PREÇO BOM, PORt:M À
VISTA.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.

EDIF(CIO UNIÃO DE BANCOS
Na Trajano 16, sala ocupando todo o 20.
andar com 191,50 m2 e 2 instalações sa

nitárias. PREÇO DE OCASIÃO.

EDIFíCIO JORGE DAUX
Rua dos Ilhéus esquina Araújo Figueire
do Lpja térrea com 60,00 m2.

Loja térrea com 60,00 m2.

, EDIFÍCIO APLUB - RUA DOS
ILH�US
Sala com 50 ,00m2, carpetada, com ar

mários de divisão, pia de mármore e

arandelas fluorescente. Preço -

Cr$ 42.000,00 aceitando contra oferta.

APARTAMENTO DO EDIFlCIO FLAN
BOYNT - com garagem, 4 quartos; sala
de jantar, living, 2 banheiros copa-.
cozinha, área de serviço, etc. Área
209m2.

APART AMENTO NO EDIFícIO
ARTUR: 70. andar, com 1 quarto, sala,
cozinha e banheiro. Preço bom, paga
mento facilitado.

BAIRROS
RESIDENCIAS

. - . ."

RUA SÃO VICENTE DE PAULA -

AGRONÔMICA - Casa com 5 quartos,
salas, living, 2 banheiros, cozinha, gara
qem e área de serviço.

R U A ANTONIO ELEUTÉRIO'
VIEIRA - AGRONÓMICA .

Residência de alvenaria com 2 pavi
mentos, tendo na parte superior 3 dormi
tórios. banheiro social e área de serviço.
Na parte inferior; amplo living, cozinha,

'

dependência de empregada completa,
garagem e despensa. Cozinha e banheiro
com piso marmorizado e azulejo até o

teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiada pelo ,IPESC e saldo
com relativa facilidade.

- RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN
DADE.
,

Casa de alvenaria com 3 quartos, Ii
ving, sala de jantar, cozinha, banhelro;
"98m2 de área constru tda mais uma va
randa com 16m2 em t;erreno de 13,70'�
22,00·- Cr$ 80.000,00 a vista - acei
tando contra-proposta.

EDIFlCIO PRESIDENTE:
Apartamento com 2 dormitórios, living,
'cozinha, banheiro e área de serviço.
Cr$ 70.000,00 com facilidades.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para'

, ,carro pequeno. Cr$ 10 500,00 a vista.

SOLAR DONA EMMA: Rua Dr. Antônio
Mussi Âpartamento com 3 dormitórios,
living, cozinha, banheiro social, depen
dências de empregada, área de serviço e

garagem. 10m2 de construção:

Rua ANTÔNIO ELEUTÉRIO VIE I RA
- AGRONÔMICA - Casa de material
com 2 pavimentos com área de 132m2, 3
quartos, sala de jantar, banheiro, gara
gem, duas salas. Facilita-se.

RUA C4PITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRIN DADE

Be I íssima residência de alvenaria
constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
livinq, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozinha. garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotis.Área
constru rda de 142 m2 da UFSC. PREÇO
DE OCAS'IÃO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESE�.

EDIFICIO ARTHUR
Apartamento no 40. andar c/ 1 quar

to, cozinha'e banheiro. Cr$ 30.000,00,
À vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 5

p_n:!stações de Cr$ 5.000.00.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA) i

Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, be
nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada" área de serviço.
Com a r rn a r r o s embutidos.
Cr$ 85000,00 a combinar.

RUA RUY BARBOSA - AGRONOMI- '

CA RUA CUSTÓDIO FERMJNIO VIEIRA
Belfssima casa de alvenaria com 90,70m2 '- SACO DOS LIMÕES
em terreno de 8,40 x 50m., frente em Casa rníxta, sita à rua CUSTÓDIO
pilotis com 2 quartos, sala, cozinha, ba- FERM(NIO VIEIRA, com 2 pavimentos;
nheiro com azulejos decorados até o te- Terreo: Hall, sala, quarto, cozinha, Wc e

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais Abrigo para carro. Parte superior: 2 quar
garagem com 17m2. Vista para - Baía }os, 2 salas saletas e hall. Tanque cober
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer- to. terreno c/468m2. Area construfda:
tando contra-proposta. 96m2. Ótimo preço.-20.000,00.

JARDIM ITAGUAÇU - COQUEIROS
- Casa com 84m2. Terreno de 360m2. 2

quartos, sala. liiting, cozinha e banheiro,
porão com duas peças habitáveis. Entra
da para carro. Rua Calçada.

EDIFíCIO
NORMANDIE - PRAIA DA SAUDADE,

Apartamento tipo A-1 situado no 30. an

dar, com 2 quartos, living, cozinha, dois
banheiros, sendo 1 de casal e outro so

cial, Garagem fechada, tanque e chuveiro

fora. Cr$ 75.000,00 - Aceitando con

tra- proposta.

NO CO-NTIN-ENTERESIDENCIAS
RUA CELSO BAYNA - JARDIM
ATLÃ,.�TlCO
Excelente residência com 1 suite privati
va. 3 dormitórios, amplo li,!ing,. refeitó
rio, área de circulação. copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência de empreqa
da, lavanderia e abrigo coberto para car

ro. 146;74m2 de área construída com fi

níssimo acabamento de gosto apurado. É
quase impossível desc revê-Ia. Preço aces

sível e super facilitado

RUA MATIOS AREAS � ESTREITO:
Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 10 x 30 - Cr$ 60.000,00
aceitando como parte de pagamento,
auto ou imóvel de menor valor.

Rua Camilo Silveira de Souza, Capoeiras:
Boa residência de madeira, com

88m2, com 3 dormitórios grandes, living,
banheiro social, cozinha, garagem e po
rão. Terreno com 601,97m2. Preço bom

e facilitado.

RUA TOLENTINO DE CARVALHO -

ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de

alvenaria com sala, 3 quartos, cozinha,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com

60m2 e outra casa mista, com sala, 2

quartos, banheiro, cozinha, tanque e

abrigo para carro, com 57m2, em terreno

'de 400m2. Facilita-se o pagamento.

RUA ALBERTO PASQ"uALINI -

ESTREITO:-
Casa mista com 7'5,60 m2 de construção
em terreno de 10 x 30, com sala, living,
2 quartos, banheiro social, varanda,
copa-cozi nha e abrigo para carro.

'RUA LEOBERTO LEAL
Casa de madeira com 40,05m2. em área'
de 14,00 x 30,00m2. Próxima dO Clube

10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou

Cr$ 15.000,00 facilitados.

COQUEIROS - BOM ABRIGO
Apartamento novo com área de

120,53m2, 20. andar, com 3 quartos, li

ving, copa, cozinhà, banheiro, quarto pa
ra empregada c/Sanitária, área de servi

ço. Todo acarpetado e acordinado, piso
da cozinha e WC em paviflex, garagem
ampla, privativa. Preço ótimo.-

�UA ABELARDO LUZ
ESTREITO

Residência de alvenaria com 3 dormi
tórios de 16 m2, 1 idem de 7,50 m2,
amplo living de 24,50 m2, cozinha de
4x4, banheiro social completo, sala de
estudo com 9,00x3,50 e garagem.
ANEXOS: Lavanderia, dependência de
empregada completa, quarto de despejo
e churrasqueira coberta com pia. 148,00
m2 de área constru (da mais 50,00 m2 de
anexo. Terreno de 12,36 com jardim na
frente e quintal todo cimentado. O PR E
.ÇO E"" UMA BARBADA CCM FACIL 1_

ADES.

RUA SOUZA DUTRA - ESTREITO:
Residência com 3 dormitórios, halJ, li

vinq, varanda, copa-cozinha e banheiro
social. 18,50 m2 de área constru ída em

terreno de 340,00 m2.

RUA JOSE DO PATROci�uo - ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Dependências
completas para empregada mais um salão
disponfve] para ampliação. 161;50 m2 de
construção em terreno de 300 m2.
Preço: 70.000,00 com 50% de entrada e

saldo facilitado.

PADARIA EM CAMPINAS, Mun, de São
José, em terreno de 325,00m2 com área
útil de 212,75m2, equipada-com forno
SUPER VULCÃO Nó. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de
rosca; estufa. Capacidade 15 sacos diá
rios de fabricação única na região. Parte
do pagamento facilitado:

RUA SANTA CATARINA -'ESTREI
TO - Casa nova, com 3 quartos, ampla
sala, banheiro decorado, cozinha, copa e

garagem. Parte financiada. Ótimo preço.

RUA OSWALDO CRUZ - ESTREITO
- Boa casa de alvenaria' c/ 4 quartos, sa
Ia, copa, cozinha, banheiro social, amplo,
salão constru (do sobre a parte da cozi
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
área construída. Próxima ao mar e rua

calçada, Cr$ 90.000,00.

TERRENOS
JARDIM ATLANTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de

,profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista,
Troca J)Or Volks 1,330 zero,

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno com 58m de frente por 340 de

fundos com 2 casas de material e 2 de

madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE

PCIONAIS.

RUA FLÁVIO VIEIRA DA ROSA -

BARREIROS:-
310tes de 11 x34.60 com área total de

1.228,40 m2. Tem água encanada.

Cr$ 7.000,00 eada lote.

TERRENO NO JARDIM AnÃNTICO,
Bar bada, por apenas Cr$ 9.000,00.
Lindo ... Lindo.

BOM ABRIGO
Terreno na rua João -Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado. O

preço é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VISTA.

'

RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Famflla com 11 x .19m. Cr$ 12,.000,00.
VILA DUQUE DE CAXIAS - BARREI
ROS
4 i o t es de terreno por apenas
Cr$ 6.000,00. Oferta por curto tempo.

RUA SÃO JUDAS TADEU - JOSr
MENDES
Lindo terreno de 1 Ox27, com muro de

pedras e entrada de vercutos, Rua Calça
da. Preço: Cr$ 15.000,00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem 10-

ealizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1.500,00.
RUA PAPANDUVA - BARREIROS:
Lote de 1 ° x 16 na antiga Rua Felipe
Neves, próximo ao ponto de ônibus Fáti
ma. Cr$ 10.000,00.

RUA FÚLVIO ADUCCI
No melhor ponto do Estreito junto

ao mercado, o melhor terreno de 27,57
de frente por 40,00 de fundos. Pteço
justo com boas condições de pagamento.

SÃOJOS�
Terreno com 148.841 m2. no distrito de
Potecas, distante 5 km da BR 101, pela
rua do ponto final do ônibus Barreiros;
próprio para cultura, pastagem e desma
tamento p/ lenha. Frente para a ca

choeira "Cova Funda" e fundos estrada
da Potecas. Tudo isso por somente

Cr$ 20.000,00.
RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. Cr$ 15.000,00 com entrada de
Cr$ 10.000,00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00.

RUA ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m,
de fundos. Com 20m de lateral direita:
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 -- com entrada de
Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

RUA PIO X - COQUEIROS 5,
Terreno de 10x26 muito bem locali

zado. Cr$ 12.000,00 com 50% de entra

da e prestações de Cr$ 500,00.

,
-,

BALNEARIOS
SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru rda em terreno
de 45Om2. Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

LAGOA DA CONCEIÇÃO
2 lindos lotes no loteamento "ZERB I
UNS", na Avenida Principal.
2 lotes a Cr $ 8.000,00 cada um a 80 me

tros da Avenida Principal. Negócio ur

gente.

TAPERA
Casa de madeira, situada num lindo

recanto, com 2 quartos, 2 salas, cosinha

e chuveiro externo, nova, em frente a

ILHA PERALTA. Árvores frutíferas.

Cr$ 15.000,00 à vista. Estuda-se contra

ESTRADA LAGOA-RIO TAVARES PRE'ÇO JUSTO COM ALGU,Mp'-SFACI-
Casa de alvenaria, construção sólida, pró- L1DADES.
xíma do UC e fundos para a Lagoa, com
2 dormitórios, amplo living, banheiro so

cial completo, vestfbulo , cozinha e terra

ço coberto com 12,45 m2. NA'PARTE
INFERIOR: Um dormitório. dependên
cia completa de empregada e abrigo para
barcos. Terreno de 787,43m2 com área
construrda de 139.43 m2.

SItiO EM RATONES
com 30.000 m2 de terreno com árvores
frut íferas e cultivado com plantações
diversas. Cortado pela Estrada geFal de
Ratones a Canasvieiras. Água de cachoei
ra em abundância. Cr$ 12.000,00 a com

binar.

CANASVIEIRAS - CAGaOEIRA DE
BOM JESUS

"

Casa de veraneio próxima aomar, com 3
dormitórios, hall, banheiro social, amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co
pa, cozinha e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 automóveis. Área cons
trufda de 146,25 m2 em terreno de 17 x

27. MOBILIADO - Preço Acessível com
algumas facilidades.
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Síntese

JOINVILLE
Cerca de 70U pessoqs li

gadas às comissões internas
de prevenção de acidentes
de indústrias locais estarão

reunidas em Joinville na

próxima segunda-feira, pa
ra a realização da 25a.

Semana de Prevenção de

Acidentes do Traalho em

Santa Catarina. Na ocasião

serão proferidas palestras
relacionadas com a segu

rança no trabalho indus

trial, notadamente após o

advento das novas regula
mentações legais do sitema

de segurança interno das
indústrias.

O encontro terá por
local a Sociedade dos Sub
-Tenentes e Sargentos de
Joinville. O programa pre-
1Jê também a realização de
um jantar de congraça
mento nos salões da Liga
de Sociedades e visitas a

indústrias por autoridades
do Ministério do Trabalho

e Previdência Social.
LAGES

� O diretor da Federação
das Cooperativas Médicas

do Estado de São Paulo,
Dr. Eduardo Castilhos, es

teve em Lages parti
cipando de uma reunião

com a Associação Médica
do município, quando fo
ram tratados assuntos liga
dos à criação de uma Coo

perativa Médica em Lages.
O Dr. Eduardo Castilhos

ressaltou, na ocasião, a im
portância de uma coopera
tiva médica numa comuni

dade, afirmando que os

problemas de assistência

médico-hospitalar que o

Governo vem tentando so

lucionar está sendo sanado
através deste novo modelo
de previdência' social. Em
Santa Catarina existem

atualmente três cooperati
vas médicas sediadas em

Blumenau, Joinville e Flo

rianópolis.
ITAJAí

O Conselho de Desen-

.... volvimento Industrial de

Itajai aprovou em sua últi

ma reu nião os termos do

projeto do Governo Muni

cipal que doa uma área de

terra equivalente a 35 mil
metros quadrados a Erna

sa, Empresa de Madeiras

S.A., que deverá ampliar
seu setor de exportação de
madeiras. De outra parte,
o Clube de Diretores Lojis
tas de Itajaí realizará na

próxima sexta-feira reu

nião extraordinária para

eleger sua nova diretoria.
A té o momento foi regis
trada duas chapas encabe
çadas pelos Srs. RafaelDu
tra e Amoldo Fernandes.
A reunião será presidida
pelo Sr. PedroPaulo Rabe
lo, (1 tual presidente da
CDL de Itajaí.

CANOINHAS
R-etornou ontem do

município de Canoinhas,
onde esteve inspecionando
os trabalhos que o Depar
tamento de Estradas de

Rodagem vem realiza ndo

naquela região, f) engenhei
ro Paulo Aguiar, titular da
Secretaria dos Transportes
e Obras. Do Oeste do Esta
do retornou o engenheiro
Emani SantaRitat, diretor
do Departamento de Estra
das de Rodagem, que este

ve reunido com técnicos
debatendo assuntos ligados
a atuação do órgão na-
quela região.

.

JOINVILLE
A Sociedade Brasileira

de Cultura, através do Cen
tro de Estudos do Desen

volvimento - CEB - reali

zará nos próximos dias 8,
9 e 10 de junho um curso

de primeiro estágio, desti
nado a universitários. A in

formação foi prestada pela
professora ZalânciaRamos
dos Anjos, coordenadora
dos Cursos Convivia,
acrescentando que o nú
mero de vagas será limita
do a 45 participantes.

TONICARDIUM
Tônico do coração.
Poderoso cardiotôni
co diurético. Indicado
no tratamento da Arté-
rloscterose, dlstúrblo

dji Pressão Arterial.
dberiças dos Rins ,e
Re�matismo. Tocijls
as manifestações da
Asma.

Santa 'Catarina
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Gaspar tem ,5 problemas
• •

capItaIs que preocupam
o trânsito complicado

em.suas estreitas
ruas, o deficiente

sistema de saneamento

básico, I') reduzido
número de telefones
'na cidade, além dos
elevados preços dos

impostos cobrados
pela Municipalidade;

são os problemas
capitais de Gaspar,
cuja população vem

reclamando com muita

frequência do atual
Prefeito Osvaldo

Schneider, tratado
carinhosamente pelos

amigos de "Paca". Ele,
como o povo não

adm ite tam bém o fato
.

da Jorge Lacerda
atravessar o centro

da cidade sofredora.

Gaspar (Sucursal de Blumenau) - Para
Osvaldo Schneider, Prefeito Municipal de
Gaspar, seu maior sonho e de seusmuníci

pes é ver a rodovia Jorge Lacerda passando
ao largo da cidade. Atualmente, há uma

verdadeira invasão de veículos, leves e pesa

dos, no centro de' Gaspar, o que provoca

engarrafamentos que só irritam os viajantes
e a população local. 'Relembra o ocorrido

há dias atrás quando duas kombis, multa
das pelo delegado local, em represália, atra
vessaram-se numa estreitíssima ponte pró
xima à Matriz, e ali permaneceram por, 3

horas, causando o maior congestionamento
de trânsito da história gasparense, Aos que
reclamam sobre o tráfego de veículos no

centro da cidade, responde que a Prefeitura
não tem nenhuma responsabilidade e sim o

Governo do Estado.

No último engarrafamento ocorrido, o

próprio Secretário da Educação, professor
Paulo Blasímostrou-se irritado por ter sido
vítima de penosa espera. Osvaldo Schneider
- chamado carinhosamente de "Paca" -

figura popular no município, onde possui
um açougue central, informa que as autori

dades estaduais dizem que pertence ao mu

nicípio a construção da ponte que ligará o

desvio à rodovia, mas ii estas autoridades

responde com uma, pergunta: "Por onde

passa a SC-23? No município de Gaspar?
"

Sobre o desvio da rodovia estaudal, de
clara que existe um projeto elaborado pelo
engenheiro Luiz Procópio Gomes, DiÍetor
do DNER em Blumenau, que se encontra

em poder da Secretaria de Obras, com o

engenheiro Ernani Santa Rita, porém possi
velmente engavetado.
INCENTIVOS PARA INDÚSTRIAS

Diversos industriais têm procurado a'

Prefeitura de Gaspar querendo saber dos in
centivos fiscais e outros benefícios que pos
sa haver. Cita a Metalúrgica Gaspar SIA que
pretende ampliar o seu complexo indus
trial. A Sacoplás, indústria de sacos plásti
cos, de Blumenau, também revelou interes

se. "Todavia - lamenta - o preço exorbí-

tante pedido pelos proprietários do terre

no, situado em frente ao Clube Bela Vista,
espantou-os". Crê serem atraentes as vanta
gens que oferece: isenção dos impostos pre
dial e territorial pelo prazo de 5 anos, servi

ço de terraplenagem e, conforme a impor
tância da indústria, doação, total ou em

parte, do terreno.

TELEFONES & SANEAMENTO

'.'0 máximo de telefones permitidos a

Gaspar é de 120, mas conseguimos, através
de consultas a confirmação de 90 telefones

, novos que serão instalados no prazo de se

tembro a dezembro deste ano. Haverá dis

cagem direta para Blumenau, através o sis

tema ODD":

Contato mantido com a Fundação SESP

I (Serviço Especial de Saúde) trará à cidade o
. 'benefício da execução do projeto de esgo
to. "As despesas - revela o Prefeito Osval
do Schneider - foram calculadas em 60 mil

cruzeiros e a Fundação Sesp não cobrará a

parte técnica".

IMPOSTOS ESTÃO ALTOS

Para Osvaldo Schneider o que está irri

tando os gasparenses, além do trânsito, é o

aumento dos impostos territorial e predial,
para o exercício de 1973, apontado como

exagerado.
�

- Acontece -explica - que o Executivo
está pondo em prática um serviço' de cadas
tramento realizado por uma firma de São
Paulo (Grupo de Planejamento Integrado) e
que deu origem à Lei no. 348, aprovada no
exercício de 1972 pela Prefeitura Munici

pal e Câmara de Vereadores antigas e não

as atuais. Após um estudo demorado chega
mos à conclusão que houve um' acréscimo
elevado. O Executivo, considerando falhas
da aprovação da tal lei, pretende reduzir os
impostos.

Interessante - conclui - é que os mes

mos elementos que aprovaram o aumento,
quando vereadores no governo anterior, são
'os primeiros a "berrar" contra os exorbi-
tantes impostos.

Capitania vai punir barcos
que poluem as águas domar
Joinville (Sucursal) - A Delegacia da

Capitania dos Portos do Estado de Santa

Catarina em São Francisco do Sul lançou
com a colaboração da Prefeitura Municipal
'de Joinville uma campanha visando a elimi

nação do problema da ,poluição das águas
"aos limites compatíveis com a vida huma

na, higiene e preservação das reservas pes

queiras da região.

Neste sentido, a Delegacia da'Capitania
dos Portos voltou a advertir que as embar
cações ou terminais marítimos e fluviais,
estrangeiros ou nacionais, que lançarem de

tritos ou óleo nas águas que se encontrem

dentro de uma faixa de seis milhas marftí- -

mas do litoral brasileiro, ou nos rios, lagoas
e outros tratos de ãgua, estão sujeitos a

multas de até 200 vezes o maior salário

-mínimo vigente no País. Alerta que o des

pejo, indiscriminado de detritos nas praias,
rios e lagoas dos municípios de São Fran

cisco do Sul, Joinville, Araquari, Barra Ve

lha, Garuva, Jaraguá do Sul, Campo Alegre,
Guaramírim, Schroeder, Massaranduba, Rio

Negrinho, São Bento do Sul e Corupá tem

'aumentado, consideravelmente" a poluição
com consequente destruição da fauna e flo-

ra aquática, corno também da flora terres

tre quando suas raízes as absorvem e além

disto, tia absorção de doenças por pessoas
que, sob qualquer forma, entram em conta

to com águas poluídas. Entre as medidas

tomadas pela Delegacia da Capitania dçs
Portos de São Francisco do S�l objetívando
a eliminação dos problemas da poluicão,
destacam-se: 1) não permitir que estabeleci

mentos comerciais e industriais se estabele

çam caso o remanescente de seus produtos
contenham substâncias que venham a po-
.Iuír as águas das regiões; 2) fiscalizar as des
-cargas de detritos dos estabelecimentos co

merciais e' industriais já existentes, aos

quais serão dados prazos para a instalação
de equipamentos anti-poluídores, caso ne

cessários; 3) não permitir que residências
, ,

particulares sejam construídas se suas insta-

lações de esgoto não possuirem meios de

'eliminar a descarga direta para as águas de

rios, lagoas, baías e outros' tratos de água;
4) fiscalizar as descargas das residências já
construídas, quanto a confecção de instala

ção ,conveniente; 5) destacar funcionários
suficientes' para cumprimento das presentes
diretivas, os quais constituirão grupos de

inspeção e fiscalização.

TRANS�\I/�BRASIL
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Hamilton. explicou o novo projeto, ..

tamento, nova captação de água, bom
ba de recalque - tipo 'booster" - e'

outra adutora Com c funcionamento

desse novo sistema alimentador do

abastecimento de água de Joinville, as

indústrias locais não mais sofrerão pro
blemas com as constantes falta do

líquido que muitas vezes obriga a P�-l
ralização da linha de produção. A par
tir dessa etapa, as indústrias locais po

derão ampliai,' suas instalações e ex

pandir suas respectivas produções para
atender a' sempre crescente demanda

do mercado nacional.

Os professores Renato Wendhausen, crçtaría de Educação, de acordo com

diretor da Divisão de Ensino Médio da as informações prestadas pelo Grupo
Secretaria de Educação, Antenl?r Nas-

' de Trabalho do CIS, proporcionar con

políni e João Anderson Flores, gerente dições a todas as escolas de nível se

e sub-gerente do Premem em Santa Ca- cundãrio do Vale do Itajaí e de alguns
tarina e, Osmar koerich, coordenador municípios do Sul do Estado, para o '

do Grupo de Trabalho do CIS, reinicia- início de suas atividades em 1973, den
ram anteontem em Joínvílle os conta- , tro dos planos estabelecidos pela léi

tos com as classes comercial, industrial no. 5.692. Em Tubarão, a Cicitjá está

e líderes sindicais, visando a realização dotada de todos os recursos indispen
de um levantamento das necessidades sáveis a sua reforma e seu funciona

regionais no tocante à mão-de-obra mento está atendendo todas as exigên
qualificada e semi-qualificada, com vis- cias do Ministério da Educação,
tas a implantação da reforma do ensi- Quanto ao Oeste catarinense, a Se

no secundário, de acordo com a lei no. cretaria de Educação revela-se preocu-
5.692. pada com a rarefação da população.

Estes contatos, que deverão atingir, Mas, acredita que com a localização de

durante toda esta semana, outros mu- Centros Interescolares nos municípios
nicípios do Norte e Oeste de Santa Ca- de Chapecó, Caçador e São Miguel
tarina, são considerados ímprescíndf- d'Oeste, a dificuldade' não será tão

'leis à execução do plano da reforma. grande. A única dúvida é quanto ao
'

A equipe de professores tem prazo de atendimento à população estudantil

dez dias para submeter o relatório à dos núcleos rurais.

apreciação do Grupo de Trabalho do A Secretaria de Educação pensará
CISo no Oeste em termos da reforma do en-

A construção de um Centro Interes- sino secundário somente em 1975,
colar em Joinville, para permitir a prá- quarido iniciará a construção de cen

tica do ensinoàs escolas que começa- tros interescolares.

rão no próximo ano a funcionar de A reunião realizada onteontem em

acordo com a reforma, terá início so- Joinvílle teve lugar no Conjunto Edu

mente no próximo mês de outubro, cacional Governador Celso Ramos e

em face da necessidade de se concluir contou com a presença do Prefeito Pe

primeiramente todos os detalhes sobre dro Ivo' Campos, industriais, comere
a participação dos setores comerciais; iantes e líderes sindicais de toda a re

industriais e sindicais no processo de gião. Para os professores do Premem e

profissionalização das escolas secundá- da Secretaria de Educação, Joinville

rias. Entretanto, é pensamento da Se- não constitui problema algum para co-

BNH autoriza liberação de dez

Aldo comenta
ida de BIasi
a81umenau
o deputado Aldo Andrade disse na

Assembléia Legislativa que foi a mais

proveitosa possívele visita feita a Blu
menau na última segunda-feira pelo Se

cretário de Educação, professor Paulo
BIasi. Ao relatar os contatos mantidos

pelo Secretário da Educação naquela

cidade, destacou as providências toma
das visando a construção de uma Esco
!a Básica em Itoupava-Norte, e ordens
de serviço dadas para o melhor fun

cionamento da Escola Normal Pedro

II. O titular da Educação voltará a Blu

menauprovavelmente. no próximo
mês para outras iniciativas no setor de

ensino, segundo o deputado Aldo Pe

reira de Andrade.

milhoes para água em Joinville

... e Pedro Ivo ouviu atento o técnico

Numa breve explanação, os Srs. Ha

milton Cardoso e João Batista Mota

Resende detalharam todo o projeto,
colocando o Prefeito Pedro Ivo Cam

pos a par de todos os benefícios que o

novo projeto de abastecimento de água
trará para as indústrias e a comunidade

joinvillense. O diretor técnico da Casan

enfatizou, na oportunidade, a impor
tância que o novo projeto trará para

, possibilitar o aumento do ritmo desen
volvimentista que atravessa o impor
tante município catarinense que ainda

. ,

se ressente de um perfeito etotal abas-
tecimento de água.

Técnicos levantam dados em Jeinville

sobre mão-de-obra. Reforma do ensino
locar seus estabelecimentos de ensino

em funcionamento dentro dos planos
,

da reforma
EM LAGES

Lages (Sucursal) - Depois de reali

zar o encontro de Joinville, a comissão
integrada pelos Srs. Antenor Naspolini,
Gerente dei Programa de Expansão e

Melhoria do Ensino; João Anderson

Flores, Gerente de Projetos Especiais;
e Renato Wendhausen, Diretor da Divi
são de Ensino, Médio da Secretaria de

Educação; esteve em Lages participan
do da sessão solene de instalação do

Centro Inter-Escolar do Segundo Grau

no município.
A sessão solene, que teve lugar na

noite de ontem, nas dependências da

Nniversidade do Planalto Catarinense,
contou ainda com a presença dos Srs.

Osmar P. Koerich, coordenador do

Grupo de Trabalho para Implantação
do CIS e Wilson César Floriani, Coor
denador Regional de Educação, além
de professores, industriais, convidados
e autoridades ligadas ao ensino.

Na oportunidade, diversos exames

foram realizados depois da apresenta
ção das equipes encarregadas de apre
sentar- os trabalhos, seguida de breve

exposição sobre o Planb Setorial de

Educação. Ao- final, foi realizada uma

exposição sobre as metas e objetivos
do Ensino de Segundo, Grau, seguida
de discussão em grupos sobre as neces

sidades regionais e das sessões plenárias
para avaliação e conclusões.

Verminose em

Itaiaí alerta
sobre higiene
ltajaf (Sucursal) - o alto íridice de

verminose e cárie dentária no meio es

tudantil é a grande preocupação das
autoiidades médicas de Itajaí. A reve

lação foi feita pelo médico Wilson Re

blín, diretor do Centro de Saúde' do

Hospital Santa Beatriz e' presidente da

Associação Médica de Itajaí, acrescen
tando que providências estão sendo

adotadas no sentido de intensificar os
trabalhos de conscientização da classe

jovem a respeito da necessidade de se

manter a higiene no ambiente de
trabalho e familiar. Cerca de vinte se

nhoras estão sendo treinadas paraestes

serviços no Centro de Saúde de Itajaí.

A vacinação será levada a efeito nos

próximos dias, de acordo com o que
consta no plano do Centro de Saúde
do município.

Joinville (Sucursal) - O Banco
-

Nacional de Habitação acaba de autori

zar um financiamento da ordem de

Cr $ 10 milhões para a execução das

obras de ampliação e melhorias de to

do o sistema de abastecimento de água
da cidade de Joinvílle. A notícia foi

transmitida ao Prefeito Pedro Ivo Cam

pos pelo Sub-Gerente do Sistema Fi

nanceiro do Banco Nacional de Habita-

,

ção para o Paraná' e Santa Catarina, Sr.

Ruy Ferreira, acrescentando que a li

'beração da verba depende ape�as da
,

filiação do'!lffiunicípio à Companhia Ca

tarinense de Águas e Saneamento, ór

gão intermediário entre as Prefeituras

Municipais e o BNH que é o gestor do

Plano Nacional de Saneamento.

Os entendimentos mantidos pelo vi
sitante, que se fazia acompanhar do

engenheiro Hamilton Cardoso, diretor
técnico da Casan, e do Sr. João Batista

Mota, o Samae de Joínvílle, representa
a continuidade dos primeiros contatos
mantidos no mês passado entre o Che

fe do Executivo Municipal e o enge
nheiro lrvando Pires de Mendonça, di-

retor do Sistema Financeiro de Sanea

mento do BNH. Segundo os técnicos

da Casan e do Samae, o projeto cónsis

te na implantação de um sistema de

abastecimento de água potável pratica
mente novo, partindo do Piraí, preven
do,a construção de uma estação de tra-

Deputado pede
indenizações
pelá SC- 80
Ocupando a tribuna da Assembléia

Legislativa, o deputado Luiz Henrique
da Silveira teceu considerações sobre o

não pagamento de indenização por
parte do Governo do Estado a proprie
tários de terras cortadas pela rodovia

SC-80, no trecho entre Jaraguá do Sul
e Joinville. O parlamentar, em rápido.
pronunciamento, solicitou providên
cias à direção do DER no sentido de

que seja sanada essa irregularidade que
muito vem preiudícando os proprietá
rios da região. Disse que seu pronun
ciamento é baseado na correspondên
cia que recebeu de moradores da re

gião. Finalizou o parlamentar da oposi-
, ção acrescentando que encaminhará à
mesa um expediente a ser enviado às
autoridades competentes solicitando a

liberação dos créditos para resolver o

problema.

Jatão:diariamente paraPortoAlegre,Curitiba e São Paulo.
Às 14:30 hs para Curitiba, São Paulo, Rio, Norte e Nordeste.

Às 15:10 hs para Porto Alegre., Aos domingos, às 15:20 hs para São Paulo.
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r'-- -I Cidade

A Cidade cresceu, os tempos mudaram. Como um espectro do

outro mundo, a concorrência acirrada nos vários setores da
atividade humana fez a existência mais amarga e a morte mais,

trabalhosa. Agora, apressados corretores fúnebres lançam pre-

gões na bolsa de óbitos.

funerários duelamAgentes'
hospitais,
A bordar famílias de

pessoas mortas ainda dentro

do hospital, logo após o faleci

mento, oferecendo urnas mor

tuárias e os serviços comple
mentares de um funeral, pode
não ser uma profissão das mais

agradáveis, mas, 'ao que tudo

indica, é bastante rendosa.

A ré algum tempo, a briga
nas portas dos hospitais era

prioridade das grandes cidades,
..Qnde diversas empresas travam

verdadeiros duelos, a fim de

consegu ir para si os funerais'

do-s recentes falecidos. Em

Florianópolis isso não aconte

cia, uma vez que existia apenas
a ASSOciação Irmão Joaquim,
portadora de u�a concessão

para exploração do rnercado.

De algum tempo para cá, pare
ce que essa concessão term i

nou, uma vez que se instalou

outra empresa na cidade - Fu

nerária São Jorge - localizada

nas proximidades do Hospital
de Caridade.

Com a concorrência, a dis

puta do mercado foi se tornan

do uma verdadeira batalha. Os

métodos para ganhar os mor-

tos, foram aperfeiçoados. Du

rante todo o dia c a noite exis

tem funcionários das empresas
de plantão nos diversos hospi
tais, disputando palmo a pal
mo cada morto. Estes profis
sionais são chamados de "pa
pa-defuntos". São os encarre

gados de abordar, na porta ou

nos corredores dos hospitais,
as famílias ainda chorosas dos

mortos para oferecer os servi

ços de suas empresas.

Constantemente, na luta

pelos mortos, os "papa-defun
tos" entram em conflitos. Atu

almente, uma dessas batalhas

está sendo travada com relação
aos mortos do Hospital de Ca

ridade. José Samuel Luz, ge

rente da Funerária São Jorge,'
acusa um dos porteiros do hos

pital de tentar prejudicar o tra
balho de seus funcionários e

de sua empresa. Segundo ele, o

porteiro está trabalhando para
a concorrente, ou seja, agenci
ando os funerais, pelos quais,
-ganha uma comissão de cerca

de 15 por cento.

A SOBREVIVÊNCIA NA

MORTE

....

a espera de um

José Samuel, gerente da Funerária: porteiro do HC tem percentagem.

Explica José Samuel que
até alguns meses não havia

problemas dentro daquele hos

pital e o seu, trabalho e de seus

funcionários, em número de

cinco, era realizado normal

mente.

Quando ocorria um faleci

mento, o "plantão" se dirigia
para a sala de espera dohospi-

Lucas, João, Norberto é José.

'Desde ontem são homens livres

o instituto do livramento condicional beneficiou os quatro ex-presos.

De 'pé, trajando paletó 'e gravata e

com as mãos cruzadas atrás das costas,
Lucas de' Matos e João Maria da Luz,
condenados por homicídio, e Norberto

Rafael e José dos San tos, condenados a:

penas de reclusão, receberam ontem as

lOhI5min, das mãos do Secretário da

Justiça José Antônio de Santiago, duran
te séssão solene realizada no Salão de

Con fcrências da Penitenciária de Floria

nópolis, quatro cadernetas de Liberdade

Condicional.
O acontecimento. previsto em lei, fa

vorece a detentos que havendo se com

portado exemplarmente durante pelo
menos a metade do tempo relativo a sen

tença, tenham solicitado ao Conselho

penitenciária o cumprimento da segunda
metade da pena em liberdade. Esta medi

da, que já beneficiou 'neste ano a 26 de-

tentos, exige dos ex-presid iários a estrita

observação das seguintes normas de con

duta: não beber, não portar armas, -dor
mir cedo e apresentar-se as au toridades

periodicamente.
ijOMICIl>IO:CRIME COMUM

Abrigando atualmente 2115 -presídiá
rios, a Penitenciária de Florianôpolis, es
tabelecimento para o qual .f:onvergem a

totalidade dos indivíduos condenados do

Estado, apresenta cifras e 'volume de cri

mes absolutamente diversos dos das gran
des cidades. Quando em cidades como

Rio de Janeiro, São Paulo e Curitiba, a
maioria dos detentos são apenados por
crimes de furto e roubo, em Florianópo
lis a maior parte dos -presidários se en

contra presa por crime de homicídio.
Conforme números oferecidos por

Otávio Teixeira, assistente do diretor da-

quele presídio,' dos 2115 detentos, 1111
cumprem pena por horn icfdio, 19 por es

tupro, 94 por furto, 36 por latrocínio e

111 diversos. Para aquele funcionário, que
trabalha já há 211 anos naquele estabeleci

mento, o fenômeno" raro, para cidades

com mais de 100 mil habitantes, explica
-se através do baixo nível cultural e co

nôrnico dos habitantes do interior, área
de ondc provieram mais da metade dos
reclusos da penitenciária.

Esta circunstância faz com que, quan
do excitadas, seja pela bebida como por

qualquer acontecimento excepcional, es
tas pessoas, baseadas'em normas morais e

de conduta ultra conservadoras, reajem a

qualquer manifestação externa com ex

trema violência, fato este que em muitas

oportunidades resulta em morte para ter

ceiros. Por outro lado,' nas grandes cida

des, a maioria da população é influencia
da por práticas sociais mais m adernas, fa
zendo com que a tolerância seja mais am

pla, diminuindo desta forma a pcorrencia
de casos violentos. Naquelas cidades, o,
crimes mais frequentes são o de furto,
modalidade esta que atinge a 'mais de

110% das ocorrências policiais.
O PRESIl>IO POR DENTRO

Com uma média anual, de 300 "ree

oucandos", a Penitenciária de Florianó

polis é atendida por 160 funcionários,
sendo 77 guardas do presídio. Os traba
lhos internos têm início com a alvorada,
às 6h30min e são concluídos com o "si
nal de recolher", às 22 horas. Além de

uma bicicleta, os reclusos dívidem as ati
vidades trabalhando nos seguintes seto

res: padaria, lavanderia, tipografia, alfaia
taria, inarcenaria, sapataria, agricultura, e
seções de mecânica limpeza. Os presidiá..
rios praticam também esportes, além de
ed itar com os próprios recursos um pe

queno jornal, o "Nosso Jornal".

o julgamento da liberdade

FUndado em outubro de 19-28, o

Conselho Penitenciário do Estado 'é com

posto po_r sete membros e é encarregado
de julgar o pedido de comutação de pe

rui, indulto ou livramento condicional

por parte dos presidiários. O julgamento
é feito a partir das conclusões fornecidas
pelo psicólogo e psiquiatra do presídio,
que avaliam 110 devido tempo se cessa-

ram as condições de periculosidade no

solicitante de, algumas daquelas medidas.

A resolução que concede indulto, co

mutação de pena ou liberdade condi

cional é responsabilidade do diretor da

Penitenciâria, que também é secretário

do Conselho, e do parecer do Juiz da
,

comarca onde foi lavrada a sentença. Se-

gundo dados da Penitenciária de Floria

nópolis, são raríssimos os casos de deten

tos que, beneficiados por alguma destas

resoluções, tenham reincidido no crime.

O Conselho Penitenciário reúne-se to

das as terças-feiras de cada semana para a

análise e julgamento dos pedidos de li
berdade dos reclusos.

Obras da n,�va ponte causam sôbre

a velha acidentes entre curiosos

tal, onde os parentes do morto

aguardavam a liberação do cor

po. Ali, entre lágrimas e triste

zas eram oferecidos os serviços
da empresa.

Diz José 'Samuel que, de

uns três meses para cá, um dos

porteiros do hospital, conheci
do corno Nelson, começou a

colocar obstáculos, "chegando

Num pequena atelier em Serraria, no

município, de São. José, à margem da

BR-10I, fia altura do Km 200, um holan

dês �' Henk Koning � trabalha em meio

a alfaias maçônicas, paramentos da igreja
católica, bandeiras nacionais, estaduais e

de clubes, que lhe são encomendadas de

todo o Pa Is, do Uruguai, da Argentina e

do Paraguai, onde já são bastante conhe

cidos "os bordados do holandês". Seu úl

timo grande trabalho foi a confecção de

várias bandeiras, atendendo a encomenda

especial de um cliente muito importante:
o Vaticano.

QUEMÊ

Henk Koning, atualmente com 60

anos, nasceu na cidade de Tilburg, na

Holanda, e se encontra há 34 anos "aci

dentalmente" no Brasil, falando ainda

com sotaque bastante carregado. E conta,

como veio parar aqui:

"Em 1938, minha [amilia recebeu a

herança de Um tio que morava nos Esta

dos Unidos. Com a minha parte, resolvi
- então - conhecer PS primos america
nos' e, ao mesmo tempo, fazer turismo

pelas américas do Norte é do Sul. Assim,

depois de visitar os Estados Unidos e a
'

Argentina, cheguei ao Brasil, onde estive

algum tempo numa colÓnia holandesa,
no Paraná. Depois de algum tempo ali,

fui para o Rio de Janeiro onde,

hospedado no Palace Hotel, pagava 140

mil réis por' dia. Um ano depois, entre
tanto, nem tudo estava fácil e fui obriga
do a trabalhar num frigorífico em Porto

Alegre, com o salário de 180 mil réis por
mês".

nos
.

óbito
inclusive a não permitir a nos

sa entrada. Na última segunda
-feira chegou inclusive a, nos
ameaçar com uma faca, ten

tando impedir que realizásse
mos o nosso trabalho".

Explica Samuel que o por

teiro começou à criar proble-,
mas porque atualmente está

'agenCiando os enterros para a

Associação Irmão' Joaquim, re
cebendo por isso 15 por cento

do valor dos funerais.

- Logo depois do faleci
mento de algum doente - diz

Samuel, - o porteiro, por tra
balhar no próprio hospital, �
consegue rapidamente o ende

reço dos fam iliares c em segui
da comunica a nossa con

corrente. Ultimamente nós
não estamos tendo nem acesso

ao hospital.

Ironicamente comenta:

"um desses dias deu 6 a zero.

Morreram seis no hospital e,

não conseguimos nenhum".

OOUT�OLADO
A t é a lgurn tempo, a

e recomendando-o para um emprego na

filial brasileira.
Posto em liberdade. Henk dirigiu-se

ao Paraná,' onde seus patrícios lhe ha

'viam prometido a legalização, que só foi
conseguida em Porto Alegre, onde traba

lhou durante seis anos, como chefe de

pessoal, num frigorífico. Em 1945, can

sado desse trabalho, iniciou uma nova

carreira. Transformou-se em caixeiro

-viajante, especializado em calçados' e,
mais tarde, em paramentos-religiosos, fa
bricados em São Paulo.

Seu primeiro trabalho - paramentos

para a paróquia de Jaguaruna - ainda

existe naquela igreja e, vendo-o hoje,
Henk acha quase impossível- que tenha

feito um trabalho tão mau. Mas, com o

tempo foi se aperfeiçoando. Novas enco
mendas surgiam e o "holandês" começou
a ficar conhecido. Hoje, tem clientes des

de o Pará até o Rio Grande do Sul, e tem
atendido encomendas do Urupai, Ar·
gentina e Paraguai, sendo seus maiores

clientes os padres, que lhe encomendam

paramentos, 'bandeiras e estandartes; as

lojas maçônicas pedem alfaias, estandar
tes, 'aventais e bandeiras e as prefeituras e

clubes igualmente lhe pedem bandeiras.

Seus trabalhos custam desde

Cr$ 5,00 - aventual simples da Maçona
ria - até Cr$ 340,00, preço das luvas e

estolas para a igreja católica. Existem tra

balhos mais caros, cujo preço varia mui

to, de acordo com o tempo e o material

empregado.
Atualmente, Henk utiliza duas má

quinas. A primeira, comprada em 1946,
e cuja marca já desapareceu, encontra-se
em perfeito estado de funcionamento.
Cinco bordadeiras trabalham sob sua

orientação, em regime de empreitada,

Associação Irmão Joaquim era

a única a explorar o "mercado
da morte" em Florianópolís,
Para isso, por seruma entidade
filantrópica, possuía concessão

para monopolizar o inercado.

Segundo .um de seus fun

cionários, a Irmão Joaquim
tem mais facilidades de atuar

no Hospital de Caridade por

que presta um a série de servi"

ços. No caso de solicitação, a
associação tem fornecido ur

nas para indigentes, gratuita
mente. "Tanto para a polfcía
quanto para a Prefeitura. Para
o hospital fornecemos nosso

carro para realizar os enterros
de indigentes".

- Além disso, .- acrescenta

temos ainda a vantagem de

já 'sermos tradicionais, estar

mos no mercado a mais tem

po.
_

Segundo ele, a Associação
não mantém plantão nos hos

pitais. "O pessoal d� Hospital
de Caridade é que nos avis� de

alguma morte. Daí então é que
procuramos os familiares".

A FAMILIA KONING

Henk e sua mulher nunca mais volta

ram a Holanda. O último contato mais

intimo aconteceu quando da visita de

seu pài, engenheiro da estrada de ferro,
morto recentemente, que esteve por seis

meses em Florianópolis.

Apesar de tanto tempo no .Brasil,
Henk Koning não se naturalizou. Isso

porque, segundo afirma, o governo ho

landês paga uma boa aposentadoria a

qualquer cidadão, em qualquer parte do

mundo, que tenha atingido 65 anos de

idade.

Assim sendo, a família vai vivendo numa

ampla e acolhedora casa, entre bordados

e relíquias, que lembram a sua terra e a

de Sofia, que nasceu em Java, quando
esta pertencia a'HolalJ!jia.

AMOR POR TELEGRAMA

Em 1946, já terminada a Guerra,
mandou um telegrama para sua terra,

procurando localizar uma jovem que co

nhecera muito antes de deixar a

Holanda, e com a qual mantivera uma

profunda amizade. Localizada a moça,

por telegrama mesmo propôs-lhe casa

menta, que foi' aceito sem demora: Im

portei uma mulher, sem pagar qualquer
taxa ou imposto' alfandegário ", conta

rindo,

"Imediatamente ela pensou que eu

fosse milionário quando, no dia seguinte,
apareci com um cacho de bananas em

casa. E que na Europa, naquela época,
cada banana custava 300 mil réis. Para

conseguir um quilo de batatas, por exem

plo, Sofia tinha que andar cerca de 30

quilômetros debicícíeta sem pneus, ape

nas com os aros, em virtude da ausência

completa da borracha. E um quilo de ba

tatos custava 30 contos de réis. Assim,
quando ela, viu aquela quantidade de ba

nanas, comeu quase tudo de uma só

vez".

Casado, Henk desistiu de viajar, pre
ferindo fazer maior companhia à esposa,

que ainda apresentava abalos nervosos

pelo que sofrera durante a Guerra.
,

OS BORDADOS

Em 1946, fixou-se definitivamente
em Florianópolis, "encantado com a Cio

dade e com o seu mar, principalmente ",

Morou tnicialmente em São José, junto à

praia. Nessa época, sem qualquer capital,
comprou uma máquina de costura à pres

tação, por Cr$ 2,50, com a qual iniciou
seus trabalhos de bordados. Conhecia úm

pouco o lado comercial, mas nada dessa

arte.

A família de Henk Koning é com-

, posta de apenas três membros. Sua filha,
Dóris, nasceu em 1955 e cursa o lo. ano

de Medicina, tendo se classificado em lo.

lugar no vestibular. Em casa, quatro idio

mas são falados com perfeiçãa.hoíanâés,
o português, alemão e inglês.

Sobre a ponte, ou fora dela, os curiosos se acidentam.

considerável para o aumento de desastres em Florianópolis, é o

acréscimo dos novos veículos que todos os meses são incorporados
ao trânsito. Segundo dados do Detran, 450 novos carros são

liberados todos os meses na cidade, circunstância esta que provoca,

em determinados períodos do dia, tanto engarrafamento como

também graves acidentes nas estreitas ruas do centro.

,

Henk
. Koningjá foi caixeiro viajante e trabalhou em frigorífico. Hoje borda bandeiras e paramentos.

Holarulês residente em Silo José

faz baruleiras para o l'aticono

Chegando do Rio, depois de alguns
dias, Henk Koning foi procurado por um
funcionaria da embaixada do seu país,
que � alertava da iminéncia da Segunda
Grande Guerra, e o aconselhava a voltar

imediatamente para a Holanda, o. que

não foi possível, em virtude do estouro

imediato da Guerra, com a invasão da

Holanda. Procurou, então, legalizar a sua

situação no Brasil,' onde se encontrava

como turista, sendo preso três dias em

São Paulo, por falta de documentação
adequada. Enviado para o Rio de Janei

ro, onde permaneceu por mais três dias

na prisão, foi libertado graças à inter

venção, de sua embaixada, que recebera
um telegrama de seu tio, então um dos

diretores da Philips, perguntando por ele

I

I
I
I
!
I

I
! O panorama visto da ponte Hercflio Luz, modificado a cada dia

I que passa com o surgimento das obras de infra-estrutura da nova

I ponte de concreto, tem sido responsável, nos últimos três meses pela
, ocorrência de mais de quinze acidentes de trânsito no próprio leito

I da ponte. Segundo informou o diretor do Detran, o fenômeno, novo

I cm Florianópolis, é consequência da curiosidade dos motoristas que

I
trafegam naquele trajeto e que ao olhar para baixo, descuidam-se e

chocam-se contra a traseira dos veículos e, em alguns casos, até

frontalmente com os caros que se dirigem em sentido contrário.

! Segundo o' mapa estat istí co daquele departamento,

I registraram-se nos meses de março e abril deste ano, 162 e 161

i acidentes, respectivamente, com 130 feridos. Conforme disse o

I (coronel Alinor José Ruthes, diretor do Detran, uma das principais
causas dos desastres, principalmente quando ocorridos no centro da

, cidade, é a inobservâneia das leis de trânsito: excesso de velocidade,
c, curiosamente, estacionamento em fila dupla.

I·
HOJE Ê PIOR

Apesar dos trabalhos de sinalização, tanto eletrônicos como

humanos, o centro da cidade apresenta-se como a área mais

I conflagrada, apresentando um número' alto de atropelamentos e

feridos. Na rua Felipe Schmidt, onde o tráfego é fiscalizado por

numerosos guardas de trânsito e a velocidade média é baixa, não

ultrapassando os 40 quilômetros horários, o Detran registrou nos

meses de março e abril o maior volume de acidentes da cidade, com
sete e doze choques respectivamente.

Por outro lado, um dos fatores que tem contribuído de maneira
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�t Cidade �
Desde o restaurante

mais luxuoso
e requintado (como o

Manolo's e o

do Country Club), que
serve lagostas

e caviar, aos mais

populares, que
./ Isso; sem falar

nos

restau rantes da

sofisticados e

compl icados
sanduiches, a opção

para �omer, .

em Florianópolis,
já oferece

várias oportunidades
de diversificação.
Isso, sem falar

nos restaurantes da

l.aqoa,
que apesar do preço,

constituem

uma boa alternativa

para os

qastrônomos. e
as churrascarias,

sempre uma boa pedida.

Onde come

Restaurante Prayon
Restaurante típico chinês, tem como proprietário

SHUI WING WAH, mas em português pode-se chama-lo
de Alan Shuí, o que é muito mais fácil. Ali são moças

que servem, pois o proprietário aplicando a famosa sabe

doria chinesa, acha que com elas, Os fregueses são mais

delicados e no .caso de alguma reclamação, ela vem suavi

zada. Consta também do cardápio, comida brasileira,
mas a mais solicitada é a chinesa. Os pratos mais procura
dos, são o camarão empanado, frango xadrez com amen

doim ou castanhas, carne com bambu. A comida chinesa
é muito leve e de rápido preparo: Talvez porque a cidade

ainda não está habituada com este tipo de comida, o

movimento' não é muito grande, exceto às sextas-feiras;
.

sábados e prin cipalmente aos domingos. O Secretário da

Fazenda; Sergio Uchoa e o deputado Fernando Bastos,
são dois dos seus mais fiéis frequentadores. As refeições
são servidas com talheres normais e, para osmais corajo
sos, vêm os famosos pauzinhos. Mas como. somente um

chinês consegue manejá-los, os pauzinhos servem para
brincar. Dentro de uns 3 minutos, desanimados, voltam
aos talheres. Os preços são normais, talvez até um pouco
abaixo dos outros restaurantes. E a simpatia e atenção
que o Sr. Shui Wing Wah dispensa a todos seus fregueses
é realmente tão deliciosa quanto seus pratos típicos.

a cidade
No Tritão, os

jovens pedem

«Frescuras da
\

Casa». No chinês,

ninguém come de

pauzinho.

Tritão
Apesar de funcionar tambéin como restaurante, o seu

forte são os lanches. Osjovens são os que mais procuram
o Tritão onde entram madrugada adentro em bate-papos,
Seus sanduíches que equivalem perfeitamente à uma re

feição, são. dos mais, cap richados. PO.r exemplo, O. "Fres

cura da Casa", é com Iombínho de porco, I)VOS, (de gali
nha e codorna), presunto, queijo, salsichão, maionese de

galinha, pepino, palmito, tomate, .alface e, naturalmente,
pão. Abre somente às �6 horas, sendo que aos sábados e

domingos, funciona dia inteiro. A feijoada de sábado,
.

tem seus adeptos certos. Lá estão Saulo Linhares, Marco
Aurélio Boabaíd, Maurício Amorim, Airton Oliveira (pe
teleco), Sílvio Garcia, e recentemente quem aderiu à tur

ma da feijoada, foi o "Senador" Alcides Ferreira.

Além de servir o melhor lanche da cidade, é sem dúvi

da, o melhor local para as famosas corridas de submari
no. O Tritão, aliás, foi o primeiro "Drive-ln" da cidade e

a ele se seguiram os "breke-burger". A rápida populariza
ção desse tipo de lanchonete se deve, principalmente, ao
grande mlmero de veículos que há na cidade. Agora mes

mo; o. Tritão, que já possui um "trailer" em Camboriú,
vai abrir outro na Avenida Rubens de Arruda Ramos até
o fim do mês.
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I_ Lindacap
. Há dez anos funcionando sempre como dos mais fre

quentados restaurantes populares da cidade. Tem seus

fregueses fiéis como Dr. Djalma Araújo, o. Prefeito Ary
Oliveirá. Aos sábados sua feijoada é famosa, tendo, sem
pre a casa cheia. E como tem convênio com todas as cias.

de turismo, 90% dos turistas que vêm a Florianópolis; ali
fazem suas refeições. O "camarão a la grega" e peixes,
são os pratos mais procurados. Durante a semana, ali são

vistos deputados, prefeitos do interior, políticos, homens
de negócios. �os domingos, muda um pouquinho: a fre
guesia é quase toda constituída de famílias que têm por
hábito almoçar fora. O Clube dos Lojistas, há 8 anos,
duas vezes por mês, reünem-se na Líndacap, onde já tem

uma sala exclusiva, naqueles dias. Também o Líons já
instituiu a Lindacap como sede de suas reuniões e janta
res.. Sem. problemas para estacionamento e sendo bem

central, a Lindacap, na categoria de restaurante popular,
é realmente O. mais movimentado da cidade. Para que se

tenha uma idéia, somente no "Dia das Mães", foram
servidas 488 refeições,

O grande apelo da Lindacap, além de sua boa cozinha,
é- a rapidez do serviço. Pela grande freguesia do restau

rante, e o alto índice de rotatividade que tem, além de
seus frequentadores, na maioria, não se deterem para

longas/conversas, os garçons são rapidíssimos e a chegada
do pedido raramente excede ao tempo de cinco minutos.
O que não impede, contudo, que os pratos sejam capri
chados,

Santacatarina

Ambiente requintado, decoração sóbria, funcionando
somente para os sócios e seus convidados, é o restaurante

do Country Club, a cargo do chefe Osvaldo, mestre na

arte de bem preparar uma excelente refeição. .

Durante a semana, o restaurante abre somente a partir
das 17 horas, com exceção dos sábados e domingos,
quando funciona tambémpara almoço. Os 'pratos mais
procurados são "Coquetel de Camarão", "Frango à mo
da da Ilha", "Filé Chateaubrlant". O movimento maior é
no final de semana, quando.os sócios que frequentam o

bar e boate, mais tarde jantam no próprio restaurante do

clube, não por comodidade, Irias, sim pela certeza de que
ali é o local onde a refeição é excelente .Os casais Mario

Meyer, Dorval dos Reis, José Matusalém Comellí, Luiz .

Daux são alguns dos mais assíduos frequentadores do
restaurante.

Aniversários e casàmentos mais sofisticados, banque
tes para personalidades importantes, também se realizam
ali. Pessoas famosas que passam na cidade acabam inva
riavelmente no Restaurante do Country. Assim, quase
todos os atuais Ministros de Estado lá estiveram, como
também artistas famosos e pessoas de sociedade. Tonia

Carrero, João Saldanha, Mário Andreazza, Elke Maravi
lha, Sir David Hunt, Djaníra, Dias Leite, Carmem May
rink Veiga, Laudo Natel, Lourdes Catão - todas essas

personalidades já provaram os quitutes do "rnaítre" Os-.
valdo.

Guaciara
O espeto corrido é sua especialidade; mas para quem

preferir, serve também peixe e camarão, o que raramente
acontece, pois o espeto corrido da Guaciara é realmente
alguma coisa de muito "sério".

.

Quem consegue provar
·
todos os tipos de carnes que eles têm, é quasêum herói
tal a quantidade e excelência do que é servido. Começa
com linguiça calabresa, passando para miúdos de boi e
frango, depois, lombinho, língua ao espeto, galeto, coste
la, ovelha, alcatra, cupim ao espeto, matambre ao espeto,
coelho, filét mignon, peru ao espeto, sempre acompanha-

· dos de maionese, arroz, polenta palito, batatas fritas,
além de uma enorme quantidade de saladas ao natural.

Seu proprietário explica que o segredo maior está na

qualidade da carne, que sempre é de primeira e, sendo o

prato principal da casa, tem cinco fornecedores: em Tu- '

barão, Presidente Getúlio, Rio do Sul, Araranguá e Flo
rianópolis. No mais, o tempero da carne não tem muito
segredo, sendo a carne de primeira: usam temperado com
alho, noz-moscada e pimenta. A costela, que normalmen-
te levaria 3 horas para assar, eles conseguem em apenas 1
hora, devido a certos macetes que usam. O matambre,
uma das suas grandes especialidades, é uma carnemuito
dura, mas conforme fazem, conseguem o milagre de

· transformá-la numa das mais macias. Ele é assado envol
to em papel 'celofane, untado com muita manteiga; per
manecendo em certa distância do fogo, em 3 horas está
tão macia e deliciosa quanto qualquer outro tipo de car

ne. O mesmo acontece com o cupim, carne também um

pouco dura.
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Ali,,"l� é ou nuo preciso cantar

Não sei o nome dela. Aparenta uns 35 anos. Todos qs
dias, quando vou para a escola, ela ainda está dorminâo.

Seu "ponto" é entre as colunas do prédio do cinema

Scala. De manhã cedo ela ainda está encolhida, sob jor
nais e panos, sobre a calçada. Ao meio dia, quando volto,
ela está no mesmo lugar. $ó que acocorada, mexendo
com pedacinhos de papel. Tem sacos cheios de pedaci
nhos de papel. Conversa com eles, conta-os como se fos
sem dinheiro, sorri, faz cara feia e o mundo não existe

além dela. As pessoas que passam não existem.

Ã noite, quando se volta de algum cinema ela já está

deitada. Mas não está dormindo: ainda há papéis para

serem conferidos, lidos e contados.
Outro dia encontrei-a andando pela cidade. Tem

olhos azuis e cabelo louro, é alta e sorri enquanto anda.
Leva seus sacos com os papéis picados. Não parece diga

o HOMEM DE LA
MA�CHA (Man of La

Mancha) Versão musical
em torno de D. Quixote,
de Miguel Cervantes. O fíl
me parte de um roteiro fei
to por Dale Wasserman;
extraído de sua própria pe
ça musical de Broadway.
Papéis principais a cargo
de Peter O'Toole, Sophia
Loren e James Coco. O fil
me tem 16 canções, inclu
indo The Impossíble
Dream, que já goza de
grande popularidade. A di-

A MÁQUINA DO
AMOR (The Love Machí

ne) Filme, extraído de um

livro de Jacqueline Susan,
autora de O Vale das Bo
necas. É a história de Ro
bin Stone, um brilhante e

impiedoso, que fez uma
carreira meteórica no meio

I da televisão e agências de

publicidade. Embora não

atingindo totalmente seus

objetivos e não sendo o fíl
me que poderia ser nas

mãos de uma direção expe
rimentada e de mais pro
fundo senso crítico, o fíl

'me, ainda assim, desnuda e

põe. em cena, .até onde lhe

permitiu o roteiro, a fauna

típica dessa selva humana.

A televisão 'é duramente

criticada, principalmente
no seguinte: uma progra
mação e uma mentalidade

medíocres, para um públi
co que a própria TV reco

nhece como medíocre, cria
um círculo vicioso, do

qual parece não haver saí
da. John Philip Law, Dyan
Cannon, Robert Ryan, Da
vid Hemmings e o veterano

Jackie Cooper tem os pa
péis de destaque, neste fíl
me que revela amentalida
de das direções) de emisso-

reção é de Arthur iIiller e

o filme vem recebendo

aplausos de crítica e de pú
blico, nas grandes capitais.'
Technícolor, Cine São José

3-7,45-9,45 horas.
TRANSAS DE UM Me

DICO (Doctor in Troble)
Comédia inglesa, da série

Doctor, com Leslíe Phi1ips,
Harry Secombe, Robert

Morley e James Robertson
Justice. A direção é de

Ralph Thomas. Technico
lor. Cine Ritz
5-7,45-9 ,45 horas.

'ras de TV, no que diz res

-peito às suas obrigações,
como veículos de cultura,
informação e entreteni

mento. Direção de Jack

Haley Jr. Technicolor. Ci
ne Coral 3-8-10 horas.

ROMA DE FELINI -

Technícolor
MORTADELA - de

Mário Monícellí com So

phía Loren. Roxy 2 e 8 ho
raso

DIABÓLICOS SEDU
TORES (Someting for

Everyone) de Harold Prin
ce com Angels Lansbury e

Michael York - Techníco
lor 18 anos, Cine Jalisco 8
horas

OS PECADOS DE TO
DOS NÓS (Reflections in

a Golden Eye) de John

Huston com Marlon Bran
do e Elisabet Taylor -

Technicolor. Cine Glória 5

e B horas,
55 DIAS EM PEQUIM,

de Nicholas Ray com

Charlton Heston e Ava

Gardner - Cine Rajá 8 ho
ras.

O ÚLTIMO COMBATE

Murphy's War) de Peter

Yates, com Peter O'Toole.
Technícolor - Cine São

Luiz 8 horas.

Da,.ci Costa'

da vida que leva. Ou a vida que leva não é digna dela?
Não se parece com as imagens tradicionais de mendigos,
não tem feridas aparentes como muitos. Nunca a vi pe- ,

dindo esmola, como tantos.
'

a algum tempo eu volte a falar de outro mendigo, afinal
é um assunto nada alienante, que toca as pessoas, que vai

me render alguns pontos de respeitabilidade. E serei agra- ,

decido aos mendigos pela sua existência. 'Se não existis

sem mendigos do que eu estaria falando hoje aqui? Do

,que falei semana passada: o Amor? Talvez. Em todo

caso, falando do que estivesse estariamuito mais tranqui
lo.

não se está dizendo nada, que ajude. Vivendo e vendo

viver, influindo muito pouco. Parando ao primeiro sinal

de perigo. Arriscando-se muito pouco. Vivendo uma vida
como pode. Nunca como deveria ser.

$ muito mais gratificante escrevercoisas esteticamen

te atraentes. As pessoas vêm e te parabenizam. Mas quan
do se diz coisasmuito' duras as pessoas se fecham. E a

gente vai ficando hermético para tentar dizer mais e mais

coisas. E acaba não dizendo nada nem ajudando em na

da, antes pelo contrário.
É muito difícil ser ouvido. Mas a dificuldade deve

estar em nós que.falamos:

Cesa,. Va'ente

Horóscopo

TV

Solene em seu silêncio. Com o jeito maroto de quem
sabe alguma coisa que ninguém sabe nem- nunca vai po
der saber, ela às veies olha para as pessoas que passam. E

sorri. Depois diz alguma coisa para seus pedacinhos de

papel. Assim vive. Assim morre. Para as milhares de pes

soas que passam por ela, ela não deve existir. Assim co

mo as pessoas, para ela, devem não existir. Quando ela
'

não acordarmais - o inverno aqui é muito frio - alguém
virá e a levará embora. Talvez eu sinta sua falta porque

um dia precisei de assunto e a usei aqui Mas depois de

algum tempo nada mais vai haver. Quem sabe até, daqui

A angústia que nos domina quando falamos coisas

que não vivemos é terrível. Pior ainda quando falamos as
coisas esperando que as pessoas entendam. Só a ação
convence. As palavras estão muito esvaziadas, as pessoas
crêem muito pouco no que lêem nos jornais.

Mas apesar de tudo a' gente vai levando a vida. Calan
do, mas não consentindo. Falando, falando e vendo que

TV. CULTURA - CANAL 6 ,
'

13 :30 - TV. Educativa;
14 :00 - Sessão da Tarde';
15:15 - Seriado; 15:30 - Clu

be dos Heróis; 16:30 - Show

de Desenhos (a cores); 18:15
- Jeannie é urn gênio (a co

res); 18:40 - Jerônimo, o He

rói do Sertão; 19:20 - Bola

'em Jogo; 19:30 - Rede Nacio

nal de Notícias, via, Embratel
(a cores); 19:55 - Tom e Jerry
(a cores); 20:00 - Vit6ria Bo

nelli; 20:45 - Balançamas não
cai (a cores); 22:00 - Cam

peões de Audiência (a cores);
'24:00 - Hawai 5-0 (a cores).
TVCOLÍGADÁS - CANAL 3

13:30 - Padrão c/música;

14:00 - Mundo da Criança;
14:05 - Este mundo curioso;
14:30 - Tia Maria; 15:00 -

Vila -Sésamo; 16:00 - Jornal

Feminino;/16:30 - Seriado de

Aventuras; 17:00 - O Circo;
17:05 - Scooby Doo; 17 :30 -

Ben, o urso amigo; 18:00 -

Paladino, o Defensor da Justi

ça; 18:30 - Shazan, Xerife e

Cia; 19:00 - Uma Rosa com

Amor; 19:35 - At. Econ.

FIESC; 19:40 - Tele Jornal

M. Hering; 20:10 - Cavalo de

Aço; 21:00 - Quarta-Feira
Nobre; 22:15 - Jornal de S.

Catarina na TV; 22 :30 - O

Bem Amado; 23:00 - Auda

ciosos.

Omar Cardoso

ÁRIES - Hoje é dia de Marte

seu astro protetor. Assim sen

do, procure viver urna data
,

que, em sua vida, possa ser de

vidamente caracterizada pelo
dinamismo e pela decisão. Sua

força mental contribuirá pelo
êxito.
TOURO - Não permita que o

'pessimismo de terceiros possa
influenciar sua vida, especial
mente no setor das atividades
e 'dos seus contatos com pes
soas importantes para o seu

progresso moral, 'espiritual e

material ao mesmo tempo.
GÊMEOS - Tudo quanto você

'almejar em seu setor profissio
nal, será viável, lu te pelo, seu
êxito neste sentido. A colabo

ração que receber de pessoas
nascidas em Escorpião será de
cisiva. Notícias inesperadas pe-.
10 correio.

CÂNCER - Este não é certa

mente urn dia para você arran

jar conflitos ou desentendi
mentos com terceiros. Cuida

do. A Lua e Marte não se har

monizam o bastante para você

'abusar desta influência. Notí
cias.
LEÂO - Faça o devido uso de

sua inteligência, e terá o máxi
mo de, bons resultados nesta

terça-feira. Seus contatos com

pessoas nascidas em Gêmeos,
Aquário e Libra, trar-lhe-â
compensações.
VIRGEM - Novas possibilida
des e êxito profissional deve

râo surgir neste dia. A fase as

tral tende a favorecer imensa
mente o seu signo, tanto no

,amor, como no piano materiàl

e social. Seja determinado e

firme.
LffiRA - Um dia intensamen-

,

Cine-ma

RobertMorley e Coadjuvantes: Transas de Um Médico

Doctor in Trouble] comédia inglesa de Ralph Thomas.

te promissor à você, 'exceto pa
ra as decisões precipitadas.
Evite julgar impensadamente as

pessoas, especialmente os de

Âries; que é um signo de gente
muito .franca, apesar de tudo.
Procure divertir-se.
ESCORPIÃO - Todas as suas

idéias 'que tiver haverão de
conduzi-lo a boas conclusões.

Todas as decisões bem pensa
das o levarão a satisfat6rios re
sultados. Conte com a deter

'minação de nativos de Capri
c6rnio.,
SAGITÁRIO - Acredite mais

na poderosa influência de sua

personalidade marcante, pois
Sagitário é um signo favorável
à popularidade e ao êxito fi
nanceiro e social. Cuide da
saúde e prepare-se para ganhá!
mais dinheiro.
CAPRICÓRNIO - Um dia re

almente feliz deverá ser vivido

pelos Capricornianos nascidos,
entre as 22 horase a meia-noi-'
te. Quanto aos outros, entre os

quais você poderá incluir-se,'
terão favorabilidades, mas

também algumas negativida
des.
AQUÁIÜO - Tenha em mente

que a disposição de vencer, a

constância, e o seu natural es

pírito de independência pode
rãó hoje e sempre ser favorá
veis ao seu êxito pessoal. Tra-:

,

balhe com dinamismo e conte

com a proteção de' amigos.
PEIXES - Você, que veio ao

mundo sob a influência de Pei
xes, terá hoje um 'dia feliz es

pecialmente se nasceu no ter

ceiro decanato do, signo. Con
tudo, seja qual for a data do

seu ,nascimento, espere o me

lhor.
"

I

Bonson
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TOALHAS DíE MESA
Pelo crediário compra-se na

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

\ \\
" �

APTO. EM COQUEIROS'
:' Vende-se um apartamento em O>queirós,

.ôtime local ilação, visão panorâmica, ainda
sém habite-se, com 130m2, com 3 quartos

I

demais dependências e Qélragem, podendo se

financiado.
' '

Tratar com Sr. Antônio; Fories: 4002 e,

,4050.
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ZuryMachado

CASAMENTO

Walnélia, acompanhada de seu pai o se

nhor Waldemar Antônio Corrêa, sábado às

17,30 horas, dava entrada na Capela do Colé

gio Catarinense para a bêncão"matrimonial
com o engenheiro Dario Galuff Pederneiras.

Walnélia estava encantadora com seu lin

do vestido de noiva caprichosamente confec

cionado por renomado costureiro paulista.
No Salão de Festas do Lira Tênis Clube deu

se a elegante recepção aos convidados, tam
bém merecendo elogios o mestre Eduardo
Rosa.

DYlê

Brasília vai promover a Feira da Bondade

e quem está à frente da barraca de Santa

Catarina, especialmente convidada, é a sim

pática senh�ra Ylê Marques Caminha. Dona
Ylê, já alguns dias enco�tra-se em nossa cida
de, tratando de assuntos relacionados com a

citada barraca e de senhoras da sociedade
tem recebido significativas homenagens.

O.CLOTILDE

O comentado conjunto em marinho e

branco que a senhora Clotilde Gonzaga usou
no requintado chá realizado na última sema

na no Clube Doze de Agosto, foi confecção
do costureiro Lenzi.

FEUOADA

Vaiani e Osmar Pizzani, em sua confortá-

Walnélia Bittencourt Correa e o

Engenheiro Dario Galuff.
Pederneiras

após a cerimônia do seu

casamento, no último sábado.

As senhoras deputado-Angelina
Rosa, Terésio de Carvalho,

Henrique Córdova e Menezes

Lima, durante o elegante chá
em homenagem à senhora Daisy

Salles, na última
, quinta-feira.

vel residência, receberam para uma feijoada
o simpático e elegante casal Ana Lúcia e

Luiz Henrique Targat.
FERNANDA

Tereza e Luiz Daux, domingo receberam

convidados em sua residência para festej ar o
20. aniversário de sua linda filha Fernanda.

ANIVERSÁRIO
Em sua residência o casal Bernadete e Jo

sé Waldir Harger, recebeu convidados para
um jantar, quando era festejado o aniversário

de seu filho Sandro.

EMBLUMENAU

A Câmara Junior da cidade de Blumenau,
domingo realizou jantar dançante no Salão

,

de Festas do Ipiranga, com o aplaudido con-

junto de Erinho.
_

NOVADIRErORIA
O Instituto de Audição e Terapia da Lin

guagem, está nos informando sua nova dire

toria, assim constituída: Presidente Lygia
Nogueira ,Ramos Guimarães, Sub-Diretora

Vera Brito Silva, Tesoureira Maria Adelaide

Rocha de Andrade e Secretário Amaury Mar
tins Junior.

FEIRA NACIONAL
Desde o dia 19 que Santa Catarina está

participando da Feira Nacional de Turismo,

,

que está sendo realizada em Gramado, no
Rio Grande do Sul, A Secretaria do Governo

criar o "Prêmio Thomas
,

programas de desenvolvimento .comunitãrio Mann", sob os auspícios
e profissionalização. da União Brasileira de Es-

e o Deatur apresentaram trabalhos sobre ati

vidades turísticas do Estado.

SERTE

O Secretário Marcelo Bandeira Maia, dos

Serviços Sociais realizou visita às instalações'
da Sociedade Espírita de Recuperação, Tra
balho e Educação - SERTE, na localidade

de Cachoeira do Bom Jesus, onde firmou

convênio. O referido convênio, no valor de

Cr$ 27.000,00,- destina-se à conclusão, no

prazo de 90 dias, das salas-ambiente para

SIMPúSIO

Com a presença do Governador Colombo

Machado Sanes, no auditório da Centrais

Elétricas de Santa Catarina deu-se o encerra

mento do II Simpósio Brasileiro sobre PÍ'o
blemas de Defesa Civil.

UCHOA

O Secretário Sérgio Uchoa de Rezende,
da Fazenda esteve para o Rio de Janeiro on

de, a convite do representante do grupo

Deutsche Bank, no Brasil, Sr. Hartwig ,Mi
chael Krieg, participará de um almoço no

Country Club daquela cidade.
O convite decorre da participação do Se

cretário da Fazenda na Míssão-Teuto-Brasí

leinl, l'!0 início do mês de abril na Alemanha-

I
VECCHIETTI

Na boutique "Garage
Decoração" o tapeceiro
Vecchietti está expondo
uma nova coleção de seus

trabalhos, que têm sido
bastante elogiados.

J6QUEI CLUBE

Estamos sendo informa
dos que já tiveram início

aos trabalhos da principal
pista de corrida, no novo

J6quei Clube Santa Catari
na.

ALEMANHA NO BRASIL

A Embaixada da Ale
manha no Brasil acaba de

critores, oferecendo aos

primeiros colocados via

gem a Alemanha (10 lu

gar), 2.500 marcos (20. lu
gar) e 1.250 marcos para o

terceiro colocado.
Os trabalhos deverão

ser no gênero ensaio, ver
sando sobre PRESENÇA
CULTURAL DA ALEMA
NHA NO BRASIL.

HOMENAGEM

Gyro Gevaerd, em sua

comentada Fazenda Fala

Fala, recebeu convidados

para um almoço em home

nagem ao sr. Lauro Linha

res, Presidente do BESe.

CURSO

Na presença do Secretá
rio Glauco Olinger, da,
Agricultura e do Sr. Geno
vêncio Mattos Netto, dire
tor Geral do Departamen
to Autônomo de Saúde

Pública, realizou-se no

Centro de Treinamento da
ACARESC, em Itacorobi,
a solenidade de encerra

mento do Curso de Pré

Serviço em Extensão Ru
ral-

INAl.jGURAÇÃO
Agradecemos a Direto

ria da Sociedade Recreati
va Urussanga, a gentileza
do convite para a Inaugura
ção da Quadra de Esporte
e sede social, que inaugu
rou sábado, com festa que
contou com a participação
do aplaudido Band Show.

COMPARADDS
A'ÊlES:' ,

_ DS -DO_RGlAS
PARECERIAM'
UMA
FAMllIA
MUITD
AMIIVEl'.,

l
'1I!1II�� Angela Lansbury

1If����
Michael York

CINEMA
PARA
HOJE

'EXIBIDORA
-

CENTROSUL LTDA.

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45. H

SUBA A BORDO SEM RECEIO, , _

O BALANCO DAS ONDAS

VOCÊ CURA COM O VAIV�M 00 AMOR!." .

transas de
um médico

'C1("') tl ":;:�:_"h '0' ,,� ,:., •

JIC(WI[S'8!JH[!Dl' RAlP�[HDUS' COlDRiDO

,
. CINE

. JAlISCO 8H CINE GLORIA - 5 - 8 H
.

--éUZABETH TAYLOR
MARLON BRANDO
" PRoouçÁo OEJOHNHUSION.RAVSIARK

DOIS
MONSTROS
SAGRADOS
00
CINEMA
NUM
FILME
EXPLOSIVO!

1� FILME

CINE CORAL � 3 - 8 - 10 H

...

A Jmt6th de ROnIl'\ STONE, O homem
n'i#.i.s mciivci .. dnico e sensual.,

SUAS MUI,HERF.5.
sc�prtt«l!St.

SlU perdiç;ln'

"' .. ,,,.... I ,�� ••�<),.,� ...

�.,,"',' ,,�_, ,IA'l",� ,; '." -

..

' .. ,�< .• , -"'\"h.�. ,- ""';/.""�" "I '" \ ", .• ',

1"",.,,-V,:.oU'll;,Y,<l� »".. ", •. t"",_o., .,- '.,_ •

2� FILME

Jamais Hollywood fêz
'10,,':;"

..

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H

d,,,,idopQ,P'od,,,d.c>I
JOHN HUSION R�V SlARH

CINE _ S. JO-SÊ'
. PRE-ESTRÉIA
SEXTA FEIRA

DEZ SEGUNDOS DE PERIGO

"Este filme só en

trará em exibições
normais após 60 dias!

ROBERT PRESTON IDA lUPINO
r ,.,", IEB RIlSEBROOK ... ,. 0''' IOE WIZA�

i .
.,. SAM PECKINPAH

IODO AO 35" COLORIDO
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COMPANHIA CARBON(FERA DE URUSSANGA
CGC!MF. no. 33.032.467/001

ASSEMBlJ:IA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas da "Companhia Carbo
nífera de Urussanga", para reunirem-se em assembléia geral ordiná
ria, a realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano de 1973
às 16 (dezesseis) horas, na sede social, à rua Dr. Paulo Marcus, no:
208/210, nesta cidade, fi fim de deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Relatório da Diretoria, Balanço, conta de Lucros e Perdas, parecer
do Conselho Fiscal, relativos ao exercfcio findo em 31 de dezembro
de 1972;
b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e respectivos
suplentes;
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do Conselho Fiscal;
d) Assuntos de interesse social.

CriCiúma (SC), 04 de abril de 1973'
João Zanette - CPF 003515719

Diretor - Presidente

CONVITE'
Tendo em vista uma possível incorporação

do GRAVATAL MOTEIS CLUBE pelo MO

TEL CLUBE DOS MILITARES, convidamos
os credores da primeira sociedade a compare

cerem até o dia trinta (30) de maio do ano em

curso, munidos dos respectivos comprovantes

dos seus créditos, à avenida Otávio Rocha, no.

22,60. andar, nesta capital.
Porto Alegre, ;20 de maio de 1973

Pelo Gravatat Motéis Clube: Flávio Nienow

de Meirelles; Dr. Marino da Cunha Rosa; Dr.
Abelardo Rupp.

,

Pelo Motel Clube dos Militares: Herculano

A. Virmond; Dr. Fernando G. M. Cavalcanti;
Dr. José B. Vilarinho P. Leite

,
'

APTO. DIAS' V'ELHO
Com 161,00 m2, 3 quartos, living amplo, cozinha área da

serviço. 'Todo em taco de peroba branco com Sinteko' Piso
vitrificado nos banheiros, 'cozinha, área de serviço e WC dE

empregada - Azulejos/decorados de 1a. até o teto no banhei

ro e na cozinha. Armário, embutido no quarto do casal i+
Cozinha em fórmica tipo "americana" - janelão na área de

serviço I nstalações prontas p/ar condicionado. Porta e box
em alumínio e acrílico - Pia inox

•c/2 cubas - inox:- Um
mimo de apartamento no 140. andar, de frente p/Felipe
Schmidt.

Preço - 16liOOO,00. Com uma entrada e parte financiado

por Agente financeiro BNH -_ TRATAR GASTÃO - fones:
4606 e 3164.

TELEFONE.

NECESSITO UM TELEFONE PARA

AL.UGAR POR 1 ano, QUE POSSA SER

INSTALADO NA AVENIDATROMPOWSKI.

TRATAR COM MÁRCIA - FONE 63-64.

COMPANHIA CARBONIFERA DE URUSSANGA
CGC!MF. no. 33.032.467/001

COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores acionistas desta companhia,
na sua sede social, à rua Dr. Paulo Marcus, no. 208/210, em Criciú-

'

ma, neste Estado, os documentos a que se refere o Decreto Lei no.

'2.627, de 26.09.40, Art. 99, a saber:
a) Relatório da Diretoria referente o exercfcto findo de 1972'
b) Cópias do Balanço e da conta de Lucros e Perdas'

'

c) Parecer do Conselho Fiscal.
'

Criciúma, 04 de abril de 1973.
João Zanette - CPF 003515719

Diretor-Presidente

SOCIEDADE CARBONIFERA BOA VISTA S/A.
CGC/MF. no. 83.647.156/001

ASSEMBlJ:IA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

'

Ficam convocados os senhores acionlstas da "Sociedad� Carbonr
fera Boa Vista S/A.", para reunlrern-seern assembléia geral ordíná
ria, a realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano de 1973
às 10 (dez] horas, na sede social, à rua Dr. Paulo Marcus, no:
208/210, nesta cidade; a fim de deliberarem sobre a seguinte:

, ORDEM DO DIA
a) Relatória da Diretoria, Balanço, conta de Lucros e Perdas, parecer
do Conselho Fiscal, relativos ao exercícío findo em 31 de dezembro
de 1972;
b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e respectivos
suplentes;
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos de Conselho Fiscal;
d) Assuntos de interesse social.

Criciúma (SC), 04 de abril de 1973
João Zanette - CPF 003515719

Diretor - Presidente

SOCIEDADE CARBONI1=ERA BOA VISTA S/A.
'

CGC!MF. no. 83.647.156/001
COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores acionistas desta companhia,
na sua sede social, à rua Paulo Marcus, 208/210, em Criciúma, neste
Estado, os documentos a que se refere _o Decreto Lei no. 2.627, de
26.09.40, Art. 99, ii saber:

a) Relatôrio da Diretoria referente o exercfcio findo de 1972;
b) Cópias de Balanço e da contade Lucros e Perdas;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Criciúma (SC), 04 de-abril de 1973
JOÃO ZANETTE - CPF 003515719

Diretor - Presidente

APARTAMENTO CENTRAL
ALUGA-SE

Situado no Ed. Jorge Daux, .apto, 1002, com 3 quartos, living,
dependências de empregada, etc•..

Tratar pelo fone 4136.

DECLARAÇÃO
O sr, Adair Francisco Cardoso declara que extraviou os documen

tos de sua LambÍ'etta, ano 1972, cor .amarela, Chassis no.

5-15042991, motor no. 5-15095658, Placas CR-098.
Criciúma, 22 de maio de 1973.

DECLARAÇAO
O abaixe assinado senhor ZEFERiNO GHEDIN, declara que ex

traviou o Certificado de Registro de seu automóvel marca Volkswa
gen, ano de fabricaçãe 1968, motor no. BF-188.623, chassis

B8-518.054, cem 46 HP, de cor. verde caribe, -;:apacidade para 5

passageiros, de placa CR-4005.
Criciúma, 21 de maio de 1973

DOCUMENTOS PERDIDOS
Fei perdida a Carteira Nacional de Habilitaçãe, categoria Profis

sional, e Q Certificado de Propriedade do veículo marca Vai kswagen,
ano 1969, motor, no. BH-80511, Chassis B9-169219, Placas

AA-6016, pertencentes ao sr. Nilton Batista, residente à rua Madre

Bemienuta, 126 - Trindade - fone 3657.

EDEN'-,ADMINISTRAÇAO DE BENS
RUA NUNES MACHkDO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

roNES: 2481,4141 e 3950
CRECI6269

DEPARTAMENTO DE VENDAS: LUIZ FERNANDO

CENTRO - APARTAMENTO
Vende um apartamento com três quartos, living grande,

área de serviço, dependência completa de empregada, copa,
cozinha, garagem, localizado na Rua Almte. Alvim. Esmerado

acabamento. Aceito imóvel de menor valor como parte do

pagamento e financio o saldo a longo prazo.

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende duas salas na Rua Anita Garibaldi. Em fase final de

construção com 46m2., cada uma. Entreoa em 60 dias Acei

to imóvel de meflor valor,e financia o salrlo 1'1 longo prazo.

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
,

Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta

do de conservação: Três quartos, oaraqern e demais dependên
cias. Constru ído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan

ciado,

DIECK - MODERNO PALACETE
Ven excelente palacete em local maravilhoso c/
Baía No Sul.

pintura sobre massa corrida). Aceito imóvel

or efinancia osaldo a longe prazo.

PRAIA DO MEIO- MODERNO APARTAMENTO

Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para

ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
��nde na Rua Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, living grande, copa/cozinha, área de servi
ço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo
a longo prazo.

ESTREITO - TERRENO PARA INDÚSTRIA
Vende terreno "om 24 mts. de frente para Santos Saraiva por'
44 rnts. de fundos, junto à Florisa Automóveis. Serve 'para
indústria, comércio ou supermecado. Totalmente financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIU - TERRENO
Vende terreno situado na Vila Real, medindo 10 mts. de

frente com _57 mts.de fundos. Totalmente financiado.

ITAJAf - VILA RESIDENCIAL

Vende-se vila residencial antiga, situada à rua Olímpio Miran
da 'Junior. Três quartos, amplo Iiving, Hallsocial, dois banhei
ros, copa grande, 'cozinha, sala intima, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande. Terreno ótimo para incorporação.
Totalmente financiada.

RUA MINISTRO RIBEI RO DA COSTA - RESIDÊNCIA

Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos, ba

nheiro, living grande, cepa/cozinha, inclusive garagem e chur

rasqueira. Atualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entrega
em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o salde a

longo prazo.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende' moderno 'palacete em construção em local maravil'ho
soo Entrega em' 180 dias. Uma suite c/banheiro privativo e

sacada, três quartos c/banhei ro e sacada, armários 'embutidos,
sala de estar íntima, amplo living, sala de jantar, H\311 social,
lacabo, escritório, copa/cozinha Com ampla despensa, grande
área de serviço; lavanderia, quarto para empregada c/banhei
ro, play-ground, garagem para três automóveis e sistema de

aquecimento a gás em todas as dependências (vidro fume e

pintura sobre massa corrida). Esmerado. acabamento. Aceita
imóvelcde menor valor e financia o saldo a longo prazo.

APTO. EM COQUEIROS'
,Vende-Sé um apartamento em �queiros,

.ôtima localização, visão panorãmlca, ainda'
sem habite-se, com 130m2� com 3 quartos'
demais, dependências e garagem, podendo sé
financiado.
,Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

VANDA DE SOUZA SAllES
40. TatJelião de Notas e Protestós em Geral

EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados pa ra pagarem no prazo

legal os Tftulos que se acham em Cartório para protestos os senho
res:

Casa Kátia de Adelia Tomás Madeira-Maria da Graça Silva�José Go

mes da Silva-Nelsen Chirighini"Eugênio da Silva-Elizia Amaedlo Je
rônirno Abulo Dorvalino Pereira-Valdir Sarmento-José Miguel Elisio
Caceres Lopes-Elias Sdrigotte-Delsa Maria Av.ila da Silva-Antônio Jo
sé Feller José Milton Silva-Joaquim Leal da Silva-Jesé Gomes Neto
'Jesé Manoel Pei�er-Wilson Angelo-Nelson José Miranda-Crrculo
Construções Civil Ltda.-Clovfs Osmar Santiago Ossima-Wilsen An
'gele-Maria Lemes Fagundes-Otacnio Dias- Nelson José Miranda
.Manoet Pacheco de Souza-José Geraldo Xavier -Mauricio Gonçalves
Uma-Siria Dienisio da Silva-Valter Alves Slquelra-lrmãos Zonchí
Ltda.-Maria das Dores de Livramento Cunha.

Florianópolis, 22 de maio de 1973.
Alice R. Kuntze

OFICIAL

CARTEIRA EXTRAVIADA'
Fol perdida a Carteira Nacional de Habilitação. categoria Ama

dor, pertencente ao sr. Gilson Pini.

FIGUÊIRENSE FliTEBOl ClÚBE
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Administrativo do Figueirense Futebol
Clube no uso de suas atribuições, de acordo com e disposto no

artigo 43, Caprtulo XIII, dos Estatutos, e em razãe do disposto ne

artigo 41, item I, do mesmo Diploma Legal, vem por meio deste

cenvocar os associados do Figueirense Futebol Clube para a Assem
bléia Geral Ordinária a ser realizada dia 28 de maio do corrente às
19,30 horas, em primeira cOnvocação, li às 20,00 horas, em segu�da
convocação, deliberando, então, cem qualquer n6mero, com a se-

•
guinte

ORDEMOODIA
1. MOdificações nos Estatutos do Clube;
2. :Ieição e pos� cios novos membros do Conselho Deliberative
3. Assuntes Gerais
LOCAL: LIRA T�NIS CLUBE

F lorianópolos, 21 de maio de 1973
Dr. Ariel Bottaro Filho

Presidente do Figueirense Futebol Clube, p.m exercício

VESTIBULAR EM JULHO

ADMINISTRAÇAO ESAG
CU F6INHO COM INSCRIÇÓES ABERTAS

Rua Visconde de Ouro Preto, 91
Fone: 3604 - ESAG

HORÁRIO: Das 10:00 às 19:00 horas c/EDLI

lnterpretaçâo de uni texto econômico, análise combi

,natória, desconto por dentro e por fora, Ciências Naturais,

enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.
'

ADMI N 1STF!AçÃn-ADM I N 1STRAÇÃO-ESAG

Brognoli IMÓVEIS

ADMINISTRAÇÃO E VENDAS

rua joaé cendidc da silva n! 721 - 8'Streito .

rua nunes machado n! t1 - t! andar - centro

fones 6616 - proprietários - 6462 -locatários

VENDE
-

280. Apartamento rua Cei. Demoro. Próximo ao

Super-Mercado - 2 quartos, saia', cozinha, banheiro, área de

,serviço, pisos de paviflex, de luxo.
Preço Cr$ 84.000,00 financiado pelo BNH. Estreito.
537. Casa de alvenaria rua José Cândido aa Silva, 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, área de serviço e garagem. Preço
Cr$ 75.000,00 com Cr$ 30.000,00 de entrada e o salde à
combinar. ESTREITO.

556. Casa de madeira rua Mattos Areia - 3 quartos 2 salas
banheiro de alvenaria, cozinha, garagem: Preç�
Cr$ 45.000,00 à combinar. ESTREITO.
542. �artamento Edifício Arthur - quarto e sala conjugada,
armários embutidos, banheiro, coz inha. Exelente acabamen
to. Preço Cr$ 40.000,00 podendo ser financiada - CENTRO.
539

', T_erren�_medindo 19x22 rua Santos Saraiva esquina com

Servidão Julião. Preço Cr$ 27.000,00 próprio para constru

ção de prédio e de apartamentos - CAPO E IRAS.
' '

483. Terreno rnedlndo 14x25 rua Tjcno Brane Fernandes.
Preço Cr$ 140.000,00. Aceita condições. CAPOE IRAS.
555. Terreno medindo 14x26 rua Antônio Gomes ao lado do

�inásio Aderbal, totalmente plano; Preço Cr$ 32.000,00 à
vista. ESTREITO.
550. Terreno medindo 476(112 rua Antonieta de Barros esqui
na com Av. Santa Catarina, próprio para residência. Preço
Cr$ 45.000,00 - ESTREITO.

5.:>8. Terreno medindo 15x30 rua José Anchieta, boa localiza
çao. Preço Cr$ 27.000,00 à vista. ESTREITO.

ALUGA
Praça Pereira Oliveira 16, cem 19 peças - Própria

para repartições públicas, cl ínicas médicas ou empresas de

grande porte. Aluguel à combinar.
Hua Uswaldo Cruz, 551, com 3 quartos, sala, copa, cozi

,

nha, banheiro, varanda e área de serviço. 650,00.

,

APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no Ediffcio Bahia (Rua'

João Pinto), 80. andar, de frente para a Baia-Sul. Ex
celente localização e praticamente novo. Pequena en

trada e o resto financiado em cinco anos. Tratar no
local ou pelo telefone 4206.

VENDE-SE

Apartamento no.12, Edf. GAIVOTA,' em It<:ijuaçu.
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, .área de

serviço e g<lragem .: Cr$ 116.800,ÔO. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena .entrada.

,Tratar com Sr. GASTÃO, fones 4604 e 3164
'

COMO GANHAR CINCO VEZES
O SALARI 'MINIMO

,

Empresa em expansão admite elementos, de ambos os sexos, para
,divul,gação e vendas das Edições "'GLOBO" e "AGUILAR'!_

,

,

Oferecemos além da comissão - Férias - F.G.T.S. - 130. sal.
Solicitamos - Fontes de referência e 2 fotos 3x4.
Outros pormenores a tratar à Rua Tenente Silveira 56 - sala 2

de preferência no perfodo da manhã.
, "

,

OTIMA OPORTUNIDADE

Vende-s� ou troca-se por Volks 73, um apartamento (302) co�
área aproximada de 56 m2, localizado no centro (Ed. São Francis-
co).

'

Tratar diretamente com o proprierârlo à rua Desembargador .Arno
Hoeschel, 56 - apto. 302 ou pelo telefone 396.7.

VENDE-SE .TE L,E FONé
',tratar à A:v..Mauro Ramos"245. Cr$ 12.000,00 à vis!.é\.;

DINHEIRO
Cr$ 326.400,00 lhe interessa?

'

Você da capital, ou do interior que tem 50, 60 ou 70.000,00
disponível, necessito e por ele pago o valor acima, melhor que

qualquer Órgão Oficial.
\(.enha conversar comigo, escrevendo para a cx. postal,'721 -

Fpol is para marcarmos entrevista'.

ALUGA-SE
Uma casa de alvenaria sita à rua Tomaz Aquine, 211 - Trindade,

,próxim.a à Universidade, contendo 4 quartos, 2 salas, copa, cozinha,
.banheiro e garagem.,

'

/

Tratar no local pela manhã ou à noite.

ALUGA-SE
Aluga-se ótimo apartamento com living, 3 quartos cem armários

embutidos, cozinha-copa, área de serviço, dependência de empre

gada e garagem.
Tratar à rua Marechal Guilherme, 1 ou pele fone 3569.

APARTAMENTO GRANDE
Aluga-se um ótima apartamento com 10 peças e garage sito à rua

Gaspar Dutra no, 9j- Edf. Juarez em frente a Igreja Nossa Senhora

de Fátima no Estreito.
Tratar à rua Souza Dutra no. 143 - fene 6261

APARTAMENTO
Aluga�se apartamento situado à rua Duarte Schutel, no. 32- �

com sala ampla, dois quartos, cezinha, banheiro' e área de serviços.
'Tratar à rua Urbano Sales no. 37, telefene 2981.

'

PARA ESCRITORIO OU
REPARTIÇAO

Alugam-SI! à rua Saldanha Marinho no. 22, um apartamento fi
.
três conjunte de salas, todos com estacionamento.

Informações -à rua Conselheiro Mafra'no. 27 - sobrado

MÚVEIS' DE PRIMEIRA LINHA DIRETAMENTE
DA FABRICA PARA SEU ESCRITORIO.

Em IMBUIA, JACARANDÁ DA BAHIA E FÓRMICA.

Estrutura total em aço cromado ou pin

tado. Acabamento em verniz nitro celu

lose acetinado, Hot Sprav, Arrojada li

'nha de Cadeiras, Poítr onas e Conjuntos

Estofados; Móveis em Aço. Instalações
sob encomenda,

MÚVEIS ESCRIVA.
R. Gaspar Dutra, 287

Fone: 2468. Defronte

BARBADA
Vendo uma propriedade com 11.009m2 em

Barreiros, com 26,00 metros de 'frente por 460 m de

fundos, bem perto da Pol ícia fbdoviãria.

Preço 7,30 o m2, com 30.000 de entrada. Saldo a

Combinar. Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

VENDEMOS
APARTAMENTOS - para pronta entrega, com pequena en

trada, saldo financiado em até 30 anos.

DEPENDÊNciAS - dois quartos, living, cozinha, 13WC, área
de serviço e garagem.

'

LOCAL - Edifício Itaguassu - Praia de Itaguassu,
CASAS' - ,para pronta entrega, com pequena entrada, saldo
em até 30 anos.

LOCAL - Jardim Santa Mônica - TRINDADE.

ALUGAMOS
APARTAMENTOs - DEPENDÊNCIAS - 2 quartos e de
mais dependências.
LOCAL - Edifício Cisne Branco - ESTREITO. �

APARTAMENTOS - DEPENDÊNCIAS - 3 quartos e de
mais dependências.
LOCAL - Edifício Anita Garibaldi - CENTRO
SALA PARA ESCRITÓRIO - toda acarpetada
LOCAL --c- Edifício Julieta - Rua Jerônimo Coelho.
Tratar à Rua Tenente Silveira, 21 - salas 103/104 - Floríanô
polis - Se.

APTO. EM CAMBORIU
, .

.Vendo um apto. no Edifício Verde Mar, com
3 quartos, cozinha, banheiro, living, área e

área de serviço e uma vaga de garagem indi
viduaI. Otima oportunidade.

'

,

Preço 85.000,00
Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

PADARIA-E LANCHONETE VENDE":'SE
Vende-se uma Padaria e lanchonete situada à

.Avenida Mauro Ramos, 170.
Tratar no local

'

'"
CASA-ALUGA-SE

,
,

Aluga-se uma boa casa de material com dois quartos, sala, cozi

.nha, banheiro e quintal. A casa fica na Concasa, uma rua antes do
Trevo a esquerda no. 100. Há 100 metros de asfalto, com água e luz.
• ,

Aluguel Cr$ 350,00, tratar-a Rua Deodoro no. 33 - Sobrado

Telefone3081 com o Sr. SYLVIO.

LOTES EM COQUEIROS
Diversos lotes em Coqueiros em "Zpna nova"

perto da rua Fritz Müller.

Preço Cr$ 20.000,00 com 5.000,00 entrada e

saldo em 15 meses.

,Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

TERRENO
Em frente aó Clube do Penhasco, com

10x30. Vendo por 35.000,00. Vista' Pano
râmica. Tratar com Gastão 4604 e 3164.

STA. MONICA OPORTUNIDADE
3 lotes no Jardim Sta. Mônica na melhor loca-

'

lização do loteamento
Preço 12.000,00 cada.
Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

LOTE EM COQUEIROS·
Vendo um magn ífico lote de 24 de frente por
40 m de fundos, próprio para construção de

grande residência, à rua Almirante Tamanda
ré.
Preço Cr$ 35.000,00

\ Tratar c/GASTA0 FONES 4604 e 3164.

I,

CANASVIEIRAS
Vendo um lóte em cachoeira do Bom ,Jesus,
em Canasvieiras, de frente para o mar.

Preço 15.000,00 a vista
Tratar c/ GASTÃO fones 4604 e 3164.

TERRENO DE PRAIA

, �en.de-se magn ífico terreno, com área de 20 por 2 metros, local, ,)
priVilegiado em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,

ajardinado, .fina cerca de madeira de lei, água própria canalizada de·

vertente .

Preço somente à vista - Cr$ 12.000,00.
Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramal 57.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SlGAESTASETA.
. VOCEVAI
ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MWfORGARANTIA.

Departamento de 'kfculos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49iipjfOJ!ii'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA ,CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala Luxo - Be_ge Esporte :

69

Opala Luxo - Branco Polar 69 '

Opala Luxo - Branco Polar . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Opala Luxo - Preto 69

Opala Std - Branco Polar 70'
Opala Std - Branco Polar 70

Opala Luxo - Vermelho 69

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico 71

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico ': 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico' 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico 7i
Opala Especial - Verde Nobre Metálico 71

Opala Especial - Azul Imperial Cupê 72/73
Opala Luxo - Preto ,........ 71

Opala Luxo - Dourado 70
Corcel Luxo - Amarelo 69
Corcel Std - Vermelho 70
Corcel GT - Amarelo e Preto .: : 70
Volks TL - Branco Lotus 71

Volks TL - Azul Diamante ' 71

Volks TL - Azul Diamante
: 71_

CHEVETTE - Br-anco Everest, , . , , , � , , , , , ,,; , , • " O,K.

VARIANT - Amarelo Safari , ••• '" ,."""".", O,K,

CORCE L CUP� LUXO Amarelo Tarumã ., ' , .• , • , ., O,K.

CORCEL CUP� LUXO - Vermelho Cadmium .,.',. O.K.

FUSCÃO - Branco Lotus ••• ",;".;"""".,. O,K.

OPALA CUP� Sl"D...,.. Escarlat •• , .. " ••.. , ••.. ", O,K,

KOMBI.- Branco Lotus.,."", •• , ,.'.' ,.""", O,K,

FORD CORCEL CUP� STD - Turquesa Tahiti ,,"'" 1973

OPALA CUP� STD Cinza Metãlico ._., .. ", .... , .. 1972

CORCEL BELINA - Turquesa Tahiti " ••• "" .• ,. 1972

CORCE L GT - Vermelho c/preto ••••.•••••.•.••.. 1972

FUSCÃO - Laranja Granada . , ..••••••••.. , , •••• 1971

FUSCÃO - Branco Lotus •. , ••.••... " •••••.•.• 1971

FUSCA - Azul Diaman�, , •.• ' ••• , " ••.•• _. ;, 1970/71

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

Possu (mos toda linha VW nas diversas co
res 73

REVENDEDORESAUTORIzÀDOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis -,6381 - Estreito.

VEícULOS USADbs
� "

Sedan - 1300 - Vermelho Grená ", .. 1968

Sedan - 1500 - Azul Diamante , ..•...... : ,
1972

Sedan - 1500 - Vermelho Montana : 1972

Sedan - TL-2 - Branco Lotus ..1... . '1972

Sedan - TL-2"': Azul Diamante .. , """ 1972

Sedan - TL-2 - Azul Pavão ..•..
- . . . . . .. 1971

Variant - Bege Claro 1971

Variant - Branco Lotus r r r : 1970

Variant - Branco Lotus 1970

FINANCIAMOS SEU VEICULO AT� 40 MESES

Uo,.. KOERICH S.A.m
,!��-It Comércio �e Au'�móveis

,

.

69
70
70
70

66
70/11
. 72
O KM

," 70

�L!A ALMIRANTE LAMEGO, 1'90
\"ÍÀ&VENDEDOR AUTORIZADO

, �VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS V�ICULOS '

_,USADOS À VENDA
Sedan 1300 Vermelho Cereja •• " _, , •• , ,:" ". , •. " lU'

Sedan 1300 Branco Lotus " ••• , ••. , .•• " •. , •. " •• ,'.' 70

Sedan 1300 Bege Claro, • , , , • , • '. ,', , , , , , , , , , , , • , , , : 70

Sedan 1300 Azul Diamante: ' ,., 70/71
Sedan 1300 Branco Lotus ••. ,."", •.. " ,... 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja , • , , , , , • , • , •• , , • • •• 70/71
Sedan 1300 Branco Lotus ., •• ", ••

'

•••• , , ••• , , .••. 69

Sedan 1300 Verde Folha ",., .•. , .• , ., .',
'

..• " .. , .• " 69
• Sedan 1300 Azul Pastel ., .•••• , .• , .•... ,., , ,. 68

Sedan 1300 Vermelho Cereja .' •.•• ,., , ,. 67

Sedan 1300 Azul Real •••••• , .•-,

' 67

Sedan 1500 Laranja Granada ••. , ••••••. , .•••••••••.• 70

Sedan 1500 Bege Claro. • • • . • • • • • • • . • . • • • . • ..... • • •. 70

FIN'ANCIAMENTO ATE' 40MESES

CARIONI AUTOMÓVEIS
I WOlkswagem Vermelho
I WOlkswagem . • •

l.wolkswagem Bege •

I WOlkswagem Branco
I WOlkswagem Branco
I Variante Bege
I Variante Vermelha, ..•.
I WOlkswagem 1500 Azul-niagara
·1 Corcel Cuoê Luxo . . . • •

FONE 3966

I

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

I FORD GALAXIE GRENÁ •• o ••••.••.•...••••••• 1967
.FORD GALAXIE OURO VELHO TETO DE VINIL •• '1969
FORD CORCEL GoT. BRANCO C/FAIXAS ••.• •• •• 1973
FORD CORCE.L CUP� LUXOMARRON CASTOR o. 1972
FORD CORCEL 4 P. STAND. AMARELO ••••••• ,. 1969
DODG DART VERDE FRONTEIRA , •.•• '1971
VOLKS. T.L 4 PORTAS BRANCO LOTUS •••• , ••• 1971
VOLKS. T.L 4 P.ORTAS AZUL DIAMANTE •••• o � • 70-71

VOLKS. 1500 AZUL DIAMANTE •••••••••• , ••••• 1971
VARIANT BEGe"cLARO o .. 0 1970

VOLKS. 1300 VERDE FOLHA ••••••••••.•••••.. '1970

VOLKS. 1300 VERDE FOLHA. , •• ,. , • , ••. , .• � •• 1970

VOLKS. 1300 VERME;['HO CEREJA ••.••• o ••••. , 1969

VOLKl). 1300 AZUL COBALTO •••••••.• '

•••••••• 1969
VOLK5.1300 BEGE CLARO ••• o. 0 ••••••••••••• 1967

VOLKS. 1300 BRANCO LOTUS ••••••••• o, ••• : •• "969
VOLKS. KOMBI LUXO VERMELHA E CINZA ••• , .- 1966
VOLKS. 1200 AZUL PASTEL , � ,1960

(;REDlTO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FQNES 2777 e 2765

VERAS VEICULOS LTDA.
CGC:82.517.707/001-lnscr:2.554 '

'Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Ford Galaxie Azul .

Chevrolet Opala 4 portas cinza e/teto de vinil

Ford Corcel Belina Azul .' . . . . . . .

Ford Corcel Cupê STD Azul .....

Ford__Çorcel Cupê STD Branco Alpino
Ford Corcel Cupê Luxo Cinza e/teto de vinil

Volks TL Bege "

. . . • .

VOlks1300Bege .....
Volks 1300 Vermelho
Kombi Luxo Verde e Branco

1967
1971
1971
1971
1971
1969
1971
-1968
·1967
1969

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

FINANCIAM()S ATI: 40 MESES

VALDiR AUTOMOVEIS LTDA.

_Brevemente ,em novo endereço
Av. Osmar Cunha, 20

Tél. 4739
ao lado do Posto Hollday

� JEN�IROBA�AUTOMOVEIS .LTOA,
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

DODGE 1.800 - OK 1973

CHEVROLET OpALA OK VARIAS CORES 1973

VOLKSVARIANTOK ,: 1973

FORD CORCEL 2 PORTAS :.;. , 1972

OPALA ESPECI AL 1971

OPALA ESPECiAL , 1970

VW- VARIANT .. ", , , .. 1970

NÃO FECHAMOS PARA ALMaçO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento,

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEicULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e
com financiamento de acordo com suas posses.

Galax ie Landau Mecânico grená c/Vinil Preto 1973.
Galaxie LTD Landau Hidram. Azul Ipanema. . 1971

Galaxie 500 Mecânico Vermelho 1969 '

Galaxie LTD com Ar Cond. Verde Met. c/Vinil Preto ; 1969

Galaxie 500 Branco .. .. ..•. ; 1.968

Corcel Sedan Verde Arlequim .: ...••..... ., . . .. 1971

Corcel Sedan Luxo Azul Diplomata ' 1970

Corcel Cupê Branco. Nevasca 1970

Corcel Sedan Stand Azul Dplomata .•. . , 1970

Corcel Sed�n Beje Maringá - 1969.

Corcel Sedan Stand Cinza. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
• Corcel Sedan Verde Marjoca 1969

Corcel Sedan Beje Maringá .. . , 1969

Volks 1500 Laranja Granada 1972

Volks Variant Azul Pavão... . ....••.. ,;., •..• 1972

Volks 1300 Beje .. •..•.......•......•••..•.... 1970

Volks 1300 Branco Lotus .. , ................•
� 1970

Volks Kombi Pick-Up Pérola 1969

Volks 1600 Branco Lotus , e 1969

Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel ..•........••.•. 1969

Volks Kombi Branco Lotus . '.' , ......•.......•••
1969

Volks 1300 Azul ....................•...•..•. 1969

Volks 1300 Verde Caribe ., , ...••.• 1967

Volks Kombi Azul Pastel , ........•......... 1967

F-600 com Truck Marfin e Verde. . • , ••.. 1969

F-l00 Amarelo Ouro , � .. 1967

F-100 Vermelho e Branco ..........•........... 1961

,0-350 Marfin e Verde. .. . •. ' _ •.••.•••. ',' .. 1969

F-350 com Carroceria Térmica Beje , .• 1967,

F-600 Gasolina Verde Esmeralda (Chassis). • ..••... 1962

A'ero Willys Beje Maringá .. - ............••.•.... 1969

Aero Willys Branco Nevasca . . . . . . . . . . . . . . • . • . . .. 1969

Rural Willys 4x2 Azul e Branco ...........• _ ... 1971

Rural Willys 4x2 Verde e Branco ......••.•.••.... 1971

Pick-Up Willys 4x2 ·Cinza .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . •. 1969

Pick-Up Willy� 4x2 Verde Petrbleo ..•............ , 1966

Pick-Up Willys 4x4 Verde 1961

Dodge 400 Beje Café " , 1969

Chryler - Esplana<:la Cinza Met. e Vinil Preto ...•..• 1968

DKV Vemaguete Cinza Pérola ...........•...• , ., 1965

Chevrolet Impala Azul Claro , ......•.. 1964

Caminhão Mercedes Bens ..........•.• , •. , ... , .. 1957

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

CONSÓRC,IO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.

,
.

'

VEtCULOS USADOS

Alto Qualidade
Dodge Charger RT - Boreal , , .. , , , .. 1971

Dodge Charger RT - Verde 1972

Dodge 4 portas , , . , , .1 972
'

Dodge Dart 2 portas .. , . , , , , .. , , .. , , 1971
Dodge Dart 4 portas , '.' 1970

Dodge Charger , .. , : 1971

Opala Luxo 4 portas '

, .. , , . , . , 1970
Opala Luxo 4 portas .. , , . , , . , , . , , 1971
Opala Especial 4 portas .. , .. : "., " , .. 1971
Opala Especial 2 portas ,., .. , , ,.,., .197i
Variant ,

'
, , 1970

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATI: 36 MESES

VE{CULOS USADOS

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 ,- Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOflnÕ
VEIS

VARIANT LUXO "OK" 0 , • •• 1973

KOMBI BRANCA STD "OK" •• ;., ••••• , •• ,., ••• 1973

CORCEL CUP� LUXO VERMELHO •.••• , •• , •. ,. o 1970

FUSCÃO Super Equipado o ••••••••. , • • • • 70/71

KOMBI CINZA CLARO STD .. , . , .. , 1970

VOLKSWAGEN BRANCO o •• '.• 1970

VOLKSWAGEN'AZUL ; •. , ,. 1966

DIPRONAL - Distribuidora
...

de Produtos Nacionais Ltda
Corcel STD Cupê , , , . . . . .. 1971

Corcel STD Cupê ,
_ .......•.... 1971'

Volkswagen 1969

Karmann-Ghia ;" ,

'

.. ' 1969
'.

Karmann-Ghia 500.' , , 1969

Galaxie 500 , 1967
I Kombi STD 1969

Kombi STD _
_ 1960

Pick-Up Kombi 1968

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLoRIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO LTDA.

A PASSEIO OU A NEGOCIO, ALUGUE
UM CARRO E DIRIJA VOCÊ MESMO. SIN
TA-SE COMO SE ESTIVESSE DIRIGINDO
SEU PROPRIO CARRO. TEMOS OS TIPOS
DE CAR'RO QUE VOCE DESEJAR COM OU
SEM MOTORISTA. INFORMAÇÕES OU
RESERVAS RUA FELIPE SCHMIDT 85
FONES 2777 - 2765.

.

Dr. PAULO -ARLINDO FHILIPpr

OUVIDOS�NARIZ�GARGANTA

Residência Médica 12 anos) na Clínica Prof. José Kós.
- R io de Janeiro.
Curso de esp-ecialização na Pontitrcia Universidade.
Cat61ica do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica,
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto,
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fon� 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.
.,

I .,

.

DR. OSWALDO, KERSIEN
• Professor Assistente de Cirurgia da UFSC

Mell)bro do Colégio Brasileiro de Ci'rurgii$es
CLlNIC4 E aRURGIA DO APARELHO DIGESTI
'VO
,CFRURGIA GERAL
Co\1sultório: Rua Tiradentes, 26 - Te": 2131
Diariamente das 1'6 às 18 horas '

"Residêhcia: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇAO

Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade "de
São Paulo.

>

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

�CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 359 -- Ed. ACM
50. andar - sala 53 - fone 4431:5.

·DR� � RAUL CHEREM FILHO
e. •.

-<;,Hnica Médica r: reumatismos, CO,nsu�6rio
Hospital Cél�o Ramos. Atende diariatn�te:.
,das 12,30 às :la,DO horas:'
. .,. . "," ",

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professcir de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Ps(quica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
"t ' t

Consultório: Ed, Associação Catarinense de Medicinà
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianbpolis -

ORA. LÉA S�' DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRIC�A

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed,
da Associação Catarin�nse de MediCina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

i,
I

, i
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DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató
·.Iica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anoslno Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

I \

, OBESIDADE - MAGREZA � DIABETES
TIREÓIDE - ESTERIL'DADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

. ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria
mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

DR. 'EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas:
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

CPF 0017766283

_

Rua Felipe Schmid_!: - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
. 'ADVOGADO

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

, I
.

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, per leia e consultas .técnicas �bre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscbpicos e outrcis.

Perito-Chefe do Instituto de Criminal(stica (1965-1967).
Representante do Estado no " Congresso Brasileiro de

Identificação Dactlloscôplca (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactiloscôpico Catarínense, aprovado
pelo II Congresso de Ident.ificação Dactiloscópica
(GB-1963). ,

.

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTÓ
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

andar - conjuntos: 3.01, 3.02 .e 303 - Fones: 3257 e

2Ó��.
'

ADVOGADO
, OAB-se 121

.

.

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/QI.(EcCC09l_1 -�.
1 Io_·'

,CmIiD "

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
, Preços especiais para viajantes

,MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem Ilorianopolitaaa
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

,MAJESTIC 'HOTEL
RuaTrajanoc

ã .:... Fone 2276
No centro comercial da cidade

LUX, HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central.da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Floríanôpotís

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlQ LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONE L COLAÇO, 35

Fone 1611

. SUMARÊ HOTEL
�Em pleno centro comercial - Rua Felipe'

Schmidt no. 53 - fone 3449,
•

· ...OTE:L·

ROVAL
RUA JoAo PINTO _ FONES. 3951 • l • , !t•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA ' aR"'SI�

A�ARTAMENTOS SUITES

BAR, JARDIM DE INVERNO· SAUO DEi RJ:OtJ>ÇOEB
TELEFONI • RADIO . TELIVlsAo ' GELADEIRA. AR CONDICIONADO

AOUECIMENTO CENTIIA� • �AVANOlRIA • UCRITOIIO PAlA HOSPEDES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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_I Polícia

De origens diversas mas com

um obietivoemcomum: viver
Recentemente eles apareceram na

cidade e espalharam-se rapidamente -

os bares tidos como "inferninhos"
trouxeram a Florianópolis unta nova

forma de exploração da mulher. "Con
tratadas", ou simplesmente com per
missão para neles fazerem o "ponto",
mulheres passaram a atrair fregueses
com, o objetivo de aumentar a venda
de bebidas nesses bares. E eventual
mente, para fazerem um "programa"
com o companheiro.

Ontem, quatro desses' bares foram
visitados de sopetão por elementos da
Delegacia de Costumes - 20 mulheres
foram detidas no espaço de uma hora,
das 16 às 17.

.

- Em geral, elas são praticantes do
baixo meretrício e seu número aumen

ta a cada dia que passa .s: explica Ar
mando Maciel, Delegado de Costumes.
E a coisa está ficando acintosa; come
çam ii trabalhar, às vezes, desde as 15
horas. A "batida" de ontem foi a pri
meira de uma séria, e serão regular
mente realizadas - a intenção é redu
zir o problema ao mínimo possível, de'
maneira que não incomodem ou façam
cenas perante quem quer que seja.

Diz que, "em boa parte" as mulhe
res procedem do interior do Estado ou

das redondezas da Capital, que vêm em

busca de uma "vida melhor", e partem
para a prostituição. As idades variam
bastante, e os tipos e atitudes também.
Em geral, passam a ser conhecidas da
Polícia, devido a frequentes detenções;
assim, enfrentavam, ontem, calmamen
te. a situação - apenas duas choravam.
Suas histórias são semelhantes:

-Na ilusão de uma "vida melhor", elas vêm de vários lugares para serem exploradas.

- Trabalho no bar, sem contrato ou

.carteira - diz, em tom seguro, uma

mulher já com 45 anos, ex-dona de
. bar, ainda conservada' - recebo
Cr $ 150 fixos por mês, mais um cru

zeiro por dose de qualquer bebida al
coólica que o freguês, meu compa
nheiro, beba. Por dia, normalmente, ti
ro uns vinte cruzeiros, entre comissões
e gorgetas. Programa, não faço. Sou

amigada e de família bacana. Faço isso

porque não consigo emprego de do
méstica, isso é, muito difícil.

,

- Estou no bar há uns oito meses,
não tenho carteira nem salário fixo -

. explica, cop! um sorriso murcho no

rosto, urna garota de 18 anos, já bas
tante "estragada". Recebo apenas a co

missão, um cruzeiro por dose de bebi
da alcoólica que meu 'companheiro

consuma. Tem dia que faço 15, tem
dia que' faço 20 cruzeiros. Fico até o

último freguês sair.' Quando faço pro-'
grama, durmo num hotel ou na casa do

freguês - caso contrário, durmo no bar.

Continuando, o bacharel Armando
Maciel explica que há pouco tempo
chamou os donos de todos os "inferni
nhos" da cidade e os avisou que garço
nete; só segundo a lei: contratadas,
uniformizadas e proibidas de senta
rem nas mesas: >

- Acontece que nada impede-as,
sendo maiores, de sentarem-se à mesa.

.

de um bar - e assim, detenção após
detenção, continuam na profissão. Mas
agora as medidas vão ser cada vez mais
rigorosas, e acredito que suficientes pa-

.

ra debelar o problema. A Delegacia de
Costumes está atenta.

•

1-·

Morte em coliséio
entre caminhões

Fraturou as pernas
.

-'

ao f,ugir do raptor

Um policiamento
bem mais humano
Diante do agravamento do problema do trânsito, a pró

pria sociedade, em vários pontos do país, vem procurando
se organizar em grupos, com o objetivo de fazer frente à

questão.
Em Florianópolis, senhoras da sociedade pensam em

formar uma "liga" visando um policiamento mais humano
e construtivo, objetivando com isso o combate, em co

mum, das causas que geram os conflitos, tendo como pon
to de partida o trânsito.

Em caráter oficial, grupo semelhante organizou-se em

Curitiba sendo lançado o "Movimento Pró-Pacificação do
Trânsito", pela União Cívica Feminina do Paraná, já tendo

inclusive sido anunciada a realização do I Seminário Na
cional sobre acidentes de ,trânsito, durante a primeira

. quinzena de setembro. O conclave vem recebendo adesões
de vários organismos do país e abordar.á de uma forma

.

exclusivamente brasileira as causas dos acidentes no Brasil.
Serão discutidos aspectos da legislação brasileira sobre o

assunto e traçadas normas para que sejam evitados os gran
des índices de acidentes fatais que vêm se registrando nos

últimos anos.

Na cerirrÍônia de lançamento, realizada na Prefeitura
Municipal de Curitiba, estiveram presentes autoridades es

pecíficas, médicos, psiquiatras, professores e populares,
tendo a presidente da UC FP, Dalila Lacerda, feito exposi
ção das finalidades e métodos de ação da organização, que
visa, em primeiro lugar, a conscientização do motorista, na
Capital e posteriormente ao Interior do Estado.

Além da parte educativa, o movimento 'visa a fixação
de cartazes. apelativos em postes e locais de acesso ao pú
blico, decalques e folhetos contendo conselhos aos moto

ristas, além de exposição de veículos acidentados em lo
cais visíveis. Mensalmente será celebrada cerimônia reli

giosa em memória dos motoristas vitimados ao volante.
Isto sob a alegação de que "nossos motoristas não estão'

preparados para dirigir carros muito velozes na cidade e no

asfalto". Estuda-se também uma fórmula de conseguir
adesão das empresas de publicidade, em primeiro lugar
deixando de usar a velocidade como argumento de propa
ganda.

Lages -(Sucursal) - A imprudência e a alta veloci
dade foram fatais a uma pessoa, em acidente verificado
na BR-116, altura do quilômetro 310, proximidades da
localidade de Ponte Alta do Sul. Dois caminhões colidi
ram e se incendiaram a seguir, perdendo a vida o moto

rista Darci João Andreola, residente na cidade gaúcha
de Vacaria.

Naquele local vários acidentes de natureza grave já
foram registrados. A pista é irregular, esburacada e a

sinalização inexiste, como na maior parte do trecho cata

rinense da BR-116. Desenvolvendo alta velocidade e na

"banguela", o FNM de placas PX-02-36, de Darci João

Andreola, ficou desgovernado ao passar sobre um buraco
e chocou-se frontalmente contra o Scânia Vabis 10-51-,'
-34; dirigido por Eluso Eferpik. Em seguida os dois veí
culos foram envolvidos pelas chamas, tendo Darci pereci
do carbonizado, sem conseguir sair da cabine. O moto

rista do outro caminhão saiu ileso.

Lages - (sucursal) :-Ao tentar escapar à sanha de um
aproveitador, ajovem Lindinoval -Etelvina Poti, de 20

.

anos de idade, residente em Porto. Alegre, teve as duas

pernas e a bacia fraturadas, estando �nternada em hospi-.
tal de Lages, em estado clínico que inspira cuidados. A
Polícia está investigando a respeito, no. intuito de identi
ficar a prender o causador do acidente.

Na madrugada de segunda-feira, em companhia de al
guns amigos, Lindinoval, que está' em Lages visitando
parentes, aceitou carona que lhe foi oferécida por um
motorista de caminhão. Nas proximidades do 10. Bata
lhão o condutor do veículo tentou tomar outro rumo, a I

fim de levar a jovem para um destino que não era o seu'.

Lindinoval chamou sua atenção, chegou a chorar, mas
o motorista, imprimindo maior velocidade ao caminhão,
prosseguiu seu caminho. No desespero, a passageira abriu
a porta da cabine.e saltou do veículo, em movimento.
Ao cair ao solo foi colhida pelo rodado traseiro, tendo as

duas pernas fraturadas. O motorista fugiu, sendo a víti
.ma socorrida por seus amigos elevada a um hospital,
onde está internada em estado grave.

Bailarina presa ao

apresen�ar "shôw"
Blurnenau (Sucursal) - Condenada a três anos de re-

, clusão pela Justiça de Santos, foi presa namadrugada de

ontem, em Blumenau, a bailarina Cláudia Irene Danieli,
de 29 anos de idade, que há seis meses estava trabalhan-
do na vida noturna blumenauense. Cláudia, que adota
vários outros "..pseudônimos, estava apresentando um' 4

. '!'show" na boate Dakar, quando foi presa pelos policiais,
Hoje será recambiada para Santos, a fim de .cumprir sua
pena.

.

Na noite de Ano Novo do ano passado, Cláudia desen
tendeu-se com uma colega de profissão e agrediu-a a gar
rafadas. Prestou.. depoimento, mas, durante o processo,
deixou a cidade, vindo para Santa Catarina. Estava traba
lhando na Dakar e não. soube da decisão da Justiça, que a

condenou a três anos de reclusão, à revelia, no mês passa
do. A vítima de Cláudia está trabalhando normalmente,
nada ocorrendo de grave na agressão. Contudo, a Justiça
não perdoou Cláudia, que mesmo tendo provado, duran
te este período que esteve em liberdade, não ser delin-'
quente, foi condenada.

Morte'e destruição
depois do vendaval

I

Dois mortos, 22 feridos e .dezenas de residências des-
tru ídas foi o saldo de um vendaval que assolou a região
Sudoeste do Paraná, sendo também arrancados vários

postes da COPEL e outros danificados. Na cidade de
Santa Tereza o fenômeno se fez sentir eom maior inten
sidade, sendo também atingidas Cascavel, Medianeira e

Foz do Iguaçu. Nesta cidade da fronteira o vento. soprou
a mais de cem quilômetros horários, destruindo casas e

deixando pessoas feridas e desabrigadas:
Efetivos do Batalhão de Fronteiras e do 60. Batalhão

de Polícia Militar foram destacados para atendér as víti
mas do sinistro. Ainda não se conhece oficialmente a

.

extensão total do vendaval. Informações extraoficiais in- �

dicavam que pelo menos quatro pessoas teriam morrido
em Ipiranga, estando dezenas desabrigadas, feridas ou

desaparecidas.
.

CAMISAS ARP
Pelo crediário compra-se na

Leve um dormitório por 49mensais
.

e ganhe um sono leve de presente.
As boas coisas da vida se repetem. Os.brindes das Super Lojas Koerich também.

Agora com apenas 49 mensais, você compra um maravilhoso dormitório para

casal e ganha um acolchoado Sono Leve de presente.

É uma tentação, ainda mais com o tranquilo Quarentão. Você tem 40 meses para

pagar sem perceber que pagou. Vale 'a pena.

Centro Estreito Campinas

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

,

LojaDIMA6A
Tiradentes 10 -:- Fo'nê 4159

PlaCar"": Veja
,

Quatro Rodas
Sétimo Céu
Os Cientistas
Fatos Fotos

Amiga
Manchete
O Cruzeiro.
VERDADE da Vida
UNIVERSO No. 4 ..

Dic. I nglês/Port.
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Esportes I..._------r-------------------�

ALUGA-SE

DEODORO, 11 - 3795

LOJAS
CENTRO EXECUTIVO M. DAUX

Loja No. 5. pI ponto comercial.

, CEl,'lTRO' EXECUTIVO MIGUEL
J'AUX

Lojas e salas para escritório ou co.

mércio,

LOJA COMERCIAL
Sita no Solar Dona Marinez, com 30m2 à

rua Antônio Dib Mussi.

LOJA COMERCIAL
ÓTIMO PONTO PARA ESCRITÓRIO
OU LOJA no ED. Solar Oona Mar,inez.
LOJÁ coM: 60m2 - CENTRO

Com instalações, tapetes, cortinas,

�rmários, balcões, sofás, etc. Transfe
, 'r"'cia'de ponto.

LOJA COMERCIAL
Sita no Ed. Centro Executivo Miguel
Daux.

APARTAMENTOS
ED. ANITA GARlBALDI
Aptos. com 1 quarto, sala, cozinha,
banheiro.

APrO. ED; BRIGÀDEIRO FAGUNDES
CI 02 quartos, sala, coz lnha, área de ser-.

viço e banheiro.

ED. ANITA GARlBALDI

Aptos. com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço.
mo. SOLAR DONA MARTHA
CI 03 quartos, sala, cozinha, banhei�,
dependência para empregada e garagem,

,

sito no 50. andar do Solar DO!1a Martha

APTO. SOLAR bONA CONCEIÇÃO
Térreo, com 03 quartos, sala, cozinha
banheiro.
APJ.'O MO.lHLlADO
Sito no 100. andar do Ed. Brigadeiro Fil'

gundes com 03 quartos, living, banheiro",
copa-cozinha, telefone, dependência para
emoreqada.
APrO. ED. JORGE DAUX
No 110. andar com 02 quartos, sata.éo ..

zinha',' banheiro social e banheiro para

empregada.

APTO. NO ESTREITO
Sito no Ed. Cisne Branco a rua Manoel
de Oliveira Ramos, 239 com 1 quarto,
.sala, cozinha e banheiro.

APARTAMENTO SOLAR DONA
MARTA, aluga-se - 3 quartos, living, sa
Ia, cozinha, banheiro social, banheiro,
dependência para empregada, área de ser-

viço, e'garagem.
.

ED. BRIGADEIRO FAGUNDES
Apto. com 3 quartos, sala, cozinha e

banheiro.

ÁPTo. DA RUA PROFESSOR ANACLE
TODM{IANI; 17
Com 04 quartos, sala, cozinha" banheiro
e garagem.

SALAS
SALA COM 70 m2

Ótima sala, ,própria para escritório, sita Q

rua Clemente Rovere,04
'

CONJ. SALAS PARA ESCRITORIO
Sito travessa Ratclif esquina com Rua
João Pinto, conjunto de 02 salas com ba-

I

nheiro.

SALAS PARA ESCRITORIO
Sitas no Ed. Centro Executivo Miguel
Daux no

..30., 40., 50., 110. andares.
'

,CONJUNTO DE SALAS NA TRAVES

SA�TCLlF
própria para escritório ou consultório,
03 SJ:ILas com banheiro (Travessa da rua,
Jo�u Pir.tto e. Rua Tiradentes)

.

CENliRO EXECUTIVO M. DAUX

Salas'!;!! escritórios diversos andares.

SALA PARA ESCRITORIO
Ed., -Pjlrthenon - Rua Tenente Silveira
20. andar.

'

SALA PARA ESCRITORIO
Conj. de salas sitas no Ed. Julieta 20;

andar, à rua Jerônimo Coelho.

CASAS
CASA da rua Tomaz João dos Santos, 17
'cf 3 quartos, safa, copa, cozinha, banhei;
ro, dependência para empregada e gara-
gem. \'

CASA NO ESTREITO
, Sita â rua Felipe Neves sln no Estreito,
com 2 quartos, sala, cozinha e banheiro

,

CÃSA EM CANASVIEIRAS
Com sala, 02 quartos, cozinha, ba

'nJ;ielro, garagem, completamente mobi
liada.

'
' ,

CASA NA'AGRONÓMIcA
De madeira, com 0:2, quartos, sala, copa
cozinha, banheiro de alvenaria. Área de'
4Rm2.

'

CASA NA TRINDADE
De alvenaria com 02 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, garagem, sita a rua Depu
tado Edu, Vieira no, 410.
CASA RUA TOMAZ JOÃO DOS SAN-
TOS17

'

Cf 03 quartos, sala, copa, cozinha e gara·
Qem. toda de alvenaria.

'

, CASA NA AV. MAURO RAMOS
AMPLA CASA CONUGADA COM UM

APTO, DIVERSAS PEÇAS, SITA A AV.

MAUR01'lAMOS, 268.
PRÓPRIA PARA REPARTiÇÃO ou RE

SIO';NCIA.
CASA NA RUA PE.ROMA.
cf02 salas, 93 quartos, coziol1Jila, banhei
"'0, copa; garagem, Jardim tffintal.
'Própria para repartição.

'

EIã !:N�R��·���.�M��:.�=
CRCI ,74 :..J.CREA 2493 _ tüe. Região - Sede. pr6pria

- R. Arcipreste Paiva," Fpolis

Valdomiro e Leão, presenças
. garantidas contra Bolivia

- Sem Jairzinho, mas com Gerson,
que preferia não treinar mas foi escala
do porque a Comíssão Técnica deseja
ver se está realmente curado, a seleção
brasileira fará hoje à tarde - 15h45-

min -, no' campo do Flamengo, o seu

primeiro treino coletivo visando a par
tida de domingo contra a Bolívia.

O técnico Zagalo confirmou que a

seleção atuará no mesmo esquema do

jogo-exibição de Recife, com umpon
ta esquerda avançado - Edu - e que a

escalação será a mesma daquela opor

tunidade, apenas com Leão no gol e

Valdomiro no lugar de Jairzinho, con
'tundido. Para completar a seleção re

serva serão chamados juvenis do Flu-

minense.

Só falta o Valdomiro jogar bem; a

exemplo do Rogério, isto até é bom,
pois eu me sinto mais motivado e a

seleção ganha mais _: explicou.
Jair está com um pequeno estira

mento na coxa esquerda e por causa

disso nem vai treinar esta semana,
O Dr. Lídio Toledo examinou 1air

zinho ontem de manhã, no Hotel das
Paineiras e, apesar de afirmar que o j 0-

gado r melhorou bastante da coxa es

querda, só o liberará para a excursão

caso o estiramento continue a regredir,
conforme vem acontecendo nestes últi

mos dias.
Embora confesse que Jairzinho é o

jogador que mais preocupa a Comissão

Técnica, o médico faz .questão de afir
mar que as possibilidades de corte são

remotas, mesmo que o atacante não te

nha condições de atuar na primeira
partida que a seleção fizer na África.

Quanto a Gerson, Dr. Lídio Toledo·
disse que o jogador apresentou-se sem

nenhuma dor, apenas fora de forma.
- Gerson ficou mais de três sema

nas sem treinar devido a dores ciáticas
e lombares. Quando chegou nas painei
ras, fizemos um teste e ele nada sentiu.

Precisa apenas é treinar.

Paulo César, segundo o médico

Lídio Toledo, está completamente re

cuperado. Suas radiografias foram exa

minadas novamente e ficou constatada

que a úlcera de duodeno está cicatriza

da Apesar disso, o jogador continua
com a dieta, agora mais reforçada.
, Não há mais necessidade de con

tinuar apenas com a dieta à base de

leite'. Agora, Paulo César já pode co

mer macarrão, ovos quentes e outros

alimentos mais leves. A dieta conti

nuará por mais alguns dias, apenas para
que o tecido fique tota!mente recupe
rado.

Toda a delegação submeteu-se on

tem, pela manhã, no Hotel das Painei

ras, a vacinação contra varíola, tifo e

febre amarela. Dos jogadores, Valdo
miro, Marinho e Wendell foram os que
mais sentiram as reações da vacina,
chegando inclusive a acusarem uma pe-

quena febre.
,

Apenas os goleiros Leão, Wendell e .

Renato - que aliás demonstraram uma

ótima forma - foram empenhados no

treino físico-técnico que a seleção bra-

sileira realizou ontem à tarde no cam

po do Flamengo, pois os demais joga
dores fizeram apenas aquecimento
muscular seguido de bate-bola.

Jaírzinho foi o único jogador que
não participou do treinamento,. en
quanto Gerson e Marinho exercitaram
-se a parte com o preparador físico
Carlos Alberto Parreira. Gerson trei

nou com receio apesar dos exercícios
I

I
.

serem eves, mas o importante, segun-
do ele próprio, é que não sentiu a mus-

culatura da perna.
.

- Ele não cruza, chuta a gol. E com

muita violência
Este foi o comentário de Parreira,

para Zagalo, com relação a Valdomiro,
um catarinense que atua pelo Interna
cional e que, amanhã substituíra Jairzi

. nho pela segunda vez no time titular

da seleção.
.Ontem à tarde, Valdomiro foi bas

tante observado por Zagalo que colo

cou-o pará fazer cruzamentos da ponta
direita. Um detalhe chamou a atenção
do treinador: a bola não passava de

meio metro do chão e chegava com

muita força.
- É o tipo de bola difícil para uma

defesa - comentou Zagalo. O fato de

ser reserva não impressiona Valdomiro.
Ele acredita que estar na seleção já é

um grande negócio.
- O ambiente aqui é ótimo. Todos

são iguais e os mais veteranos, como o

Gerson e Rivelino, procuram nos colo

car a vontade. Isto é bacana. O treina

mento também é bom, igual ao que
fazemos no Internacional. Estou bem
fisicamente e posso jogar em _outr.as
posições. Se o Zagalo achar que em de
terminada partida deve me colocar pe
lo meio, eu entro - continuou.

Quando lhe perguntaram se acredita

que por jogar domingo, contra a Bolí

via, poderá se fíxar como titular, ele

respondeu:
- Numa seleção a gente nunca pode

se considerar titular, com exceção. do
Pelé, O fato de eu sair jogando é uma

honra, mas a responsabilidade é dobra

da, pois estarei atuando no lugar do
Jair, um jogador fora de série. Só espe
ro poder representar bem o futebol

gaúcho. O resto fica por conta do futu
ro que dirá se estarei ou não na Alema
nha - finalizou.

DO LIVRINHO VERMELHO DE MAO:
FACACOMO,OCAMARADANIXON,

. "'

VENHA VISITARACHINA. Passe por Nova Iorque, Alaska, Califórnia,
Havai, Tóquio, Hakamura, Hacone, Kioto e

Hong Kong.

Câmara da Suprema Harmonia, lntetior de Pequim. Dinastia Ming 1.627

IDA: Rio - Nova Iorque - Fairbanks - Tóquio - Hakamura - Hacone

Atami - Kioto - Osaka - Hong Kong - Cantão - Changai -

Wusih - PeqLI imo
VOLTA: Cantão - Hong Kong - Honolulu - Los Angeles - Rio - São Paulo.

Preço total por pessoa US$ 2.950. Suplemento para quarto
individual US$ 290,00 ( sujeito a confirmação ).
.Operadora: Stella Barros Turismo Ltda,

Informações IX' BESC
e Vendas: ..x. TURISMO S.A.

Embratur 17/se Cato A

Trajano, 16 - Fones 2841 e 2187
Grupo Financeiro Besc

GENTE DE CASA

Como diria o camarada Chu
En+le i.é um verdadeiro negócio
da China: 35 dias dando uma de
Marco Poto do século.Xx por

apenas 790 cruzeiros mensais

O treino terá a duração de aproxi
madament 60 minutos e as equipes

.
serão as seguintes:

Seleção titular: Leão, Zé Maria,
Luís Pereira, Piazza, Marco Antônio,
Gerson, Paulo César, Rivelino; Valdo
miro, Leivinha e Edu.

Seleção reserva: Wendell (Renato),
Rodrigues Neto, Chiquinho Moisés e

Marinho; Clodoaldo, juvenil do Flu e

Dirceu; juvenil do Flu, Dario e Palhi-
nha. '.

São 600 milhões de chineses

querendo comprar nossos
produtos. Cada vez que vou a

Cantão faço mais um negócio.
J. Paul Getty - Homem de

negócios norte-americano.

Santos sem Clodô
e Edu vai aos EUA

Jairzinho está de fora' do jogo de

domingo e possivelmente' do primeiro
da excur s ão, em Argel, embora triste

por causa disso, ele não esconde que,
até certo ponto, este problema veio fa
vorecê-lo junto a opinião pública.

- Uns maldosos andaram inventan

do por aí que eu estava fazendo cor

po mole vira não jogar, que não gosto
do Fischer; que crio contusões a fim

de não ser escalado na,ponta. Acredito
que a prova de que tudo isso é mentira

está aí, pois nem mesmo na seleção te

nho condições de entrar. Hámales que
vêm para bem, acho que este é um de

les - diz Jairzinho.

Supersticioso, viu ontem uma repe

tição do que ocorreu antes do embar

que para o México. Naquela ocasião

ele também estava contundido e 'seu
reserva natural, Rogério, despontava
como titular.

- Espero que saia tudo igual nova
mente. Para ajudar as coisas, estou dei
xando crescer um mini-cavanhaque,
igual ao que usava na época da copa.

Fu i, vi, gostei e recomendo.'
,

Henry Kissinqer.

Ainda euf6rico com a conquista do primeiro turno do cam

peonato paulista o Santos embarcará na noite de hoje para uma

excursão aos Estados Unidos, estando sua estréiamarcada para
sexta-feira, em Nova Iorque, enfrentando a equipe italiana do

Lãzio. Convocados para a seleção brasileira, Clodoaldo e Edu
ficarão fora da equipe. Por outro lado, a presença de Carlos
Alberto só será definida depois dos dois primeiro jogos. O zaguei
ro está se recuperando deuma distensão muscular e só embarcará
amanhã. Leo e Ferreira substituirão Cíodoaldo e Edu, e no caso

de B�echa vir a ser convocado para a seleção, Helsi viajará em seu

lugar.
Até ontem somente 13 dos 17 jogadores que farão parte da

delegação lista estavam definidos: Cejas, Cláudio, Zé Carlos,
Vicente, lnho Turcâo, Leo, Pitico, Jair da Costa, Eusébio,
Pelé, Ferreira e Alcindo.

SAlDADO
BRASIL:
14deiunho

Bell-Boxe desmente
luta de J.Henrique

A Empresa Bell-Boxé informou ontem que o campeão brasi
leiro dos médio-ligeiros, João Henrique, não tem nenhuma luta

prevista com o campeão mundial da categoria, o colombiano Kid
Parnbele, Frisou a companhia que as informações divulgadas em

Bogotá, sobre um possível encontro entre os dois pugilistas são
falsas e desencontradas.

- Há mais de quatro meses recebemos proposta do empresá
rio Kid Parnbele para realizar uma luta de 10 assaltos, sem valida
de para o título mundial, mas não. aceitamos. Depois disso não
recebemos qualquer outra proposta.

CONVITE PARA MISSA

Filhos, genro, noras, netos, tia, sobrinhos e

cunhada de

ROSATO EVANGELISTA
ainda sensibilizados com o seu falecimento,
agradecem profundamente as manifestações
de pesar, e convidam para a Missa de 70. dia'

que em sufrágio de sua alma mandam cele
brar, na Capela do .Colégio Catarinense, dia
23, às 19 horas.

É inacreditável I Eles operam
sem a nestesia e as pessoas nem

gemem, Cada vez que vou a

China visito os hospitais para
assistir o que eles chamam de

" acupuntura. Só vendo para

crer, ou os chineses são muito

corajosos ou não dói mesmo.
Mrs. Brown. sr a, inglesa.

Jaime Sprícigo
Diretor

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTA çÃO ÉPUBLICAÇOES

DECISOES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

A Segunda Câmara Civil em sessão de 21.05.73, julgou os

seguintes pro�sos:
.

APELAÇÕES CÍVEIS
No. 8.996 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte. Antonio

de Freitas. Apdo. Afonso Hanemann. ReI. Des. Cerqueira Cintra
- "Deram provimento para não julgar prescrita a ação, devendo
,os autos retomarem à comarca de origem a fim de ser apreciado
o mérito, mediante nova sentença. Unânime." .

No. 8.761 - BIGUAÇU - Apte. Casa do Rádio S.A. - Co
mércio e Representações. Apdo. Ledenir Mendonça da Rosa.
Rei. Des. Rid Silva - "Determinaram a volta dos autos à Secreta
ria para que sejam os mesmos distribuídos lia Primeira Câmara.
Unânime,"

No. 8.957 - PORTO UNIÃO - Apte. João Aderbal Corrêa.
Apda. Sarnira Farah. Rei. Des. Cerqueira Cintra - 'Negaram pro
vimento. Unânime."

No. 9.031 - JOAÇABA - Aptes. Nelson Pereira e sua mu

lher e outra. Apdos. João de Mattos e, sua mulher. ReI. Des.
Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime."

No. 8.860 - PORTO UNIÃO - Apte. Dr. Promotor Público.
Apda. Maria Ferreira. ReI. Des. Rid Silva - "Negara m provi
mento. Unânime."

No. 9.039 - SÃO JOAQUIM - Apte. Serraria Albanaz.
Apdo. Domingos Joaquim Veloso Neto. ReI. Des. Eduardo Luz
- "Negaram provimento à apelação e ao, agravo no auto do
processo. Unânime."

'

AGRA VOSDE PETIÇÃO
No. 2.563 - ORLEANS - Agrtes, Dr. Juiz de Direito, "ex

officío" e o I.N.P.S. Agrdo. Antonio da Silva. ReI. Des. Cerquei
ra Cintra - "Deram provimento, em parte, para descontar a

quantia já paga à Os. Unânime." , ""-
,

No. 3.014 - ITAIOPOLIS - Agrtes. Konegunda Rogalska
Andnejewski e Witoldo, João Andrzejewski. Agrdo. Vitor
Kpypowski. Rei. Des. Eduardo" Luz - "Negaram provimento.
Unânime."

AGRAVODEINSTRUMENTO ".

No. 565 - VIDEIRA - Agrte. Rosa Maria Sovrani. Agrdos.
José Va� e Olivo Nava. ReI. Des, Eduardo Luz - "Negaram
provímento. Unânime."

ESTA CONSTRUINDO? APROVEITE!
Descontos especiais de Aniversário.

PHlllP'1 & C'IA.
a casadoconstrutor

.Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA?

.CIDADE I
RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO

FAÇA Ft NO SEU nMEI COO -SEU VOT� ELE PODER:i GAN�R O TROFtu "O éLU�E �AIS"ãuEiiiôõ"
- , �

,

"

� \
'

PARTlClfE DESTE GRANDE CONCURSO DE TORCIDAS DO FUTÉBOL, .BRASILEI,!ói'P
i' • I 1'- f -

'I >.,;!.
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Jorge desprestigiado no Figueira.
Antoninho deverá ser o novo técnico.

.

. I

Figueira e Avai
sem proble,mas
para domingo

Zezé p:oderá deixar
o' fute�ol: coração

Avaf e Figueirense se movimentaram na tarde de
ontem, visando seus compromissos contra o Paysandu
e América respectivamente, pela sétitna rodada do es

tadual, onde tentarão manter a vice-liderança do cam

peonato,
Com Ubirajara no Rio e Celso entregue ao departa

mento médico do clube, Wa).ter Miraglia realizou ses

senta minutos de física pesada e maratona na avenida
Beira Mar. Como recreação, deu meia hora de bate
-bola. Paulo Henrique numa das laterais treinou a par
te os goleiros. Os jogadores, confiantes na entrada do
Avaí no Nacional, estão otimistas para o jogo de do
mingo, pois além de jogarem erri "casa" o tíme está
rendendo o esperado. Américo foi bem exigido por
Miraglia e sua presença no comando de ataque contra
o Paysandu, é praticamente certa.

O Figueirense, fez revisão médica e individual. Jor
ge Ferreira não tem problemas de ordem física e po
derá contar com todos os jogadores. Da Costa, que
era problema, está recuperado e sua presença contra o

Caxias, dependerá ápenas do coletivode sexta-feira.
Os jogadores estavam bem contentes, pois além de
receberem o "bicho" pela vitória contra o Palmeiras
de Cr$ 150,00, tiveram notícias de que o prêmio pela
classificação para o Nacional, sairá esta semana.

Jorge Ferreira, não tem medo, mas afirma que to
do cuidado será 'pouco contra o América: "Das três
partidas que estão faltando, considero o América co

mo o adversário mais difícil. Além de ser uma equipe
muito perigosa, dotada de bons jogadores, a partida
será em Joinville, por isso acho que todo cuidado será

pouco. Vamos jogar para ganhar, sem retrancas e, ten-
taremos sair de Joinville com um bom resultado".

�

'Criciúma (Sucursal) - José Ferreira Laz - o Zezé, treinador do

'Próspera .;: poderá abandonar definitivamente o futebol. Considera

do um dos melhores profissionais de Santa Catarina, Zezé está so

frendo problemas cardíacos, tendo anunciado ontem que, se as emo

.ções e o trabalho do esporte o prejudicarem demais, ele não hesitará

fem aposentar-se•.
,

Na última sexta-feira, durante o coletivo do Próspera, o treinador
teve um prinõfpio de infarto, recolhendo-se ao leito, em absoluto

repouso, por determinação de um cardiologista criciumense. Ontem

voltou a sentir a mesma coisa, oportunidade que anunciou sua possí
vel decisão, caso venha a ser prejudicado em função de sua carreira.

SEMANA DO CAXIAS
Ontem a equipe do Próspera iniciou os ,seus preparativos com

vistas ao encontro de domingo, frente ao Caxias de Joinville. Antes,

contudo, cada jogador recebeu o "bicho" de cem cruzeiros, pela
vitória de domingo frente ao Internacional. Para a partida frente ao

Caxias deverá ser lançado o goleiro Alvim, !<.m substituição a Danilo,
que está contundido. Arnaldo, Jiberado pelo Departamento Médico,
j.oderã voltar à equipe.

Por outro lado, dentro de duas semanas deverá ser concluído o

sistema de iluminação do estádio do Próspera. Para sua inauguração
será convidado um clube carioca, sendo pensamento da diretoria

prosperana trazer o Vasco da Gama a Criciúma, por intermédio da

rõpria Companhia Próspera.' ,

A Terceira Câmara Civil, em sessão de 21.05.73, julgou os

seguintes processos:
AGRA VO DE INSTRUMENTO

No. 580 - FLORIANÓPOLI� - agrte. Vi4al Mendes Filho.
Agrda. S.A. Tubos BrasBit. Rei. Des, Aristeu. SchiefIer - "Não
conheceram. Unânime".

. ,

,

.
AGRA VOS DE'PETIÇÃO

No. 3.1)46 - ARARANGUÁ - Agrte. Rosa Maria Carlota

Costa, Agrda. Fazenda Pública Estadual. Rei. Des. Aristeu Sehie
fIer - "Conheceram e negaram provimento. Unânime".

No. 3.060 - URUSSANGA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito, '

ex-officio e o I.N;P.S. Agrdo. Jacinto Rabelo. ReI. Des. Aristeu
SchiefIer - "Conheceram de ambos os recursos, negaram provi
mento ao de ofício e, deram provimento, em, parte, ao agravo
voluntário, para reduzir o percentual do cálculo para 10%. Unâ-

. nime",
No. 3.077 - JOINVH..LE - Agrte. Dr. Juiz de Direito da 2a.

Vara, ex-offtcio, Agrdo. Manoel H. Cordeiro. ReI. Des. Aristeu
SchiefIer - "Conheceram e negaram provimento. Unânime."

No. 2.937 - TUBARÃO - Agrtesr Dr. Juiz de Direito da la.
Vara, ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. Luiz Matias. ReI. Des. Wal

dyr Taulois - "Converteram o julgamento em diligê'!cia. Unâni-
,me".

.

No. 3.085 - CAMPOS NpVOS - Agrte. Mecânica Auto Pe

ças Ltda, Agrda, Auto Posto Ipiranga Ltda, Rei. Des. Waldyr
Taulois - "Conheceram e negaram provimento. Unânime".

APELAç6ESDE DESQUIT,E '

No. 4.070 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de Direito.
da Vara de Família, Órfãos e Sucessões, ex-offtcto. Apdos. Au
gusto José Alvetti e Iêda Barbosa Alvetti. ReI. Des. Waldyr Tau-
lois - "Conheceram e negaram provimento. Unânime".

'

No, 4.055 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Apte. Dr. Juiz de
Direito, ex-officio, Apdos. René Manoel dos Santos e Izâbel Al
ves da Cunha Santos. ReI. Des. Geraldo Salles - "Conheceram e

negaram provimento. Unânime". Acórdão assinado na sessão.
No. 4.0.60 - LAGES - Apte. Dr. Juiz de Direito da la. Vara

Cível, ex-officio, Apdos. Sebastião Alves da Silva e Zenita Luiz
da Silva. ReI. Des. Geraldo Salles .:. "Conheceram e negaram
provimento. Unânime". Acórdão assinado na sessão.

APELAç6ES CtvEIS
No. 8.955 - BRUSQUE - Apte. Luiz Otto Schaefer. Apdo.

Ismael Turfbio Farina. Rei. Des. Waldyr Taulois - "Conheceram' )

e deram provimento para julgar prescrita a ação. Unânime!'. ,
,

No. 9.022 - MAFRA - Apte. Aldir Silva Sbravatti. Apdo.
Alcides Carlin do Prado. Rel, Des. Waldyr Taulois - "Conhece-
ram e negaram-provímento, Unânime".

No. 8.882 - CURITmANOS - Apte. Alfredo Karling. Apdo.
Lucindo Gava, ReI. Des. Geraldo Salles - "Converteram o julga
mento em diligência. Unânime". Acórdão assinado na sessão.

No. 8.981 - JOAÇABA - Aptes. Osvaldo Sereno e sua mu-
.

!her. Apda, Felicidade dos Santos. ReI. Des, Geraldo Salles -

,

"Conheceram e negaram provimento. Unânime". ACQrdão assina
do na sessão.

No. 8.000 :.. FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de Direito
da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho,
ex-officio: Apdo. Escritório Técnico de Administração, Planeja
mento e Assessoria Ltda. (ETAPA). ReI. Des. Reynaldo Alves -

"Conheceram e negaram provimento. Unâníme",
No. 8.616 - XAXIM - Apte. Rosalvo Ogliari. Apdo. Frei

Dário Hock. Rei. Des. Reyrialdo Alves - "Conheceram e nega
ram provimento aos agravos no auto do processo e à apelação.
Unânime",

.

Jaime Sprícigo
Diretor

tRIBUNAL DE, JUSTiÇA
DIRETORIA DEDOCUMENTA (,.A (J KPUBLlCAÇOES

DECIS6ESDO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

'cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE 134

(Ratificação de Resultado)

A. CAIxA. ECONÔMICA FEDERAL - CEF - comunica

que não houve reclamação relativa ao concurso-teste no. 1 �4.
Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos, de Prognosticos Esportiva, fica

ratificado em caráter defmitivo, o resultado publicado no dia

8/05/73, cujo valor para cada aposta vencedora é de CrS

33.458,92.
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

23/0.5/73 nos locais abaixo indicados.

Amazonas; Av. Eduardo Ribeiro, 620. - A - (Ed. Cidade de

Manaus) - Manaus;
Bahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasília: Av. W3 - 0512 -lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alecar -

Fortaleza;
.

Espírito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitóriá;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarquínio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 45Q - Sobreloja - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Paraíba/Rio Grande do Norte:Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piauf: Rua Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 20.8 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducei, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos J;evendedores.
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo, obedecerão ao

horário de 13h às 17h e 12h30min às 16h30rnin,
respectivamente.

Desportos da Universidade do Brasil
como técnico de futebol, Curso de
"Prática da psicologia no Futebol"
além de {1rofessor em Educação Física,

'

acha que está sendo, injustiçado:
"Quando vim do Rio para cá, o presi
dente declarava que oFigueirense pre
cisava de um treinador que conhecesse
a fundo o futebol. Deixei todos os

meus problemas de lado e comecei a
trabalhar com honestidade e dedicação
e consegui ser campeão estadual. Não
acho justo agora a vinda de outro trei
nador, isto é, se for concretizada a afir

ma�ão.do presidente na televisão,"
embora aparentasse tranquilidade

(estava preocupado com sua esposa
que encontra-se. doente) e deixando de
lado a revista "Vida a-Dois" conti-

l

nuou:

Não aceito ser auxiliar nem de Zagalo - Prossigo trabalhando normal-
mente e por uma questão de ética,

Depois de conseguir o título esta- acho que o clube deveria me consultar
dual, afastado do Figueirense a 31 e cientificar-me do que está havendo.
anos, CO{Il uma equipe modesta, ser É muito ruim saber das coisas pela bo
campeão no campo do Torneio de Ve-

, ca dos outros. Me considero um profis
rão (Próspera venceu no Tapetão, ga- síonal correto, honesto, competente,
nhando os pontos do América), ser vi- com dedicação exclusiva ao Fígueíren
ce do Integração, e classificar seu clube se e nãomereço estes impactos criados
para. representar Santa Catarina no pelo presidente,' sobre a Suposta con

Campeonato Nacional, numa melhor tratação de um novo treinador."
.de três com o Avaí, Jorge Ferreira, DESABAFO

-

,

considerado o melhor treinador do Es- Tratando pessoalmente da medica-
tado, poderá ser dispensado. ção de sua esposa, Jorge Ferreira dei-

Antonínho, da: seleção brasileira de., xou por �n� mom�ntos o F�eirens�
amadores, segundo o presidente do Fi-'

de la�?, :..01 atende-la e depOI� cO�b
gueíra, (afirmou que o clube precisa de nuou. Nao s�)U bobo. Para mim, Isto
um treinador que conheça e esteja' t�do nada .maJ.s � do .que um desprestí
atualizado com o futebol dos grandes gl� profissional a minha pessoa como

centros), poderá substituir o compe-
treinador de fute,boI. �as�pesar de �-

tente profissional. ,do, garanto que �sto nao irá abalar mi-
" , nha carrelIa, pOIS confio plenamente

U interesse por Antoninho já é antí-" nos meus conhecimentos e na minha

�o, e, inclusive �o �ltimo jogo � Ita- experiência, adquirida em muitos anos

jai, quando o Figueirense sç classificou de estudos e trabalhos dedicados no

P!U'.a o Nacional. com uI? empate,. o campo profissional."
tremador, à convite da diretoria, fOI a Ainda vivendo a emoção da classífí
Itajaí avaliar as condições do time para cação do Figueirense (ele foi o respon
disputar .0 Nacional, e analisar os pon� sável, devido a modificação tática in
tos fracos da equipe. troduzída no time), Jorge Ferreira não

Jorge Ferreira, diplomado pela Es- se conformou com as palavras do presí
cola Nacional de Educação Ftsica e dente: "Não entendo, quandor- o time

-Arnadorismo-:-----------.....

se pleiteia vaga nO,5 JA
Os resultados' negativos obtidos por Santa Catarina no último

campeonato brasileiro de remo, preocupou os dirigentes dos clubes, que
com a assessoria da FASC passaram a utilizar os novos métodos de
treinamentos exigidos pela CBD.

'

'Representando, o remo catarinense, I) "dois com" riachuelino

composto por Liquinho, Nazareno e Nemézio como timoneiro, vai

particpar no próximo dia 3 de junho, na Guanabara, da eliminatória

para o Campeonato Americano, que se realizará no dia lo. de julho na

cidade do México,
.

O "dois com" catarinense, é no' momento a meihor guarnição
brasileira, e tem condições de vencer a eliminatória para representar o
Brasil nesta modalidade.

A delegação catarinense seguirá na quinta-feira com as passagens
fornecidas pela CBD, com Sady Berber como presidente, Orildo Lisboa
como técnico e os remadores Liquinho, Nazareno e Nemézío. Ary
Pereira Oliveira, presidente da FASC seguirá posteriormente.

Nas eliminatórias realizadas na baía sulzo "dois com" do Riachuelo

provou ser realmente o melhor, ao derrotar as duplas Chierighiní -

Fernando, Chierighini - Edinho,
O preparador Orildo Lisboa está bastante otimista, preparando a

guarnição com entusiasmo e dedicação, demonstrando ser realmente um

profundo conhecedor desse tipo de esporte. 4. guarnição tem se

preparado diariamente, com treinos nos períodos da manhã e a tarde.
Orildo ·Lisboa vem' preparando os atletas psicologicamente,
principalmente Liquinho, para não se repetir o que aconteceu no último
campeonato brasileiro.

Decidiu o departamento técnico da FASC; não disputar as demais
modalidades por não reunir as condições ideais de competição, e dar ao
"dois com" a atenção especial, pois é o único barco com' reais
possibilidades debem representar ri remo de Santa Catarina.

Liquinho, Nazareno e Nernézío fizeram exames médico e foi
constatado cJ excelente.estado de saúde dos atletas, 'que estão em boas

condições físicas e técnicas.
JUVENIS

Com o fito de representar Santa Catarina no campeonato 'brasileiro
de juvenil, que vai se realizar na Guanabara no dia 7 de julho, os juvenis
do Aldo Luz e Riachuelo continuam em testes, aos domingos na raia da
bafasul,

Para' domingo está marcada a eliminatôria, quando serã.definida a

guarnição catarinenge.
, ,

O aldista Bruno que rema o "dois com" com Hamilton Cordeiro

Fi)ho, encontra-se doente e é a grande preocupação do técnico
Fernando lbarra, por ser uma guarnição com um bom índice de

apr,oveitamento.

está bem, .sempre surge algum pro
blema. Mas não me preocupo com ele
continuo trabalhando como sempre.

O que não aceito, é ser auxiliar de
ninguém, nem de Zagalo. Afirmo isto
devido as circunstâncias presente, pois
classifiquei o Figueirense para disputar
o maior campeonato do mundo, e
acho que foi uma grande coisa. Depois
'de quinze meses de trabalho árduo,
chegou a hora de colher os frutos, não
jogá-los fora."
PROPOSTAS

,

Com a classificação praticamente
assegurada para as finais do estadual,
onde tentará o bi-campeonato (é vice
-líder do campeonato), mesmo com:

um plantel em fase de estruturação,
Jorge Ferreira já rejeitou excelentes
propostas para deixar o Figueira.
Quando Jair da Rosa Pinto deixou a

direção técnica do Olaria, .�ele substi
tuiu-lhe e o time -não perdeu sua estru

tura, até pelo contrário, ficou mais
agressivo, e manteve a invencibilidade
nos amistosos no norte-nordeste e

campeonato carioca: "Eles não que
riam que eu viesse para o Figueirense,
mas como já tinha assumido o compro
misso, deixei-os. Embora estando bem '

longe, não fui esquecido por eles e me

convidaram para voltar a dirigir o time.
Paulino de Almeida, do Vitória queria
que eu fosse trabalhar com ele na

Bahia. O Fluminense de Feira de San

tana, também me convidou. O Mara
nhão e o Caxias dOI Rio Grande do Sul,
manifestaram interesse no meu concur

so. Nas férias, quando estive no Rio,
dirigentes do Bangu (oram' a minha
procura, Além destes, no começo deste
ano, I) Juventus de Rio do Sul também

quis me levar para lá. Com cabeça fria
e ciente da minha responsabilidade e

compromisso com o Figueirense, rejei
tei todos os convites, e não quis saber
nem das propostas."

Talvez, pensando nas "boas" opor
tunidades perdidas, mas confiando em

sua capacidade funcional, Jorge Ferrei
ra pegou seu radinho de pilha para es

cutar as últimas novidades de esporte.

Cruzeiro venceu

s. Ginástica no

ba_squete: 62 a,58
J'Oinville (Sucursal) - Prosseguiu na noite de segun

da-feira, 'em Joinville, o campeonato estadual de bas

quetebol, categoria adulto, com um jogo isolado, que
havia sido adiado da segunda rodada. Sociedade Espor
tiva Cruzeiro do Sul e Sociedade Ginástica, realizaram
mais uma edição do "derby" joinvillense nesta modali

dade, em porfia efetivada no Palácio dos Esportes com
presença de bom público, haja visto o interesse que o

confronto despertava. Foi um jogo nervoso e bastante

movimentado, com 'a vitória ao final do tempo regula
mentar favorecendo o Cruzeiro do Sul, por 62 a 58,
depois de 31 a 25 no primeiro tempo. Arbitragem da

dupla Nilton Pacheco, de Blumenau e' Dorival Grawe,
de Joinville,

.: ,I) Cruzeiro conseguiu vitória marcando 62 pontos
através destes valores: Elpídio, o cestinha da noitada
com 20; Vargas, 16; Schuwah, 5; Dumas, 15; Álvaro,
6; Moura e Cláudio que não marcaram. O Ginástico
perdeu e contou com: B oeira, 13; Henrique, 15; Wal

ter, 14; Cláudio, 10; Sérgio, 6; Rui, Rogério e Bolf,
que jogaram mas não fizeram ponto.

Depois de cumpridos oito jogos eis a situação dos

disputantes: Líder-Colegial, de Florianópolis com três

jogos e três vitórias, três pontos ganhos e nenhum per

dido. Segundo=Cruzeiro, de Joinville, com dois jogos,
duas vitórias, dois pontos positivos e nenhum negativo.
Em Terceiro-Ginástico, de Joinville, com dois jogos,
uma vitória, uma derrota, um ponto ganho e um perdi-

,

do. Quarto-Vasto Verde e Ipiranga, ambos de Blume

uau com um jogo cada, uma vitória, um ponto positivo
e nenhum negatiyo, Quinto-União Palmeiras, de Join-'
ville com um-jogo, uma derrota, um ponto perdido e

nenhum ganho. Sexto e último lugar-Diocesano, de

Lages e Bandeirantes, de Brusque, doisjogos, duas der
rotas, dois pontos perdidos e nenhum positivo.

• A próxima rodada do turno, determina para hoje
dois jogos em Joinville, no Palácio dos Esportes. Na
preliminar, às 19h30min estarão se enfrentando Cru

zeiro do Sul e Vasto Verde, no clássico local.

Sábado, cm Lages, Diocesano e Bandeirantes; e em

.
Florianópolis, Colegial e Cruzeiro do Sul.

PROMOÇAO'DA TV CULTURA CANAl.S'

,

100 VEICULOS TRAZEM A;FlORIANOPOLlS O MAIOR CIRCO DO MUNDO:

CIRCO NAZI,ONALE D'ITÁLIA

ORLANDO ORFEI
APRESENTA SESSOES

DIARIAMENTE AS 20,45· HORAS.
2.300 TONELADAS DE EMOÇAO, 200 PESSOAS NA MONTAGEM,ARTISTAS DE 20 PA[SES E ANIMAIS DOS 5 CONTINENTES. ESTACIONAMENTO PARA 5 MIL VEICULOS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




